
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1009.6 milibares. Temperatura média do
dia: 27.90. máxima insolação 43.00. míni
mo á noite 19.70. (No Planalto média
mínima 16.10.) Curmlus, Stratus, de claro
a encoberto. Nevoeiro noturno. Tempo: No
,Planalto: Instabilidades esparsas, passando a

bom. Ventos de rajadas. No litoral: Bom
durante o dia, pequenas .instabilidades á
,noite. Previsão: A. Seixas Netto.
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CORAL LANÇA DISCO SOBRE FOLCLORE -

O Coral da Universidade Federal está lançando
seu novo LP, contendo músicas Iblcl6ricas do

Estado e composições que falam das belezas e

tradições da Ilha de Santa Catarina. O disco

representa expressivo subsídio turístico para o

Estado e a capa e umas faixas gravas homena

geiam a tragicional rendeira da ilha. Mém, das
loja.� especializadas, o disco também poderá ser

adquirido junto ao Coral da UFSC.

Carterpresta hoje
juramento como

, ,

399 presidente dos
Estados .Unidos

/

Ao fazer às llh30m de hoje (hora local) o tradicional
juramento de apoiar e defender a Constituição, Jimmy Carter estará se

tornando o 390. presidente dos Estados Unidos. A temperatura em
Washington, onde Carter chegou ontem, oscila entre 3 e 5 graus abaixo

de zero, cobrindo o gramado do Capitólio e as ruas da
cidade de espessas camadas de gelo. Após prestar o juramento, o

sucessor de Gerald Ford participará de um desfile até a Casa Branca, I

a ser assistido por grande multidão que lota os hotéis da Capital (Pag.2)

.

Konder mantém
um encontro

rese-rvado com os

prefE?itos eleitos
p.ela Arena

Severo Gomes

inaugura hoje de
manhã indústria
de SC pioneira
na reqião Sul

Pági,," 6
I

.

Cbuvas isolam
cidades do Norte,
catarinense e

prejudicam
a agricultura

l"tíflilUI tI

Eg(pcios saem às

rU,as protestando
contra aumento

II

de, preces. Oito ,_",
.

:'
. .

acabam mortos'

Em ato presidido pelo Brigadeiro Ismael da Mota Maes, o coronel-aviador
Luiz Carlos de Aveller assumiu na manhã de ontem o

Comando da Base Aérea de Florianópolis. Durante a solenidade foi lida ordem do
dia do Ministro Araripe Macedo, alusiva ao 210_ aniversário de criação

do Ministério da Aeronáutica, que transcorre hoje (Página 3).

Os moradores da Rua Elesbão Pinto da Luz, no Jardim Atlântico, reclamam o reinício
das obras, de calçamento dessa via. Os trabalhos foram paralisados ém dezembro,

depois que a Prefeitura retirou as lajotasJá colocadas, tendo em vista o desabamento da
lateral direita da rua. As críticas tornam-se mais agudas pelo fato

de parte dos serviços estar sendo custeada pelos próprios moradores (Página 16).
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ôuazelli.Solucões
imediatistas e

casuísticas não

.eperfeicoarn
a democracia

Pos!o que não

cumprir a lei
receberá multa de
Cr$14 a 144 mil

, ou será fechado

Oposição planeja
mutirões

nos rruricipios do
Estado que estão
sob' seu donuoio

.Camping do Rio
Vermelho abriga
mil turistas, que
reclamam dos'
preços cobrados
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Miami Beach-

viou milhares de convites.

Tudo está preparado para a

posse, às 11 h30m. O Exército
convocou 800 homens esta
cionados na guarnição George
Meade, em Maryland, para ta
refas de emergência e encar

regou 200 soldados de retira
rem o gelo que cobre o gra
mado do Capitólio e as calça
das ao longo da rota do desf le.

I

Entre os familiares de Carter,
cuja presença é considerada
certa, estão sua esposa Rosa
Iyn, sua filha Amy, sua mãe Lil
lian e seu irmão Billy. Houve
um projeto para que o palan
que, de onde Carter, Walter
Mondale e as outras autorida
des assistirão as solenidades,
tivesse uma calefação baseada
na energia 'solar, mas parece
que haverá um sistema elétrico

Os protestos começaram

COm o aumento +e

preços. A repressão
policial causou a

morte de 8 pessoas.

Mas o presidente
Sadat teve que

recuar e

acabou suspendendo
os aumentos.

_

A situação: escolas,
universidades e

aeroporto fechados
e toque de recolher.

JIMMY CARTER ASSUME A PRESIDÊNCIA
Às llh30m Gerald Ford passa o cargo a seu sucessor, o 39° presidente dos Estados Unidos.

I .

Washington - Jimrny Car
ter, que surgiu praticamente
do anonimato para se trans
formar num dos fenômenos
políticos mais surpreendentes
da história dos Estados Uni
dos, toma posse hoje como o

39° presidente norte
americano, fazendo o tradi
cional juramento de apoiar e

defender a Constituição.
, Como de hábito, além da ceri
mônia de juramento perante o

presidente do Supremo Tribu
nal, haverá o desfile inaugural
desde as colinas do Capitólio
até a Casa Branca. A multidão
assistirá as cerimônias sob
uma temperaturade quase três
graus abaixo de zero.

. Washington vive um clima
de festa já há dias, com a reali
zação de inúmeros recitais de

musica clássica e jazz, bailes
folclóricos e conferências no

Instituto Smithsoniario, na Bi
blioteca do Congresso, no Ca
pitólio e em parques públicos.

Antes da tomada de posse, ha
verá também uma apresenta
ção de gala no Centro Ken
nedy, com a participação de
vários artistas, e um ofício reli
gioso no monumento a lin
coln, que será presidido pelo
reverendo Martin Luther King,
pai do dirigente negro assas

sinado.

Hoje à noite serão realizados
sete bailes em edifícios públi
cos e hotéis da cidade. Espera
se um grande compareci
mento às festividades, já que
Carter declarou que sua posse
será um acontecimento popu
lar e seu comitê eleitoral en-

suplementar devido à onda de
frio que está afetando o país.

James Earl Carter, que nas

ceu no dia primeiro de outubro
de 1924 no pequeno povoado
de Plains, na Geórgia, anun

ciou sua candidatura à presi
dência há dois anos, quando
terminou seu mandato como

governador,. Sua primeira elei

ção, como membro da câmara
de deputados políticos locais.

Quando governador, sur

preendeu a muitos ao afirmar
em seu discurso de posse que
as pessoas nascidas na Geór

. gia "nunca mais deveriam ser

privadas de uma oportunidade
para trabalhar, educar-se ou

simplesmente merecer justiça,
por serem pobres, campone
ses, negros ou não possuirem
influência" . Carter, despedindo-se de Plains .

o último dia de Gerald
Ford na Casa Branca

Wasghinton - O presidente Gerald Ford, no seu último dian'
cargo, passou quase todo o expediente fazendo ligações telel�
nicas pessoais de despedida aos dirigentes estrangeiros, incl�
sive ao primeiro-ministro soviético, Leonid Brejnev. Esta ligação
durou 15 minutos com a tradução sendo feita pelos russos.
A assessoria de imprensa se recusou a dar detalhes da conver.

saçáo e também não quis identificar os dernais dirigentes estra�
geiros de quem o presidente se despediu. Ford ainda assinouo
levantamento do controle dos preços da gasolina e respondeu,
um pedido da viúva do senador Philip Hart com a decisão de.
reconsiderar os casos de "baixas distintas e honoráveis de so�
dados que participaram da guerra do Vietnã e saíram feridos ou
condecorados por seu valor em combate".
Gerald Ford havia projetado jantar ontem na Casa Branca co�

o vice-presidente Nelson Rockefeller e sua esposa, convido�
também, para um pequeno. almoço, hoje, antes da posse da
Jimmy Carter, todos os principais assessores e membros do
gabinete.

Violência e protestos no Egito
Cairo - Pressionado por as casas comerciais e fá

violentos protestos popula- 1 bricas permaneceram fe
res, o presidente egípcio chadas durante todo o diae
Anwar Sadat toi obrigado a quase ninguém foi traba
retroceder: anulou os au- Ihar. O g(\lverno proibiu
mentos que tinha fixado também qeíe as agências
para os preços dos alimen- internacionais enviassem
tos, da gasolina e cigarros. radiofotos das manifesta
Em consequência da re- .ções e ordenou o fecha
pressão às manifestações, menta temporário do aero
oito pessoas perderam a porto do Cairo. As 16 horas
vida. O governo ordenou entrou em vigor o toque de
"toque de silêncio" de 14 recolher, que se prolonqa
horas na capital, em Ale- até às seis da manhã.
xandria e no Suez, 'en- O repórter Sami Rizkal
quanto outros confrontos lah, da AP, disse que os po
entre a população e poli- liciais dissolveram uma
ciais eram registrados em trnanitestaçào em frente a
todo o país. O transportes I um comissariado incen
públicos estão paralisados, diado a tiros, matando sete

Nova Iorque - Como a liber
dade de imprensa esteve amea

çada em quase todo o mundo no

ano passado, foi exterminada em

lugares que sempre imperou,
como' o Líbano e a Tailândia; se
manteve fj'rme contra investidas

governamentais em outros paí
ses e ganhou terreno na índia e

na Espanha, a Unesco organizou
duas conferências com países
membros das Nações Unidas.

Na primeira, que foi realizada
na Costa Rica, ficou decidido, a

criação de um serviço próprio de

notícias dos governos, para in
tercâmbio de informações ofi
ciais. Na outra, feita em Nairobi,
houve até ameaças de cisão na

organização. Ad ivergência entre

os países do Ocidente e Oriente

ocorreu devido a uma proposta
que transferia aos governos a

responsabílidade das informa

ções sobre acontecimentos no

estrangeiro.
O Líbar.o, um tradicional de

fensor das liberdades de im

prensa, se viu invadido pelas tro
. pas sírias, que, paralelamente ao

fim da guerra civil, terminaram

por liquidar com os restos do que
já foi o principal centro de notí
cias do mundo árabe. A liberdade
de informação foi também sus

pensa no Kuwait, durante muito

tempo rival libanês na liderança
das informações.
Na Tailândia, os militares direi

tistas que tomaram o poder. em
outubro amordaraçaram a im

prensa do país, que até então se

caracterizava por ser uma das
mais francas do mundo. No Bra

sil, a situação teve uma pequena
melhora, mas na Argentina, uma

série de notícias foram proibidas
e, apesar dos correspondentes
estrangeiros não terem sofrido

censura, muitos receberam

ameaças de morte de grupos ter
roristas de direita.

.

No Chile, todos os jornais estão
autocensurados e seus diretores

recebem instruções do governo
de como publicar determinadas
notícias, principalmentequanto à

violação dos direitos humanos. A
entrada dos correspondentes
dos jornais Washington Post e

New York Times foi proibida em

Santiago. Quase todas as ditadu

ras latino-americanas mantêm
estreitos controles sobre a im

prensa. O Paraguai e o Uruguai
supervisionam não só os jornais, .

como todos os despachos dos

correspondentes estrangeiros

que em outros países estão até

ameaçados de expulsão. A

mesma situação acontece' no

Equador e na Jamaica.
.

No bloco soviético, há controle
total dos meios de informação.
Na Rússia, um decreto do Krem

lim deu o direito aos correspon
dentes estrangeiros de iazerem
perguntas diretas aos diversos
Ministérios. Mas, passados me

ses, até agora nenhuma pergunta
obteve resposta. No Oriente Mé

dio, fora o Líbano e o Kuwait,
quase todos os governos fazem

uma política mista de controle
sobre a imprensa, sem censurá

Ia, dando, inclusive, inteira liber
dade aos correspondentes es

trangeiros. Em Israel os censores
mantêm intensa atividade, apro
veitando o chamado "estrado de

guerra", em vigor desde 1948.

/

para abrigar, sempre, uma feira com 100 ou 150 exposito
res. ou uma promoção menor, com salas para diversos
setores de 'vendas, temporários ou permanentes. Os investi

rwentos no CITUR-RODOFEIRA, no atual estágio em que
atingiu a obra, apresentam os seguintes números: CENTRO
DE PROMOÇÕES E INFORMAÇÕES TURt'STICAS S/A
CITUR - BALNEÁRIO OE CAMBORIÚ. OEMONSTRATI·
VO OOS INVESTIMENTOS EFETUADOS ATÉ 30/11/75.
, - ESTUDOS PRELIMINARES - 1.1. Levantamento

topográfico '.500,00; 1.2. Materiet de desenho e técnico

19.001.16; Sub-Total 20.501.16 - 2 - PROJETOS - 2.1.

Projetos Arquitetônicos ... 146.237,09; 2.2. Projetos de
calculas estruturais ... 27.000,00; 2.3. Projetos elétricos ...

18.986.40; 2.4. Mequete tridimensional ... 15.000,00; 2.5.

Projeto de viabilidade econômica ... 30.000,00; 2.6. Projeto
Hidráulico ... 22.000,00; Sub-Total 259.223,49 - 3 -

IMOSI LlZADO - 3.1. Escritório da Administração .

19.500,00;' 3.2. Depósito para material de construção .

22.870,58; 3.3. Móveis e Utensilios ... 4.323,50; Sub -

Total 46.694.08 - 4 - PUBLlCIOAOE ... 6.286.70 - 5 -

ADMINISTRAÇÃO - 5.1. Despesas de oessoaf..
83.160,74; 5,2, Despesas Gerais .. , 64.108,88; Sub-Total
147.269,62 - à EDIFICAÇÃO - 6.1. Estaqueamento ...

170,612.50; 6.2. Material de mão de obra ... 2,018.276,85;
Suo-Total 2.188.889,35. Total dos investimentos até a

presente data". 2.668,864,40. Florianópolis, 30 de novem

bro de 1975. Valter Pereira - Contador - Crc:SC:7685.
Em prosseguimento, o Sr. Presidente propôs e foi aprovado
pela Assembléia Geral, que as Diretorias do CITUR-RODO
FEIRA e da TURESC eovtdasse todos os esforços no

sentido de adquirir por compra as ações minoritárias
especialmente daqueles que não integralizaram o capital
subscrito. Em seçurda o Sr. Presidente enalteceu o apoio
moral, é o entusiasmo e atuação efetiva do Senhor
Secretário da I ndúsrna e Comércio, Dr. Sebastião Netto

Campos, no ....mpreendimento do CITUR-RODOFEI RA,
tudo fazendo;1ll5ara que nada faltasse ao prosseguimento da
obra e interrompeu a reunião da Assembleia Geral Extraor
dinária, para que fosse lavrada a ata. Reaberta a reunião, o
Sr. Presidente determinou que fosse lida a Ata, o que foi
feito por mim, Secretário, a qual, achada conforme, fOI

aprovada, e vai assinada pelo Presidente. e por mim

Secretáno. e demais presentes. Assinados: o'r. Orlando
Bertotl. Sr. Cyro Gevaerd, Dr. Wilmar Vaz, Sr. Norberto
Gohr e Osmar Nunes Filho.

Aos 18 (dezoitol dias do mês de dezembro de hum mil

novecentos e setenta e cinco, às 15 (quinze) horas, à Rua

Jerônimo Coelho, 14, sncja. nesta Capita�, reuniral"!:'-se os

subscritores de capital do CENTRO DE �ROMOÇOES E

INFORMAÇÕES TURI'STICAS S/A - CITUR-RODOFEI·
RA, de conformidade com o Edital publicado no Diário
Oficie! do Estado, nos dias 05 e 11 de dezembro de 1975,
bem como no Jornal "O Estado", dia 04 de dezembro de

1975, com o fim de deliberar sobre a reforma estatu tér!a.
eleição da Diretoria e outros assuntos de interesse da

Empresa. Presentes os acionistas representando dois terços
do capital social. Assumiu a presidência dos trabalhos o Sr.
Dr. Orlando Bertoli. representando a Empresa de Turismo e

Empreendimentos do Estado' de Santa Catarina S/A, acre

nista majoritário do CITUR. Determinou em seguida o

Senhor Presidente Que fosse lido o Edital de convocação da

Assembléia Geral Extraordméria. designando o Assessor

Juridico Sr. Wilmar Vaz, para secretariar os trabalhos. O
Edital lido pelo Secretario tem o sequinte teor: Edital de

Convocação da Assembleia Geral Extraordinária - CI TUR
- CGC - 83.096.008/0001·20 - Pelo pr�sente Edital ficam

convocados os senhores acionistas desta Socledade a se

reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, a realizar-se

no dia 18 do mês corrente, às 15 horas, à Rua Jerônimo
Coelho 14, sobre to]a. nesta Capital. a fim de dehberarem

sobre a seguinte ordem do dia: a) Eleição de Diretcna:
bfAltereçâo Estatutária; c) Outros assuntos de interesse da

Sociedade. Hcnanópolts. 02 de dezembro de 1975. ASSina

do Waldir Campos, Diretor. A seguir, em .observáncia ao

primeiro Item do Edital, determinou o Sr. Presidente que
fosse feita aJehura do pedida de demissão do Dr. Waldir

Campos, da Direção do CITUR, cuia teor e o que se segue:
Ptorianópotis. 25 de agosto de 1975. limo. Sr. Dr. Orlando

Ber to!i. DO. Presidente da TURESC. Nesta. Senhor Presi

dente:" Nesta data enderecei a V.Sa. o meu pedido de

exoneração da função que exerço, há anos, na TURESC.
Por esta razão e, também, por não mais convir connnuat
exercendo o cargo de Diretor do CITUR, para o qual fui
eleito quando da constituicão do referido empreendimento.
manifesto a V.Sa. a minha disposrcâo de exonerar-me

igualmente desta função. Faço esta comunicação a V.Sa., iá
que preside a E mpresa e detém o controle acionário do

mesmo CITUR. Esclareço, cutrossrrn. que estou prcviden
mando a c�nv()Cação da Assembléia Geral Extraordinária,
que devera apreciar o meu pedido de exoneração e eleger o

meu substituto, ou completa Diretoria. Atenciosamente.
Waldir Campos - Diretor do CITUR. O Presidente Sr. Dr,
rtrtando Berto!i. transmitiu a Assembleia Geral a comunica

ção que o Dr, Waldir Campos, havia-lhe feito em caráter

particular, de que a sua demissão devia-se a motivos de

saúde, necessitando de repouso absoluto e tratamento

prolongado. Em seguida o Sr. Presidente propôs e a

Assembleia aprovou um voto oe- louvor ao Dr. Waldir

Campos, pelo profícuo trabalho que manteve à frente do
CITUR, e que, por crrc,o. se desse ciêncra a ele desse fato.

Prosseguindo, O Sr. Presidente apresentou para Diretoria do
C1TUR os nomes dos Srs. Michel Curi, Aryovaldo Huáscar
Machado e Cvro Gevaerd,

�

sendo o ultimo para Diretor

Presidente, merecendo esta proposição e aprovação da
Assembléia Geral, Em seguida o Presidente, em atendimento
ao Edital, determinou � leitura do expediente do Chefe do

Departamento de registro e Ftscatizaçâo da Embratur. Com

respeito ao impedimento de registro do CITUR naquela
empresa: Ministério da lndústria e Comércio -

EMBRATUR - Empresa Brasileira de Turismo. 00 Departa
mente de Registro e Fiscalização. Ref. EBT '- 377/75.
Dando como referência o processo em epigrafe, levamos ao

conhecimento de V.Sa. Que de acordo com o art. 30. letra
"a" de seu objetivo .sociat. essa firma não poderá registrar-se
como Empresa Dedicada a Indústria do Turismo. Atenciosa
mente. Rodolpho Rio Doce - Chete do DRF. O Presidente
propôs a seguinte alteração para o art. 30., do Objetivo
Social da Empresa, que paSS("J a ter a seguinte redação:
"Artigo 30, - Constitui essencial da Sociedade: a implanta'
cão em Balneário Carnbonú de um parque de exposição.
convenções e promoções tur isttcàs". Aprovada a alteração
estatutária do artigo reuocuado. pata possibilitar o registro
do CITUR, passou a Assernbté!a Geral a deliberar sobre
outros assuntos de interesse da Empresa. Com a palavra o

Sr. Cvro Gevaerd apresentou um relato minUCIOSO de todas
as atividades, providencias e e cecuções realizadas naquele
projeto prioritário, sempre de comum acordo com o Diretor
da Empresa e com os Diretores da Empresa de 'TUrismo e

Empreendimentos do Estado de Santa Catadna S/A -

TURESC, acionista majoritária, fez uma referência aos

investimentos as licitações realizadas e aos demais numeras
que compõem o quadro até o presente momento. O Sr.
Presidente apresentou a Assembléia o balancete de verifica
ção do CITUR-RODOFEIRA que foi examinado por todos

os presentes. A seguir foi evidenciada a colaboração cecistva
do Senhor Secreráno da Indústria e Colnércto, Dr. Sebes
use Netto Campos, e o interesse demonstrado por sua

Excelência, com o apoio do Senhor Governador do Estado,
para o encaminhamento das providências retacro nadas com

a conclusão da la. fase do CITUR-RODOFEIRA, cuja
etapa consta, de um pavilhão de exposições, feires. conven

ções, reuniões técnicas e profissionais, congressos, informa

ções tur tstícas e promoções especiais. A área total coberta e
de 4.360 m2, incluindo-se um pequeno auditório para 100
(ceml pessoas. O pavilhão proonamerue dito é modulado

Ortando Bertoti
Presidente

Wilmar Vaz

Secretário

pessoas. Pelo menos 20 fe
ridos foram conduzidos
aos hospitais, Outro desta
camento policial também
disparou contra uma mul
tidão reunida perto da Uni
versidade AI Azhar, no

bairro antigo do Cairo: um
garoto de 10 anos morreu

crivado de balas.
Outros manifestantes lu

taram com a polícia du
rante mais de duas horas
na rua Sherif, centro co

merciai da capital. Os po
pulares, enraivecidos, che
garam a recolher as capsu
las de gás lacrimogêneo
atiredas pela polícia,
lançando-as de volta

contra os agentes, junto
com pedras e paus. Vários
prédios perto da Praça li
bertação foram incendia
dos, automóveis foram des
truídos e cartazes nas lojas
foram rasgados. Calcula-se
que pelo menos umas 400
pessoas foram detidas. An
teontem à noite também
houve manifestações em

Alexandria, onde foram fe
ridos 43 policiais, e em

Suez, outro foco de revolta.
"Nasser, Nasser, Nas

ser!" - gritavam os manifes
tantes, em, homenagem ao

herói da revolução egípcia,
o falecido presidente
Gamai Abdel Nasser. Mi-

Ihares de pessoas também
se concentraram nas ruas

de Giza, do outro lado do
río Nilo, onde estão situa
das a· Universidade do
Cairo e uma residência do
presidénte Anwar Sadat. '

O governo ordenou o fe
chamento de todas as esco
las, na esperança de que os

jovens manifestantes per
manecessem em suas ca

sas, mas a medida não deu
bons resultados. Segundo
a rádio oficial do Cairo, as
escolas e, universidades
permanecerão f�chadas
por duas semanas.

Centenas de manifestan-

Governo espanhol recua e

faz concessões aos bascos

Madri - Numa tentativa de apaziguar
os ânimos na conturbada região basca, o
premier espanhol Adolfo Suarez cedeu
ontem diante de algumas exigências dos
nacionalistas bascos, 'deixando, entre-:

tanto, outras para a consideração do go
verno que será eleito em junho próximo.
Agora, por exemplo, é permitido o has
teamento da "ikurrina" - bandeira basca-,
além do uso. gradual do "Euskera",
idioma daquela parte da Espanha, junto
ao castelhano, língua oficial.
A decisão foi anunciada depois de uma

reunião do ministro do Interior Hodolto
Martin Villa com os prefeitos das cinco
cidades bascas mais importantes. Essas
concessões, no entanto, não foram sufi-

'

cientes para satisfazer os prefeitos, que se
mostraram "moderadamente otimis
tas". Eles solicitaram a anistia para 171
presos 'políticos, direito de hastear a ban
deira e de ensinar o idioma basco nas

escolas públicas, além da restauração da
autonomia econômica, abolida durante a
ditadura do general Franco. Províncias
'comoGuipuzcoa e Biscaia foram privadas
dessa autonomia apenas por terem lutado
contra as tropas franquistas na guerra
civil, de 1936 a 1939.

.

Por óutro lado, o premier informou que
está sendó estudada.a eventual amplia
ção da anistia concedida pelo rei Juan

, Carlos, em julho último, mas o sequestro
do assessor real Antonio Maria deOriol "é
um obstáculo a ser contornado antes da
adoção de qualquer medida". Já o grupo
"EI Grapo", que sequestrou Oriol no dia
11 de dezembrc, diz que ele só será liber
tado quando o governo libertar e permitir
o embarque, para a Argélia, de 15 prisio
neiros políticos. Sobre a restauração da
autonomia basca, Suarez informou que a

deliberação ficará a cargo do Parlamento
a ser eleito.

.

Restrepo fora
. I

da campanha
Bogotá - o ex-presidente cblombtano Car

los Lleras Restrepo, um dos mais importantes
dirigentes do Partido Liberal, anunciou que
talvez retirará sua candidatura à presidência
para as eleições de 78. Acho que não me cabe a

tarefa de organizar uma máquina eleitoral que
apóie meu nome. Acredito que não devo man

ter minha candidatura com obstinação, como
se fosse a única solução para a continuação do
liberalismo no poder", declarou Lleras Res
trepo, que aos 69 anos se destaca na política e

no jornalismo.

A declaração de Restrepo, lida anteontem à
noite na televisão, tol recebida com alvoroço
pelos dirigentes Que apóiam a candidatura do
ex-chanceler Júlio César Turbay. Disseram que
a mensagem "constitui o testamento político
de Restrepo". Os partidários de turbay Ayala
acham que a possível saída de Restrepo das
eleições presidenciais assegure a vitória do
ex-chanceler de 59 anos.

Até agora, a luta pela candidatura à presi-
.

dência pelo Partido Liberal, o mais importante
do país, limitava-se a Restrepo e Ayala, a men
sagem do ex-presidente poderia incentivar ou-

tros aspirantes, entre os quais os ex-ministros e

parlamentares Virgílio Barco e Hermando
Agudelo Vi lia. Há três grupos que disputam a

supremacia do partido: O de Lleras Restrepo, o
de Turbay Ayala e um terceiro, qué acredita ser
necessário o surgimento de um outro candi
dato à presidência.

Observadores políticos acham, no entanto,
que é difícil encontrar um candidato que
agrade os três grupos e que a divisão do par
tido poderá durar até as eleições presidenciais
do ano que vem.

Comunicado
.LAGOA �ATE CLUBE ATRAÇÃO LAGOA IATE CLUBE

O-.. l..agoa latê C.ll�be; continuando a programação prevista para a temporada de verão, presenteará a seus

associados, nes j dia 22, mais umagrandiosa at rcção. Às 23,00 horas, apresentação de RONALD
GOLIAS e logo após senseclona baile com BEPE E SEUS SOLISTAS.

Câmara indiana

está dissolvida

Nova Deli - O presidente Fakhruddin Alid
Ahmed disolveu a câmara dos deputados como
um primeiro passo para a eleiçâo de uma nova

legislatura convocada para março próximo, com
um ano de atraso. A eleição havia sido anun

ciada anteontem pela primeira-ministra Indira
-Candhi durante um discurso no qual declarou
que haverá um "abrandamento" do estado de
emergência em vigor na India há 19 meses.

A câmara dos deputados deveria ter sido re

novada em março passado, ao cumprir seu man
dato de cinco anos, mas a primeira-ministra
adiou as eleições em duas ocasiões, alegando
'que poderiam ameaçar o desenvolvimento eco

nômico do país. Em seu discurso a senhora
Gandhi disse que havia decidido convocar elei
ções agora "para reafirmar o poder do povo e

manter alto o bom nome da Índia como um País
comprometido com a causa.da reconcilíaçâo, da
paz e do progresso", e garantiu que haverá uma
importante liberaçâo para que a campanha dei
toral seja "legítima".
A primeira-ministra disse também que pre

tendia levantar várias restrições impostas no

início do estado de emergência decretado em

junho de 1975, quando o governo suspendeu as

liberdades civis; estabeleceu a censura à im

prensa e prendeu os dirigentes políticos da opo- ,

siçào. Colocando em vigor uma destas medidas
poucas horas antes de seu pronunciamento, a

senhora Gandhi pÔS em liberdade um de seus

mais importantes inimigos políticos, seu ex

vice-primeiro-ministro Morarji Desai, de 80
anos.

Desai, que renunciou em 1969 quando a

primeira-ministra o destituiu do cargo de mi
nistro das finanças, que também exercia, mani
festou que o anúncio da convocação de eleições
feito tão em cima da hora "é uma injustiça para
com a oposição". Desai reuniu-se ontem com a

oposição não comunista para estudar uma

aliança que "evite dispersão de votos", favore
cendo assim o partido dasenhora Gandhi.

Um quadro da situação da imprensa no mundo

ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA REALIZADA EM 18 DE DEZEMBRO

DE 1976 DO CENTRO DE PROMOÇÕES E INFORMAÇÕES TURíSTICAS S/A

tes pediram a renúncia do
gabinete de Sadat, ernpos
sado em novembro: "Não
preCIsamos de um qo
verno . que roube nossos:
alimentos". Tudo começou
anteontem, quando o go·
verno anunciou o fim do
for-necimento de subsídios
a diversos artigos, fato que:
determi nau considerável
aumento nos gêneros ali·
mentícios, gasolina, cigar·
ros e outros produtos. O
ministro responsável pela
medida, Abdel Moneim
Koissawiui, apresentou:
mais tarde sua renúncia:
que não foi aceita pelo go·:
verno.

Fidel Castr.o:

_o imperialismo
não tem futuro.

primeiro-m,inistro cubano
Fidet 'Castro declarou que "a

dominação imperialista não
tem futuro neste hemisfério"
que "os países latino
americanos encontrarão seu

próprio caminho para o socia
lismo". Este discurso foi pro
nunciado na segunda-feira
quando da sessão de abertura
da 79a Reunião do Comitê
Executivo do Conselho de AI'
sistência Econômica Mútua
que se realiza em Havana
Castro disse ao Conselho, no

pronunciamento de 25 minu
tos, que já prestou assistência
econômica e técnica a quase
70 países do Terceiro Mundo.
Ele afirmou ainda, que, em

bora o Conselho tenha aume

tado sua ajuda a estas nações,
"não há nenhuma exigência
por trás dessa expansão, nem

a procura de matérias-primas,
nem o recebimento de divi·
dendos". Acrescentou que
"nenhum membro do Con·
selho possui empresa ou ex·

piora algum trabalhador em

qualquer parte do mundo"..

. Assad fala

sobre o perigo'

israelense;
,

Damasco- "O perigo deum
ataque israelense é muito.

grande';, afirmou o P!.jesiden.te.
Hafez Assad, em declaraçao
divulgada pelo jornal AI Baath
(controlado pelo governo),.
comentando a recente afirma·
ção do chefe do Exército israe:
lense Mordechai Gur. Este ad·:
vertiu que a possibilidade de,
uma nova guerra no Orienle:
Médio é permanente. Con·:
forme a imprensa síria, isto re

presenta uma "flagrar:rte'
ameaça israelense de lançar
uma nova agressão contra os

Estados árabes". "Embora
esta agressão fosse um indíciO
da estupidez tsraetense", afrr'
mou o presidente sírio, o jornal
diz que ele acredita nesta poSo
sibilidade. O AI Baath acusa
Israel de tentar "sabotar oU

adiar indefinidamente, por
todos os meios possívets". a

renovação da Conferência de

Paz de Genebra sobre o

Oriente Médio.
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No TAC, os novos prefeitos da Arena ouviram palestras do governador e secretários ....

Apesar do suspense e da extrema

cautela dos dirigentes arenistas, no
sentido de impedir �,presen�� da

imprensa, o encontro secreto do"

prefeitos e vice-prefeitos eleitos da

Arena, com o governador Konder
Reis, na tarde de ontem, pode ser

acompanhado por um grupo de re

pórteres aglomerados na terceira

janela, à direita do teatro Alvaro de

Carvalho.

Depois de comandar a Base
Aérea de Florianópolis por 2

anos e cinco meses -. o maior

período de comando da uni

dade -, o CeI. Av. José Pom
peu dos Magalhães Brasil

passou, na manhã de ontem, a

direção da unidade ao CeI
Av. Luiz Carlos de Avellar,
em ato que foi presidido pelo
Major Brigadeiro Ismael da
Motta Paes, Com�ndante do

Comando Costeiro e que con

tou com a presença do Go

vernador Konder Reis; Te

nente Brigadeiro Deoclécio
Lima de Siqueira, Chefe do
EstadoMaior daAeronáutica;
Major Brigadeiro Mário Gino

Francescutti, Comandante do
5° Comando Aéreo Regional;
Contra-Almirante Marcello
Ramos e Silva, Comandante
do 5° Distrito Naval; oficiais
generais da FAB, além dos
demais comandos sediados
na área e autoridades civis.
A transferência 'de co

mando deu-se em cumpri
mento às Portarias do Mi
nistro da. Aéronáutica, de
"números 938 e 939, de 2 de

relação ao município. Ribas Júnior,..
de sua parte, conclamou a todos
para um trabalho conjunto, reco

mendado a todos a leitura das leis
educacionais, "mesmo porque a

educação é responsabilidade de
todos e temos plena consciência de
que nossas comunidades estão em

condições de assumir responsabílí-

rianópolis.
ALOCUÇÃO
Na oportunidade, em sua

alocução de despedida, disse
o CeI. José Pompeu dos Ma

galhães Brasil, lembrando o

dia que assumiu o comando
da Base Aérea: "Naquele dia,
a emoção da posse era conse

quência de uma expectativa
da nova condição a que era

conduzido; a da grande e

honrosa responsabilidade de
comandar uma Base Aérea.
Essa emoção tornava-se

maior porque vinha justa
mente comandar a Base
Aérea. de Florianópolis, si
tuada na cidade natal de
minha esposa,' cidade que já
conhecia de muitos anos, e

para qual tinha, evidente

mente, um carinho todo es

pecial".
REVISTA
Continuando a solenidade,

o novo Comandante da Base

Aérea, CeI. Luiz Carlos de
Avellar, acompanhado do
ex-comandante, passou em

revista à tropa, que estava

formada no páteo de taxia
mento do Esquadrão de Bus
cas e Salvamento.
Na mesma oportunidade,

foi lida a Ordem do Dia, emi
tida pelo Ministro da Aero

náutica, Brigadeiro Araripe
Macedo, em alusão ao 21°

aniversário de criação do Mi
nistério da Aeronáutica, que
transcorre 'hoje.
HOMENAGEM

lhando a todos" a preparar com rea

lismo o vosso plano de reivindica

'ções, estabelecendo as prioridades,
dentro das orientações do Governo
da União".
Depois de abordar rapidamente

as medidas de contenção de despe
sas, o governador pediu"a união de
todos os arenistas, como decisiva

para construir o futuro do Brasil. O
Estado de Santa Catarina, a partir da
eonsagradora vitória de novembro
último, conquistada sob o comando
do presidente Ernesto Geisel, tem
ordem e comando para prosseguir
na luta".

Ao final ele fez um retrospecto
sobre as eleições municipais, afir
mando que "percorri os municípios
.de Santa Catarina, coloquei minha
'administração em julgamento, ace
lerei iimáquina administrativa, para
que o povo pudesse julgar com

isenção o meu governo e hoje ele
sabe o que faz o governo de Santa
Catarina e está sensível aos nossos

planos",
Depois da reunião, todos se

apressaram nas despedidas, procu
rando logo se retirar do teatro onde
"o calor de sauna estava insuportá
vel". Após o encontro, amaioria dos

prefeitos procurou manter silêncio,
sobre os assuntos tratados
limitando-se a dizer que "foram
abordados temas político
partidários". Mesmo assim, um pre
feito do sul do Estado, procurando
não se identificar, lembrou que no

ofício, o diretório regional explicou
que "o assunto era reservado, mas

.
sinceramente não houve nenhum
mistério capaz de justificar o sus-

pen;S.t;,��';':'�I"') . ..IJ••',--.•
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nagem.

QUEM É
O CeI-Av. Luiz Carlos de

Avellar, novo Comandante da
Base Aérea de Florianópolis,
é natural do Rio de Janeiro,
onde nasceu a 24 de janeiro
de 1928.
Ingressou na Escola de Ae

ronáutica a 18 de março de
1945. Contando, presente
mente, com 31 anos de servi

ços prestados à Força Aérea

Brasileira, foi promovido ao

seu atual posto, coronel
aviador, a 31 de agosto de
1973.
- Em sua carreira concluiu

os seguintes cursos: Curso de
Formação de Oficiais Aviado
res; de Tática Anti

Submarina; de Aperfeiçoa
mento de Oficinas; de

Estado-Maior; Superior de
Comando e Curso do

Estado-Maior, realizado nos

Estados Unidos da América.
Entre suas funções já exer

cidas, destacam-se: Instrutor
da Escola de Aeronáutica;
Instrutor da Escola de Aper
feiçoamento de Oficiais da

"

,

Após a, recepção oferecida
às autoridades e convidados,
na sala de reuniões do Co
mando da Base Aérea, foi in
troduzido na Galeria dos Co

mandantes, o retrato do c-i.
José Pompeu dos.Magalhães
Brasil, que foi decerrado por
sua esposa, Da Doris Pompeu
Brasil.
Na ocasião, em breves pa

lavras, o novo Comandante,
CeI. Luiz Carlos de Avellar,
ressaltou o trabalho desen
volvido pelo seu antecessor, o
que lhe fazia digno da home-
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tura de Lages e seu projeto de
uma "administração coletiva",

- A nossa concepçào de,
trabalho é a de que os municí

pio? devem primar pela aber
tura da participação popular
como uma opção e até mesmo

uma saída para a democracia

representativa - frisou,

pelos prefeitos, que viram na

medida uma forma das admi
nistrações de maior porte so

correrem as administrações
menos dotadas de recursos.
Em princípio, esse intercâm
bio será feito através de reuni
ões periódicas, a primeira das
quais ficou marcada para a ci
dade de Lages, nos dias 23 e 24
de abril. Os municípios caren

tes de assistência técnica ou
de outra forma de subsidia
mento, serão atendidos por
equipes dos municípios que
disponham de tais recursos,

As reuniões terão ainda a fina
lidade de manter o diálogo po
lítico, já que os prefeitos estão
prevendo dificuldade nessa

área, principalmente em tun
çào do comportamento do go
verno do Estado, Ontem
mesmo, alguns deles reclama
ram da atitude do governador
Konder Reis, que se reuniu em.

separado com os prefeitos da
Arena, "Foi uma descortesia",
disseram eles.

Outra preocupação levan
tada foi a de que os prefeitos
procurem dentro do possível
participar das associações
rnicro-reqionais, "cobrando
inclusive uma' reciprocidade
na sua direção",

De um modo geral, a reunião
despertou grande interesse
entre os novos prefeitos pelo
contato com os homens do

partido e a troca de idéias
tanto no terreno político como

administrativo, "Saímos de

cepcionados de tanta sigla
desfilada no seminário, e tive
mos uma meia tarde para es

clarecimentos práticos sobre

política e administração", co
mentou o novo prefeito de

...".. , t � �,
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",enquanto na Assembléia, os eleitos do MOB debateram fórmulas para superar dificuldades,

A palavra "mutirão" passou
a figurar com destaque na

agenda dos novos prefeitos do
MDB, que ontem à tarde, du
rante duas horas, estiveram
reunidos com a direção do par
tido e alguns deputados na As
sembléia, para traçar diretrizes
políticas e administrativas.

Como a maioria dos municí
pios em mãos de prefeitos
oposicionistas ressente-se da
falta de condições econômi
cas e de maior cobertura dos

órgãos estaduais e federais, a
tese levantada é aceita pelos
presentes ao encontro foi a

das "administrações popula
res", tendo por base a partici
pação da comunidade. O "mu
tirão", então, seria uma opção
de emergência, principal
mente para os municípios que
vêm de orçamentos deficitá
rios para arcar com os ônus da
execução de obras mais ur

gentes. O futuro prefeito de
Lages, Dirceu Carneiro, foi
quem sugeriu o maior elenco
de medidas nesse sentido e

apresentou a fórmula das ad
ministrações voltadas para o

aproveitamento do potencial
comunitário, "Embora. o fator
econômico seja determinante
para o êxito da ação adminis
trativa", disse ele, "achamos

que a criatividade é uma das
coisas que pode resultar em

eficientes administrações".

INTERCÂMBIO
O intercânbio administrativo

foi outra sugestão acolhida
"

-

Aeronáuc.c.,
, r-. ...dante de

Ordens e Oficial da Aeronáu-

tica; Ajudante de Ordens e

Oficial de Gabinete do Mi-
nistro da Aeronáutica; Chefe
'do Departamento de Aviação
da Base Aeronaval de São
Pedro D'Aldeia e, final

mente, antes de assumir o

Comando da Base local, foi
Chefe de Gabi�ete do
Estado-Maior da Aeronáu-
tica.

Possui 31 anos de serviços
e é casado com Da Marleine
Caldas de Avellar. O casal
tem três filhos. Santuzza, de'
19 anos; Luiz Carlos Ir., de 18
e Giselle, de 15.
O CeI-Av. Luiz Carlos de

Avellar é detentor das seguin
tes condecorações: Ordem do
Mérito Aeronáutica, no grau
de Oficial; Medalha Mérito

Santos Dumont; Medalha da

Campanha do Atlântico Sul;
Medalha do Pacificador; Me
dalha do Mérito Tamandaré e

MedalhaMilitar de Ouro, por
mais de 30 anos de serviço
ativo.

crescente do JARDIM ATLÂNTICO

,VENDEDORES

Temos vagas para vendedores (as) que queiram ganhar ,muito dinheiro.

Temos produto de excelente aceitação, Excelentes comissões. Treina

mento intensivo. Damos toda a assistência. Candidatos favor apresen

tar-se a R ua dos Ilhéus, no. 8, hoje e amanhã, a partir das 9 horas.

Confie o futuro tranquilo da família à

- Mas não há motivos para
que desanimemos. Temos 185
diretórios organizados e pre
cisamos e vamos completar a
organização nos 197 municí

pios, para em 78 pensarmos
em conquistar a governança No sistema habitacional pode
do Estado e maiorias na As- ríamos usar tanto o mutirão

sembléia, Câmara e Senado. como as cooperativas, sempre
Se dizem que não vai haver com a preocupação de criar

eleição, não seremos nós que uma consciência comunitária.

iremos parar. Só um golpe E assim em .outro setores,
mudará as regras, e. a nós ,onc;l,��a Plflfe,I�-I)-r,ª �!iHkuJT1 dos]
compete- jogar com as ,regras..,;.çompQI),eaJej)" NQJ,��iºr rural.'
democráticas - acentunuou 0, por "exemplo, ",q ti�I;§wma 'de

presidente do MDB. cooperativas, com a adoção de
armazéns populares, possibili
taria não apenas maior produ
tividade, mas a comercializa
ção da produção, sem fins lu
crativos",

Içara, João Ramos Rousenq, to

realmente, muitos dos aspec
tos focalizados pelos técnicos
no seminário foram repisados,

'

em linguagem mais acessível.
O ex-prefeito de Florianópolis,
Nilton Severo da Costa, foi so
licitado a discorrer sobre as

torças zíe liberação de recur

sos, utilizando-se da própria
experiência.

ORGANIZAÇÃO PARTIDÁRIA
A parte inicial da reunião

consistiu numa explanção do

presidente do partido, depu
tado Dejandir Dalpasquale,
sobre o aspecto político da

atuação dos prefeitos. Como
havia anteci pado, Dejand i r
chamou a atenção para a res

ponsabilidade maior dos
novos prefeitos, tendo em vista
que "éramos 41 e ficamos re

duzidos a 29", Ele justificou
que "não era mesmo possivel
ganhar as eleições, tal a dispa
ridade de forças e as limita
ções impostas à pregação de
nosso partido".

PARTICIPAÇÃO POPULAR
Dirceu Carneiro falou lon

gamente aos presentes, rela
tarido a experiência da pretei-

(AS)

valorização

O seu projeto, que se propõe
'a testar a proposição econô
mica do MDB como partido.
que tem um programa cum

prir, está calcado no aspecto
político, que é' o da participa
ção popular, "Ninguém tem
uma fórmula de bolso, mas ti
vemos em Lages uma expe
riência que não foi bem ao

nivel comunitário, mas parti
dário. Temos lá cerca de 100
sub-diretórios e através deles
desenvolvemos um trabalho
com a comunidade, definindo
prioridades e atacando pe
quenos projetos sociais e eco

nômicos, Precisamos evoluir
dessa etapa. Seria o caso de
certas alternativas econôrni
cas dentro das possibilidades
do município: Em Lages ternos
o problema habitacional,' o
êxodo rural e a questão da le

galização de terras urbanas.

A POLITICA NA PAUTA DOS PREFEITOS

contro, o vice-governador Marcos
Buechler, os membros do cole
giado, quase todos os deputados es

taduais, deputados federais, os se

nadores Lenoir Vargas Ferreira e

Otair Becker, assessores das secre
tarias de Estado, alguns vereadores
da Capital. Quando a reunião co

meçou, as portas' do teatro foram fe
chadas. Alguns repórteres que se

encontravam na entrada do teatro,
. dades na educação". Mais adiante,

foram convidados a se retirar. Fun- o secretário dos transportes e obras,
Antes do encontro, o diretório re- cionários do próprio teatro, també� Nicolau Malburg, relatou as princi

gional da Arena distribu!u tiveram folga durante o encontro. A pais atividades de sua secretaria e

convocação-ingresso a todos os pre- maioria dos prefeitos compareceu apresentou aos novos prefeitos da
feitos e vices, advertindo-os que Só ao encontro trajando temo e gra- Arena, os principais planos da sua

seria permitida a participação da vata, apesar do intenso calor. "Afi- pasta para os próximos anos. Igual
reunião, mediante a apresentaçâo nal, viemos ver o governador", co- mente, o secretário da Saúde, Hélio
daquele documento. I) presidente mentou um prefeito do extremo- Ortiz disse que "é preciso encurtar

do diretório, Lenoir Vargas Fer- Oeste do Estado, que foi retrucado as distâncias entre os catarinenses e

reira, explicava que, "na verdade, o por outro: "É uma rara oportuni- os postos de saúde. Hoje nós preci
governador deverá faz"r uma prele- dade para apresentarmos nossas samos da colaboração dos prefeitos
ção de ordem pol ítico- reivindicações". Por sua parte, o

.

e para tanto, as portas da secretaria e
administrativa aos futuros prefeitos vice-governador, que foi um dos dos centros de saúde encontram-se

da Arena. Quando surgiu esta opor- ,primeiros a chegar ao teatro, fazia abertas, pois o nosso trabalho re

tunidade, o diretório tomou a inicia- questão de explicar a todos que o pousa sobre vossos ombros", O se

tíva de organizá-Ia". Sobre a ausên- encontro seria político, "mas com- cretário do Trabalho e Promoção
cia da imprensa, ele justificou que pletamente desvinculado do semi- Social Fernando Bastos, falando a

"podem, no decorrer da reunião, nário para novos prefeitos de Santa seguir, fez uma exposição resumida
surgir assuntos não publicáveis". Catarina". e histórica da sua pasta, colocando-a
A reunião teve início às 15h50m, Ao presidir o encontro, o gover- a disposição dos novos prefeitos. Já

.

com a chegada do governador ao nador Konder Reis apresentou o Victor Fontana, da Agricultura e

teatro Álvaro de Carvalho. Antes do seu secretariado e, a seguir, mani- Abastecimento, manifestou adis

início, cada prefeito e vice prefeito, festou a disposição do seu governo posição "de conhecer individual
ao ingressar no teatro, era devida- de "dar todo o apoio técnico e fi- mente o plano de governo munici

mente identificado, através da nanceiro aos municípios". Ele paI de cada prefeito para que seja
apresentação do ofício do diretório aconselhou a todos, no sentido de realizado um trabalho em con

regional e a respectiva assinatura da "falar a mesma 'linguagem no junto". Depois de rápidas exposi-
folha de presença. Qualquer inda- campo administrativo" e a "esque- ções, feitas respectivamente pelos
gação sobre o -assunto do encontro, matizar os planos de governomuni- secretários do Governo, Inhirior e

era respondida laconicamente pela cípal de acordo com o esquema do Justiça e Segurança e Informações,
maioria dos prefeitos: "É uma reu- governo estadual". o governador Konder Reis dirigiu
nião político-partidária com o go- Prosseguindo o encontro, cada se a todos os prefeitos e vices, da
vemador". Além dos prefeitos e vi- -secretário de Estado fez um relato Arena, quando fez uma exposição
.ces, da Arena, compareceram-ao en-

r»: ,�pb,<: ��, "!iv.ip,,.q� de .sua I?�I'!em .• r do �e,u "pl�!lp dç: _gqveyno, íl<;ó�se- .

� .... '�f' .... ""l, ... ...., � .".
-
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Avellar assume ocomando da
Base Aérea de Florianópolis

dezembro, designado o CeI.
Pompeu Brasil para a Chefia
do Estado Maior do 10 Comar
e o CeI. Avellar para o co

mando da Base Aérea de FIo-

Jardim para uma vida (linda
Beleza panorâmica .. ar puro - con'du�ão fácil
Shopping Center.

o vai or do dinheiro diminue! Terrenos valem cada vez
•

mais.

JARDIM ATLÂNTICO poucos minutos da Cidade
(Tratar na MODELAR)

I
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Informação geral
() PARTO

A solução que a Coperve encontrou para solucionar todos
.os seus problemas foi "genial": não marcar data de divulgação
dos resultados, Agora, todos os vestibulandos devem pegar
suas contas de pensão, de hotel, de restaurante, juntá-las às
aflitas cartas de seus pais e parentes, misturar bem em fogo
brando e deixar em banho-maria. Os nervosismos, as expecta
tivas e o ano de estudo devem ser colocados de lado porque a

Coperve adiou sine-die a divulgação do resultado.
* * *

Como se fosse possível impedir que a tensào aumentasse'
cada vez mais e cada vez mais as hipóteses, as fofocas e as

maledicências começassem a encontrar respostas para os si
lêncios da Coperve.
DESTAQUES

Na relação dos "melhores de 76" da Câmara Federal e do
Senado, selecionada pelos jornalistas que cobrem as ativida
des do Congresso e divulgada este mês, figuram quatro parla
mentares. catarinenses: o senador Evelásio Vieira, do MDB,
como destaque das comissões, os deputados Henrique Cór
dova e João Linhares, como destaques do plenário, e o líder
nacional do MDB, Laerte Vieira, como destaque político.
MR. K

Com a posse de Jimmy Carter na presidência dos Estados
Unidos, encerra-se hoje, pelo menos temporariamente, uma
das mais fulgurantes carreiras públicas de toda a história dos
Estados Unidos. Henry Kissinger volta à cátedra universitária.
GRANDE VÍTIMA

.
.

Na opinião do presidente do MDB, Dejandir Dalpas
quale, fazendeiro e pecuarista, o setor rural s(erá a grande

.

vítima das medidas de racionalização do combustível. Susten
tando que o preço do frete vai subir inelutavelmente, ele diz
que o transporte pesará sobretudo para os produtos agricolas
já desestimulados e agravados pelo aumento do juro bancário e

a redução dos subsídios oficiais.
TRÂNSITO
O nó górdio em que está transformado o sistema viário da

cidade dificilmente será desatado tão cedo. As estatísticas do
Detran continu�m engordando: até dezembro permanecia a

média de 400 novos carros (carros O km) entrando por mês na

Capital.
METAS DE LAGES

O prefeito eleito de Lages, Dirceu. Carneiro, inscreveu
entre suas metas prioritárias a implantação no município do
programa político-econômico do MDB. Pretende governar
contando com o máximo possível de participação popular. No
campo administrativo, quer transformar diversos pontos do
centro urbano em áreas nobres para residências e, com os

recursos da venda dos imóveis, realizar mutirões visando a

construção de casas populares para os lageanos de baixo poder
aquisitivo.
CALDAS DA IMPERATRIZ

O caso do fechamento da estância-hidromineral de Caldas
da Imperatriz e da suspensão das atividades da fábrica de água
mineral da referida marca, permanece envolto .ern nebulosa
efervescência. O Governador Konder Reis designou uma co

missão que deverá apresentar, dentro de no máximo 15 dias,
um relatório detalhado sobre as reais causas que levaram o

DNPM e a Secretaria da Saúde a fechar o negócio. A principal
missão desse grupo: revelar se houve omissão do diretor na

administração da empresa, ou se a omissão estaria ligada a

interesses diretos dos administrados.
Por enquanto,. só fumaças ..

Assistência à cultura
Dentro do plano geral de de
senvolvimento. do Estado, a

Governo Konder Reis confere
especial atenção à politica de
amparo e incentivo à expan
são cultural, não apenas dan
do continuidade a iniciativas
das gestões governamentais
anteriores, mas tomando. por
sua vez, posição resoluta em

empreendimentos que Se vin
culam ao incremento de ativi
dades culturais, nos diversos
setores de arte e in teligência:

A pai í tica aplicada. nesse

sentido, pelo Secretário do
Governo. dr. Albino Zeni,
tem sido notável, fazendo jus
à simpatia com que as insti

tuições culturais prestigiam,
na pessoa daquele titular. um

dos mais atuantes propugna:
dores do desenvolvimento es·

piritual de Santa Catarina, pe
lo apoio oficial às organiza
ções e individualidades arttsti

caso

E certo que, a tal respeito,
a construção do Palácio da

Cultura, prestes a concluir-se
no gestão de governo atual;

representa grande obra, orien
tada para estimulo e valoriza-

. ção das atividades de inteli
gência e saber, corresponden
do a lícitas e apreciáveis VOça

çOes de nossa gente para o

tra to das caias de arte, cul tu
ra e intelectualidade:

A Secretaria do Governo
vem dando todo o seu ampa
ro àquela obra, que será inau

gurada dentro de pouco, reu

nindo, entre outros ãrgõos, a

Biblioteca Pública do Estado,
sob nova organização e acres.

cida de muito nO seu patri
mônio bib[fogrú/ico, como se

depreende do i1 teresse mani

festado, nesse propóSito, pelo
Secretário Albino Zeni, que
acaba de liberar agora recur·

sos financeiros na importância
de cento e cinquenta mil cru
zeiros para a aquisição de

nOVOs livros. preferentemente
de escritores catarinenses.

Aliás, não terá passado
despercebido o airoso movi·

menta editorial catarinense
<les tes dias, reflexo da assilY
tência oficial à edição de au·

toreS nOSs()!,�

Por slla vez. o. Museu de

Arte Modema e a Escola de
Arte virão a ocupar, em bre

ve, sede própria e condigna,
de acordo COm o Projeto
Educação l! Cultura, cuja exe

cução, mediante financiamen
to prestes a ser liberada, se

acha em estudos finais.
Não há muitos dias. aludia

mos aqui às primeiras provi
dências da Secretaria do Go
verno para a efetivação do

Projeto Integrada Educação e

Cultura e, já agora, completa
das as medidas preliminares
para a concretização do em

preendimento, a. notável pro
moção está em vias de lança
mento in icial.

De sorte que a políüca de

proteção estadual às artes e à
cultura, oa encontro das voca

ções jovens' e para resguardo
das belas e preciosas tradições
de nosso Estado, não estacio

nou, - antes acentua o seu

prosseguimento. confirmando
as melhores expectatiuas de
todos quantos acompaamos o

seguro processo do crescimen
to catarinense. impulsionado
pela pai ítica admin istrat iva

que está sendo aplicada no

presente estágio histórico de
Santa Catarina,

Prestigiando festivais art Es
ticas. proporcionando incenti
vos às promoções de cultura:
jàcilitando a edição de livros
de autores "novos" e "ve

lhos", o. Governo do Estado
está zelando ativamente pela
expansão da inteligência cata

nnense, tanto quanto a isso

pum jus cintilantes gerações
que, dignificando 1.11/1 passado
cultural de que os catarinen
ses legitimamente /lOS deve
mos orgulhar, trazem riqu íssi·

.

nia contribuição tXi: acervo
histórico das II'tes e da in te·
lectualidade de Santa Catari
na.

Muito lhes valerá, pois. 'em
tomo dos incentil'OS oliciais
do Governo, que lhes valori
zem os esfbrços e pendores. (I
clima de simpatias e os aplau
sos com que lhes saudemos o

entisuasmo criador. a despeito
de toda a indifere!lça de

qualltos porventura. não lo.
grem perceber·lhes a ,�énsibi[i
daJe e os ideais supcrióreSi

Novo presidente
Os Estados Unidos da América

do Norte tÉlm, a partir de hoje,
um novo Presidente. A obstina
ção e a fé, foram, indiscutivel
mente, fatores que contribuiram
decisivamente para que James
(Jimmy) Cárter conseguisse tor

nar-se o 390. dirigente da mais

importante nação do mundo o

cidental. Partindo do semi-ano
nimato, esse sulista da Geórgia
empreendeu uma trajetória me

teórica até tornar-se candidato
do Partido Democrata e daí
bater nas eleições o seu opositor
republicano, quebrando uma tra

dição que vinha sendo mantida
desde 1932, qual seja, a recon

dução à Casa Branca de todos
os seus ocupantes que aspiraram
a reeleição.

Aos 51 anos de idade, Jimmy
Carter ascende a uma posição da
mais alta responsabilidade na

condução dos destinos do mun

do, já que a participação dos
Estados Unidos, como grande
potência ocidental, nos assuntos

de interesse da humanidade, é

sempre presente e muitas vezes

decisiva. Tomando-se por. base
os conceitos emitidos pelo novo

presidente durante a árdua carn

panha eleitoral que realizou, po
de-se deduzir que ocorrerão
substanciais alterações na linha
de conduta do governo norte-a

mericano. Mu itos dos seus pla
nos são radicalmente opostos
aos que foram colocados em

execução pelos presidentes repu
blicanos que o antecederam, fa
zendo com que reine um clima
de expectativa em torno do tra

balho a ser desenvolvido pelo
democrata que hoje estará assu

mindo o poder.
No que diz respeito especifica

mente ao Brasil, tradicional par
ceiro dos Estados Unidos, espe
ra-se que a ação do novo presi
dente venha ao encontro' dos
nossos mais legítimos anseios.
Como maior e mais importante
país da América do Sul, o Brasil

representa indiscutivelmente
urna respeitável força no contex-

to do Continente e vem, ao

longo dos anos, sendo ouvido e

tendo seus pontos de vista res

peitados por todos quantos já
ocuparam a Casa Branca. Ainda
hoje vigora um protocolo de
mútua cooperação entre ambas
as nações, prevendo seus termos

periódicos encontro entre os

chanceleres brasileiro e norte

-americano, para a análise con

junta de questões que se encon-.

trem na ordem do dia da pauta
de preocu pações de todo o mundo.

A informação transmitida por
porta-vozes do Itamaraty, logo·
após a eleição do no.yo presiden
te dos Estudos Unidos, segundo
a qual as relações entre os dois

países não se modificarão, por
que os interesses ainda são os

mesmos e, caso haja alguma
mudança, esta será apenas de
estilo, espelha uma situação que
certamente haverá de prevalecer
a partir deste 20 de janeiro,
com a subida de Jimmy Carter
ao poder.

PO\1BOS

Senhor Diretor: - Não sei ainda o

que é mais deplorável: se os aconteci
mentos

.

no património histórico de
Caldas da Imperatriz ou se a matança
de pombos domésticos num campeo
nato de tiro ao alvo. Para o primeiro

.

caso, salve melhor in rerpre fação, en
contramos nas leis o remédio normal
legal e habitual e simpático ao publi
co. Aliás, poluição é coisa que está
em quase tudo' e sai quase tudo.
mesmos dos departamentos que cui
dam da nossa saúde,

Para o segun do caso não sei o que
dizer. Ve-se enorme concentração de
armas de valor muito elevado. 'enorme
despesa de transporte e hospedagem,
mais despesas de aquisição. transporte.
e alimentação das vítimas. O que
ganham os vencedoras? Nada. Apenas
matam e dizem: matei tantos pomb
os. E um campeonato apenas para
matar. E um capeonato que a nada
leva e a. nada eleva. Pura ilusão.

Bom será se. o diretor .desse jornal
pudesse apresentar soluções positivas
e duradouras para ambos os casos.

Quem sabe. senhor diretor, surgirá
uma soluçlIO que possibilite o pleno
desfrute das águas termais de Caldas

..dll Imperatriz e quem sabe se poderá
'deixar em paz os pombos. que a

llin!,ruém atacam O pombo tem sua

história, deiXemo-lo em paz Ivo Cor·
te - FlorianÓpolis.

FU r�I�OL
Senhor Diretor: Surgiu hoje (ontem) na

páiiina �, dt�ste jornal mais uma nota

deprimente para-··todo o nosso futebol: ()

Avai protestará no TJD da Federação os

dois pon tos.' CJLll' <,spcra ganhar no jogo
contra Q Palmeiras riurque u clube de
Blurn.:nau incluiu \) >!okir,) Vantkir no

Cartas
jogo sem condições, por ter sido expulso
num

.

dos últimos jogos. o Último, do

Torneio Incentivo ..

Isto nu, leva a urna longa discussão. que
terminaria quando estivessem eliminados os

esquemas e programas de campeonatos
to dos os irresponsáveis, como é o caso do

jogador de Blurnenau, Assim que qualquer
competição tiver in ício, o público catari
ncnsc não vai aos estádios. e quan to a isso
eu o apôio.: Os lei tores acredi to que te

nham observado as partidas que o J oinvillc
tez durante todo o ano passado. Foi uma

equipe exemplar, sob todos os aspectos;
que merecidamente ganhou também o

apoio dv sua' torcida, que se fosse di feren

te, cs tari a ainda brigando com vcl has rixas
entre Caxias e. América. Mas tudo foi
diferente, E'o Joi nville agora, desde que se
uniu. o clube: mais organizado do Estado e

talvez um' dos 'melhores do Brasil 'nesse

campo. Primeiramente seu presidente é um

senhor maduro: não cartola. Não surprecn
<leria a nin guém se, mesmo no ínicio d ...... se

famigerado Torneio de Verão. o J oinville
se desliga�se per n âo concordar com a

bagunça iniciada pelo Palmeiras de Blume
nau. Eu o apoiaria totalmente. embora 3

esta altura ferisse ou uos clubes. Mas onde

está a responsabilidade? Fico surpreso
quando dirigentes vem aos canais de tclevi
,�(J. rádio c jornais reclamar que o. público
tem que apoiar mais as cqui peso Dqrnagogi
carncntc fazem isso mas o pú blico esta
mai, in teressadocrn ver tudo organizado e

sem ter que se sentir frustrado. Qual será. a

'rca\;ãu da torcida que foi ver Avai e

Palmci�a,. lIlll bom jogo por sinal. e soubl:'r

agOr;, que "ql.lela partida poderá scr anula
da Oll o Palmei ras perder seus pon tos7 São
poucos "s qUl' tem eoragl'm l' até ou�adia
dt· ir a Uni es tádio de' t1.ltebul nCSsa c'poca e

com esta COIl fus,io tlltalmente quem vai vcr
os jogos em pouco ·tempo serão unicamen-
1(' oS )!and ulas e' os cartolaS. Um torcedor

Invasão de domicílio

consciente e que se preze não in cen tívarâ
mais ninguém se não receber uma compen
sação em tudo: um time, 'futebol e organi
zação. Sou grato pel a. atenção c divulgação.
Atenciosamente, Romulo Vicente Ambro
zio - Florianópolis

v�snBULAR

Senhor Diretor: No ano passado, os

resultados dos vestibulares e todos os mala
barismos a que os candidatos estiveram

sub-metidos. nos levaram ao quase desespe
ro. Nós, inocentes. pagamos o pecado que
os adminis tradores cometeram. Os candida
t\JS da Univcrs idadc Federal já pagaram o

.
pecado 'que não cometeram, mas os diri

gentes ainda não,. e cometem agora um

outro maior. Simplesmente é o fim. O
un ivcrxitàrio que for agraciado com a apro
vação SI.: sentirá já. desconfiado do reitor
mesmo an tes de entrar no seu curso, tal a

t!esorg,Ul iza"ão e falta de cri têrí os.
Jamais se poderia esperar que a lição do

vestibular do ano passado viesse a ser

repctida agord.. com a con tínua protelação
do, result"dos do concurso..

' Um suspense
mal organizado. dc�nece5sárjo. um atestado
de incolllpetência dos organizadores. E
como a Copl'rve tentou mostrar que loi

organ izada? EgananrJo os 17 mil candida
tos e a própria imprensa. Na sc!!Unda·feira
c ra a p.reocu pação de fazer a divulgação
silllultânea l' já na terça se sabia, por este

jomal, que nem li listagem estava pronta
porqu(' o Univac 9300 não deu conta do
n:cado. O motivo de hoje não sci qual vai
ser, talvez. o reconhecirnen to de que "nós
falhamos mais urna vez". r: o mínimo que
se espera depois de tanta con fusão. Se
duvida ainda que os resultados saiam nesta

semana. Olávio Citizens -. Florianópolis.

Obselvação - As caltas enviadaS à
redação deverão conter o nome co�

pleto do remetente, sua assinatura e

endereço legível. Elas somente serão
publicadas se cheg"rem com �! . .:s

dados.

Coluna do Castelo

Governadores

bons e ruins

Ao desmentir que levava a Brasília, dissolvida no receituá
rio da Arena gaúcha, a proposta de adiamento das eleições de
1978, o Governador SinvalGuazelli resgatou damediocridade
política nacional algo mais do que sua pr6pria biografia. Ela
não merecia acabar assim de repente, misturada asfichas dos
remendões das instituições brasileiras e dos falsários de vitó
rias arenistas. Isso. é bom, chega a ser reconfortante, mas
importa antes de mais nada que o Governador tenha conse

guido impedir que rachasse uma das barreiras mais eficazes
contra o oazamento para a prática de sugestões desse gênero.
Ela é formada por um grupo, pequeno, de Governadores

que, superando as deficiências do método que os ungiu, con
seguiram mostrar no exercício do cargo qualidades adminis
trativas e - o que é mais raro ainda - compostura política. A
ele se agregam, além do próprio Governadordo Rio Grande do
Sul, o de Minas, Aureliano Chaves, o de Santa Catarina, Antô
nio Carlos Konder Reis, e o de Alagoas, Divaldo Suruagy, . Há
uma filiação recente, trazida pela recuperação da Arena nas

eleiçõesmunicipais do Paraná,jaime Canetjúnior. E um sócio
esporádico, o Governador de São Paulo. O Sr. Paulo Egídio
Martins tem um temperamento ciclotímico e uma retorica
desastrada, mas' o passado de político estudantil e udenista
deixaram em sua personalidade resíduos de tal sorte, que o

levam a aderirsentimentalmente às causas generosas, quando
tocado pela revelação. Emfase de otimismo agudo, ele já foi o
promotor-de frentes de batalha pela distensão. Em horas de
agudo pessimismo, já anunciou o apocalipse. Mas, em geral,
frequenta esse clube de Governadores autorizados pela efi
ciência e pela postura pessoal a defenderem junto ao Palácio
do Planalto que preservar o que restou de normalidade no país
ainda é o melhor-caminho paraseu aperfeiçoamento político.
As declarações do Governador Sinval Guazelli ontem, à

saida de um encontro com o Presidente Geisel, revelaram
oficialmente a existência desse grupo, enquanto grupo. Mos
trou que ele se reúne para afinar pontos de vista. E que desses
encontros parece ter saído o seu estatuto atualizado, que re

pele "as soluções casuísticas e imediatistas" para os proble
mas políticos do País - ou, mais especificamente, da Arena
e nega a heresia de que é preciso endurecer o regime para
torná-lo resistente a travessia da crise econômica. Isso, como
se sabe, é exatamente o que anda pelo ar, disfarçado em proje
tos rejormistas, (/. , .' ,

Essa ação conjunta de Governadores tem, a ajudá-la, o fato
de que eles representam o que demelhor se conseguiu fazer na
safra escolhida em 1974. O Governo' Federal tem, portanto,
um presumível interesse em não embaraçar o seu sucesso.

Mesmo porque, delegou-lhe uma parte razoável de seus com

promissos coin a Arena.

t.Contra ela concorrem, no entanto, os métodos quase conspi
l-àtó-rios do movimento que pressiona o Governo federal para
adiar as 'próximas eleiçôes ou transfigurá-las até tornar inevi
tável o t-riunfo arenista. O· que ocorreu esta semana com o

Governador Sinval Guazelli deixa a mostra ponto dessa
trama. Elejá havia afirmado, um mês atrás, que não concor

dava com o adiamento das eleições. Tinha todo U1{l compor
tamento ante-rior para corroborar esta declaração. E, em con

versas com arenistas gaúchos para preparar o documento
partidá-rio que agora entregou ao Presidente, admitira discu
tir as vantagens teóricas da coincidência de mandatos, mas
esclarecendo que era contra a prorrogação ou qualquer ma
nobra para sup-rimir as eleições de 1978. Quando embarcou,
terça-feira, para Brasília, qualquer arenista no Rio Grande do
Sul poderia ter boas razões para supor que a proposta da
coincidência constasse do documento. Mas a maneira como se

tentou, através de boatos, contrabandear no rol de sugestões a
prorrogações de mandatos merece-ria ser melhor explicada.
Ela parece indicar que há, na Arena gaúcha, quem alimente
outras pretensões quanto ao aperfeiçoamento politico,
O SILENCIO
A ordem de cessar o bate-boca dentro de Arena em torno da

c-rise maranhense não foi simplesmente para que o Governo
Federal trabalhasse no caso em silêncio. Há cerca de um ano,
órgãos de informação haviam preparado um dossiê completo
sobre o desempenho dos atuais Governadores. Encontraram
honrosas exceções,muita mediocridade e casos flagrantes de
incompetência. Basta pensar para ver que, dessa última fila,
não poderia estar excluído, em lugar de destaque, o Governa·
dor Nunes Freire, do Maranhão. Mas era ano de eleições, a

lista dos ineptos muito extensa equalquer tentativa de corri
gir o problema considerada inconveniente.

O relatório e suas conclusOes foram, então, congeladas.
Quando degelou, depois do período eleitoral, a c-rise mara

nhense, é presumível que o Governo federal já tivesse uma

avaliaçào mais do que suficiente para decidir sobre a disci
plina que deve reinar na Arena, a impressão de que o episódio
apresentava furtes indícios de ser um trabalho político muito
bem urdido na Assembléia local para apressar a queda de um
Cooerruulorjá sasonado . Promooer imediatamente o desfecho
poderia representdr, para o Governo, uma prova publica de
que o método funcionava e 'até estaria se alastrando para'
outros estados mal administrados, como Mato Grosso, Espí
rito Santo e Guiás, onde crises políticas se sucediam. O geral
mais u.ma vez, derrogou no País o específico. O Governo parou
tudo, desligando o som da Arena.

.�arcm� Sá Corrêa

Redator .ftJub..,tituto
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a Arena ganhou maior numero
de prefeituras. "Esse equilí
brio mostra que as próximas
eleições serão difíceis para
ambos os partidos".
Depois Guazelli disse não

crer que as dificuldades eco

nômicas possam desequilibrar
o quadro político. "No ano

passado, os problemas eco

nômicos já existiam e houve
uma eleição equilibrada, no

Rio Grande do Sul. Os resulta
dos foram satisfatórios para a

Arena, embora não tenham
sido os melhores. Não escon

demos do povo as dificulda
des. Dialogamos e falamos
franco. Não ocultamos que
nossa capacidade de investir
está baixa".
Fazendo votos de que o do

cumento "possa ser útil ao

Presidente", o Governador
.qaúcho disse acreditar que

posam ser equacionados para
lelamente os problemas eco

nômicos, ao lado de um es

forço e de um programa para
aperfeiçoamento democrá
tico". Quanto a reformas polí
ticas, o Governador ressalvou
que "o Presidente é quem sabe
da oportunidade de reformas,
porque tem visão global do
País. Ele é que é o árbitro da
conveniência ou não de um

diálogo com a oposição, na

busca do aperfeiçoamento
democrático". Sinval Guazelli
não quis comentar a situação
de seus colegas no Maranhão,
Espírito Santo e Matei Grosso,
porém, não atribuiu as crises

naqueles Estados ao sistema
de eleições indiretas. "Houve
vários Governadores eleitos

pelo povo que tiveram proble
mas semelhantes, mas é me

lhor não citar exemplos".

�---------------------
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Guazelli: endurecilRento político
não resolve problel1las econôlRicos
Brasília - Ao deixar o gabi-

. nete do Presidente da Repú
blica, (;) Governador Sinval

Guazelli revelou ontem que
seus co'egas Paulo Egydio, Di
valdo Suruagy, Jayme Canet e

Konder Reis - com os quais
conversou após 15 de no

vembro -, estão de acordo

com a posição de que" as so

luções imediatistas e casuísti

cas não contribuem para o

aperfeiçoamento democrá

tico, antes. agravam o pro
blema".
Sinval Guazelli acrescentou

não crer que "um endureci

mento político possa resolver

as dificuldades econômicas",
nem que essas dificuldades

tragam entraves ao desde

bramento do . processo polí
tico. "Acredito isto sim, que se

possam equacionar. paralela
m'ente os problemas econômi-

Amaralquer
explicações
sobre os

subornos
da80eing
Brasília - O deputado

paranaense Gomes do.
Amaral anunciou ontem

que logo que a Câmara rei

nicie seus trabalhos fará
um pronunciamento "ro

gando esclarecimentos ofi
ciais ao governo da União

sobre o propalado suborno

que a Boeing realizou junto
a autoridades de vários

países, inclusive do Bra

sil". Gomes do Amaral co
mentando os vários atos de
corrupção que vêm aconte

cendo no país, declarou:

"Já se disse por mais de

uma, vez que governo no

meado só redunda em cor

rupção e nepotismo. Esta
mos pagando caríssimo o

tributo que a realidade ins

titucional do país nos imp
õem. Hoje vemos, e com

grunde tristeza, as manche
tes dos principais órgãos de
imprensa nacional estam

pàndo caso sobre caso de

corrupção, desmandos, ne
potismos e toda a sorte de
desacertos que acabaram
nos conduzindo a esta si

tuação de dificuldade e de

sacrifício para todas as ca

madas da população brasi
leira".
Ele comentou, ainda, a

situação do Paraná, "Es
tado que atualmente porta
a bandeira do nepotismo".
Ele diz que "lá mandam os

parentes, amigos e compa
dres do ministro Ney Braga
e do governador JaÍ'rJ.1e Ca
net. Pouco tem adiantado a

nossa preocupação e as de
núncias que insistente-

•

mente fazemos da tribuna
da Câmara dos Deputa-
dos".

.

Outro assunto abordado
por Gomes do Amaral
foram as irregularidades
envolvendo a Phillips Mor
ris Brasileira S/A. Segundo
elê, a empresa fabricante
de cigarros mantinha se

cretários de Estado e até o

presidente da Caixa Eco-:
nômíca Federal como

membros de seu conselho
consultivo com renHi nera

çüo de Cr$ 13 mil cada um

por' sessào que este con

selho realizasse, sem preci
sar () número de reunilies

por mês.

cos, ao lado de um esforço
para o aperfeiçoamento de
mocrático". Pela manhã, o go
vernador esteve quase duas
horas com o Presidente Geisel,
a quem entregou uma avalia
ção das eleições municipais
no Rio Grande do Sul, sendo
recebido, depois, pelo chefe
do SNI. A tarde, esteve com os

Ministros da Agricultura, Jus
tiça, Fazenda, o Chefe da Casa
Militar da Presidência e o Pre
sidente do Banco do Brasil.
- Fiz sentir ao presidente

que medidas casuísticas e

emergenciais, assim como
remendos aqui e acolá, não me

parece que contribuam para o

equacionamento do problema
político. As medidas emergen
ciais, preocupadas com os

problemas de hoje ou de um

futuro imediato, antes adiam
os problemas sem dar-lhes so-

luções. E uma solução de
emergência sobre os proble
mas de hoje só tende a agravá
los no futuro. A minha posição
é bem clara contra essas me

didas, como e o caso da pror
rogação dos mandatos. Eu sou
claramente contrário. a isso,
pois se quero o aperfeiçoa
mento político, não posso ser

incoerente e apoiar a idéia da
prorroqaçáo, porque são con
ceitos antagônicos.

.)OCUMENTO A GEISEL
-

Sinval Guazelli pediu que
náq lhe perguntassem sobre
detalhes do documento com

sugestões de caráter político,
que entregou ao Presidente da
República. "O documento
agora é dele, e só ele que po
derá liberá-lo. Não é que não
queira entrar em detalhes. No
entanto, como é meu dever

Francelino nega contato

entre Arena e Oposição
Brasília - O deputado Francelino Pereira desmentiu categori

camente as notícias dando conta de que estaria havendo "em
nível de governo ou no âmbito partidário, qualquer iniciativa
visando a solicitar ao MDB sua colaboração para as reformas
políticas eu a institucionalização do País".
- O noticiário acerca do suposto entendimento entre a Arena e

o MDB surgiu a partir de uma afirmação do senado José Sarney
de que a oposição não devia lançar candidato nas eleições dire
tas para o governo estadual do Rio Grande do Sul, Estado politi
camente crítico. Esta seria uma das condições para se iniciar as
conversações entre governo e oposição com o objetivo de pro
mover uma reforma política.
- Não se cogita em absoluto do assunto. Não há entendimen

tos com o MDB paraa reforma política ou à institucionalização do
país. Os entendimentos admissíveis são os que se processam
regularmente na área parlamentar como, por exemplo, os relati
vos a discussáo e apreciação da reforma constitucional, para a

reformulação do poder Judiciário. Isso, no entanto, se verifica
através das lideranças - assegurou o presidente nacional da
Arena.

O dirigente arenista garantiu que desde a audiência que man

teve há tempos com o Presidente da República, quando teve

oportunidade de declarar que não existiam reformas políticas,
nada aconteceu de novo. Ele acha inclusive que esse tipo de

especulação é "improdutiva". Durante a conversa, Francelino
Pereira afirmou que o fato político se associa ao fato econômico,
embora não dependa exclusivamente deste, como querem os

comunistas. Com isso, o presidente da Arena quis destacar que
as medidas governamentais na área econômica podem afetar os
acontecimentos políticos, mas não comprometê-los, corno acre

ditam mu itos parlamentares.

Funcionalismo só terá" � \ I

seu 130. salário em 1978

Brasília - O diretor geral do Dasp, Darci Siqueira anunciou que na

reabertura das atividades parlamentares, em março próximo, o projeto.do
nOVO estatuto do funcionário público será enviado ao congresso, e sua

maior novidade será a eliminação da licença-prêmio para os estatutários,'a

fim de que eles possam ter direito ao 13° salário.

Segundo O diretor, o estatuto não prejudicará ninguém e os que tiverem a

licença-prêmio como direito adquirido, certamente disporão de prazo para

gozá-la, assim como poderão contar esse tempo em dobro para a aposenta
doria. Voltou a dizer que o 13° salário para os servidores públicos federais
só poderá começar a ser pago em 1978, pois não há disponibilidade orça

mentária para este fim, no presente exercício.

O diretor explicou que a lotação estabelecida pelo plano de classificação
de cargvs destinou o núme1'O mínimo necessário para O bom andamento da

máquina administrativa. Com isso, todo funcion!írio se tomou necessá-rio

ao bom andamento da serviço, não se podendo, portanto, estimular sua
ausência do trabalho. Em razão disso, o Cove'mo prefere pagar O 13°

salá-rio a conceder a licença-prêmio.
O novo estatuto será, pelas mesmas razões, bem mais rígido quanto a

concessão de licença médica. Os que tiverem saúde ruim - embora 'este

fato não se deva a um ato voluntário de sua vontade, o diretor reconhece
e faltarem muito ao serviço, serão promovidos em ritma mais lento do que

os outros.

Um encontro entre Dom
.

Scherer e Rangel Reis
Porto Alegre-O ministro do Interior Rangel Reis manteve um

encontro ontem de Lhl.Om, com o cardeal Dom Vicente Scherer,
queconualesce de uma cirurgia nasal. Osjornalistas não tiveram
acesso ao interior do hospital. Na saída, o ministro invocando
compromissos que tinha no interior do Estado, aceitou falar com
os jornalistas desde que "sejam breves". Rangel Reis afirmou,
então, que o governo e a cúpula da Igreja compartilham das
mesmas preocupações relativas aos problemas da terra e dos
índios e que, poristo mesmo, "émuito importante estabelecer um
ponte para o diálogo e o entendimento". Ele acrescentou que
"este ano vamos ter um trabalho muito intenso na aculturação
.dos índios e, tenho certeza, vamos encontrarapoio da CNBB e das
missões religiosas para o nosso programa". Sobre a sua última
manifestação a respeito do problema, ele disse que o governo nüo

pretende promover a emancipação dos índios da região do Xingú,
mas sim daqueles em contato mais próximo com os centros de
desenvolvimento, "como é o caso de Pernambuco e da região
Sul" .

LINCK HOMENAGEIA PREFEITOS

COM JANTAR IM SUA SEDE

prestar contas à opinião pu
blica nacional, devo dizer que
o seu teor revela a minha preo
cupação, toda voltada ao aper
feiçoamento das nossas insti

tuições políticas. A idéia cen

trai é que toda a iniciativa
nesse campo seja formulada e

equacionada de modo a evitar
qualquer medida de sentido
casuístico. "O Governador
gaúcho esclareceu que suas

preocupações não se inspiram
nos problemas do seu estado e

sim ao quadro nacional.

Adiante, afirmou: "Em 1978,
haverá Estados em que as elei

ções serão mais fáceis para a

Arena; em outros, mais difí
ceis", e lembrou que no Rio
Grande do Sul o MDB teve uma

vantagem de 140 mil votos,
num contingente superior a 3
milhões de eleitores, mas que

.
.

NEY CONFIRMA RESTRIÇÕES' AOS ESPORTES
confirmou também a in- país "a gravidade da si-

tenção governamental de tuação econômica que
autorizar 'o televisiona- . estamos atravessando

rnentodlreto dos jogos de com a crise mundial do

futebol, inclusive para a petróleo, e que por isto

tas".

Ele anunciou oficial

mente a parcela finan

ceira do Plano Nacional

de Educaçào Física e

Desportos e a forma de

d istri bu ição: documenta-

38.690.000,00; equipa
mento e material: Cr$
3.140.000,00; recursos

humanos: Cr$
3.500.000,00; apoio à fe

derações chaves: Cr$

2.455.000,00; associa

ções desportivas: Cr$
6.280.000,00; manuten

ção: Cr$ 7.075.000,00;
novas entidades: Cr$ 790

milhões; reestruturação:
Cr$ 1.570.000,00; total:

. Cr$ 74.500.0000,00.

cidade onde a partida es

teja sendo jogada.
Anunciou ainda libera

ção da primeira parcela
de Cr$ 75 milhões prevista
no· Plano Nacional de

Educação Física e Des

portos. Ele ressaltou aos

dirigentes esportivos do

mesmo é um dever de

cada brasileiro emprestar
sua parcela de coopera

ção e sacrifício para a' su

peração das dificuldades.
A este fato, o setor de es

porte não poderia ficar

alheio e terá que se ade

quar às restrições impos-

O·chefe da Equipe Hollywood
e o fiscal daCBA falam sobre a

.
.

GrandeMaratona Shell Super,
o teste mais difícil já fei o com
um õleo no Brasil-13.587 km !

ção e divuiqaçào: Cr$
1.500.000,00; projetos es"

peciais: Cr$ 7.700.000,00;
administração de proje
tos: Cr$ 1.800.000,00;
competições: Cr$

Roberto Pavani /:'0'::" "",'
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A Linck S.A. Equipamentos Rodoviári os, ofereceu na última

terça-feira, em sua sede própria na

Rodovia BR-l0l km 205, um jantar de confraternização
aos prefeitos e vice-prefeitos eleitos no pleito de novembro último.

Os novos prefeitos estão em Florianópolis participando do

"Seminário Estadual de Prefeitos", promovido
pelo Governo do Estado e Secretaria de

Planejamento da Presidência da República.
Ao jantar compareceram mais de 200 convidados entre

prefeitos e autoridades convidadas.

Hoje a Linck oferecerá, no mesmo local, outro jantar'ã segunda
turma de prefeitos eleitos.

gaúcho
entregou

ontem um

documento

ao presidente
Geisel. Para

.ele, as

soluções
imediatistas

não contribuem

para o

aperfeiçoamento
democrático,

antes

agravam o

problema.

Brasília-O ministroda

Educação confirmou

ontem a decisão do go
verno de cancelar todas

as competições esporti
vas que envolvam o uso

de combustíveis e o fe

chamento dos estacio

namentos no interior ou

nas proximidades dos es

tádios. Em reunião com

os, presidentes da CBD e

das Federações estaduais
de futebol, Ney Braga

.
.

Anísio Campos _ '\J _-
.

Chefe da Equipe Hollywood ,

-

� -' '.

Acompanhei a Grande Maratona Shell Super desde
a50rrida em Interlagos até a volta a São Paulo.
Possoassequrar que foi um teste feito com seriedade.

"Acompanhei a Grande Maratona Shell Super desde a corrida em

Interlagos até a volta a São Paulo. Fiscalizei a colocação do óleo nos

quatro Super Vê da Equipe Hollywood e lacrei pessoalmente o bujão,
o filtro de óleo e o cárter dos caminhões que foram de São Paulo a

Belém com o mesmo óleo da corrida. Em Belém, verifiquei o estadc
dos lacres e acompanhei a mudança do óleo dos caminhões para os

dois Caravan e o Chevette que tiveram também os motores lacrados
por mim. Posso assegurar que foi um teste feito com seriedade" .

.
.

Achei surpreendente o óleo rodar mais de 13.000 km
depois de uma corrida. Como Chefe de Equipe, eu
recomendo Shell Super.

"Já usamos Shell Super em nossos Fórmulas há bastante tempo e

sempre com bons resultados. Mesmo assim.achei surpreendente
o óleo rodar mais de 13.000 km depois de uma corrida, quando os

motores são exigidos ao máximo, atingindo temperaturas
elevadíssimas. Como chefe de equipe, eu recomendo Shell
Super".

Shell Super Excede

•-

A Grande Maratona ShellSuper
foi um teste duríssimo, dividido em 3 etapas:

(1) Corrida em Interlagos (SP), em quatro Super Vê.
(2) O óleo usado na corrida é colocado em três

caminhões Chevrolet que sobem de São Paulo a Belém.
(3) O mesmo óleo é retirado dos caminhões e

colocado em dois Caravan e um Chevette que
completam o percurso de 13.587 km.

Exija você também
o óleo que excede as expecificações

da indústria automotiva
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nic ípios da Amurei, equiva
lente também a 18 vezes a

receita do município de Tu
barão.

Gerando cerca de 1.600
empregos in diretos, mais os

400 funcionários, a Alusud·
será responsável pela manu

tenção de 1. mil farnllías.
Considerando-se a família mé
d i a local de 5 elementos, ela
terá repercussão em 10 mil
pessoas, ou seja, 15 por cento
da atual população da cidade.

Além dos aspectos sociais,
onde se pode in cluir o reco

lhimento de Cr$ 27 milhões
anuais em ICM para o Gover
no, a Alusud, segundo seus
diretores, tende a se converter
no embrião de verdadeiro po
lo regional de alumínio, cuja
importância transcende aos li
mites do Estado. Grande par
te de suas mâquin as são tam
bém nacionais o que, segundo
An tônio Paulo Brognoli, "en-

. volveu um grande esforço de
nossa parte para esta naciona
lização, apoiando a politíca
governamental de contenção.
de divisas em importações".

times retoques nas instalações
da tábri ca, Algumas faix as es

tavam sendo afixadas, afir
mando: "Alusud saúda os visi
tan tes" e "Alusud agradece
aos Governos Federal, Esta
dual e Municipal".

Tubarão (Sucursal) - O Mi
nistro da lndús tria e Comér
cio, Severo Gomes. acompa
nhado do Governador Antõ
nio Carlos Konder Reis e cer

ca de 300 convidados inaugu
ra hoje, às II horas. a Alusud
- Alum ínios do Sul S.A., em
Tubarão. Ontem ao final da
tarde, operários davam os úl-

Após a chegada do Minis
tro, haverá a solenidade de

hasteamento das bandeiras, ao

som do Hino Nacional Seve
ro Gomes hasteará a bandeira
nacional," o Governador Kon
de r Reis, a Es tadual e o Pre
feito de Tubarão a bandeira
da cidade. A seguir, discursa
rão o Presidente da Alusud,
José Gnaspini, Prefeito Irmo
to Feurschette e o Governa
dor Konder Reis, por último.
o Ministro Sev.ero Gomes.
Após, o bispo diocesano dará
à benção, às in s ralações.

Às 11:45 horas, quando
estará terminada a primeira
parte das solenidades, os con
vidados visitarão as instala
ções da fábrica. Às 13 horas,
terá início o almoço, num

dos galpões da empresa, com

600 lugares, O cardápio, mo

tivo de acertos finais ontem,
será composto de carne de
boi, salada e farinha de man

dioca. O churrasco' será assa

do na ocasião, tendo sido
encomendados 300 quilos de
carne, 500 litros de chopp,
50 caix as de refrigeran tes e

duas caixas de uísque nacio
nal. A saída do Ministro Seve
ro Gomes de Tubarão está

prevista para à> 14 horas,
com destino a Florianópolis.
Da Capital o Ministro seguirá
para Porto Alegre.
GRUPO NACIONAL

A Alusud é uma empresa
de capital nacional, usando
tecnologia também nacional,
sendo a única fábrica de per
fÍs de alumínio do sul do
País, Além do grupo empre
endedor, formado pelos tuba
ronenses Adal berto Carnpelli,
Antônio Paulo Brognoli e Jai
me Antunes Teixeira, e dos
paulistas José Gnas pini e Mar
cus Vinicius Silvestre. partici
pam também do capital da
Alusud, de Cr S 40 milhões, a

I m b r as a, Subsidiária do
BNDE, e o Furidesc/Procap.

As instalações da empresa
ocupa uma area de 1115 mil
m2 no futuro distrito indus
trial de Tubarão, em terreno
doado pela Prefeitura, tendo
15 mil m2 de área construí
da. Produzirá 6 mil tonel a
das/ano de perf'ís de alumí
nio, com faturamen to an ual
de Cr$ 260 milhões. Operan
'do com cerca de 400 empre
gados, a Alusud irá gerar ou-

Lagartas an leaçan 1 a r. odu(,_,t
de sojano Extremo Oeste

Palma Sola (Correspondente de São Miguel do Oeste)
- As lavouras de soja voltaram a' ser ameaçadas pelas
lagartas em todo o Extremo Oeste do Estado, notada
mente no município de Palma Sola, onde os agricultor
es prevêem uma quebrana produção superior a 50 %.

A empresa agrícola Link & Filhos, que plantou dois
mil sacos de sementes, é uma das mais atingidas pela
praga Segundo os seus proprietários, os preju ízos
constatados até o momento variam de acordo COm o

estágio de crescimento da planta As plantas mais
novas, apesar de parcialmente destruídas, conseguem
recuperar-se e o índice de perdas fica entre 10 a 20
�r�n�

.

Entretan to, chega a 40% e até 60 por cento quando a

soia está florescendo, o que Ocorre em determinados

.

'.\

I�)

trechos da I avoura.
Outra empresa atingida, mas que conseguiu comba

ter as lagartas a tempo, foi a empresa Palma Sola,
Madeireira e Colonização.

Essa empresa possui um plan-tio de 1.583 sacos de
sementes, para uma colheita prevista de 35 mil sacos.

Segundo o técnico responsável da Palma Sola, Sydeno
Savadin ski, existem quatro tipos de lagartas: a verde -

cujo nome é lagarta do soja; a ruiva; a preta e a
marron. "As duas últimas- são as piores, sendo necessá
rio o dobro de veneno para matá-las," diz o técnico.

Por outro lado, Savadinski diz que, apesar da ação
das lagartas. o município de Palma Sola espera colher
300 mil sacos de soja nesta safra.

A lavoura de soja antes (E) e depois da ação das lagartas

Eletrosul firma contratos

para comprar materiais

para usina de Salto Osório

Os con trotas são no valor de

Cr$ 350 milhões e serão assinados
com um consórcio de fornecedores

nacional e internacional

A diretoria das Centrais
Elétricãs do Sul do Brasil
SIA - Eletrosul - comuni
cou ontem que aprovou
dois importantes contratos
de fornecimento de equipa
men tos para a usina de
Salto Santiago, em constru

çãO no Paraná. Os contra

tos, que serão assinados
com um consórcio de for
necedores nacional e inter

nacional, elevam-se a Cr$
350 milhões, para forneci
mento de grupos geradores
e turbinas, equipamentos a-'

cessoríos e supervisão de
montagem.

Os geradores, contrata
dos com o consórcio
C o E mS a IW e stinghouse
(próprios para o aciona
mento por turbinas hidráu
licas) e os contratados com
o consórcio GE do Brasil/
Dominiun Engineeríng, têm
a potência unitária de
350,500 Kva, As turbinas
do tipo Francis, de eixo
vertical e 120 rpm, têm

potência unitária de 460
mil Cv a 106 metros de
queda líquida,

�

RACIONALIZACAO
Posto que Dão cumprir
a lei será multado em

até Cr$ 144 mile 527

A medida abrange todos os postos do país

tros 1.600 empregos indtre
tos.

O investimento total da
fábrica foi de Cr$ 145 mi
lhões, segundo in formou seu

dire tor, An tônio Paulo Brog
noli. Acrescentou que a em

presa foi fundada em 06 de
fevereiro de 1974, tendo co

mo objetivo principal atender
a crescente demanda do mer

cado de extrudados, e igual
mente acompanhar o desen
volvimento catarinense e na

cional. "Além de sermos a

única empresa que produz
produtos integrados de alumí
nio no Sul do Brasil, nes ta
nossa primeira etapa, já repre
sentamos 10 por cento da
produção nacion al, sendo a

Alusud a quinta maior fábrica
bras ileira no gênero" - Acres
centou Antônio Paulo Brog
noli,
PRODUTOS

A Alusud já está produzir»
do desde outubro do ano

passado 310 toneladas men

sais de perfís extru dados 'nús
de alumínio, 80 t/mês de
perfís anodizados, 80 t}mês
de esquadrias e 30 t/mês de

perfis tubulares. Devida a atia
resís tênci a a corrosão e a leve
za, além da alta resistência,
tomaram o alumínio um me
tal de amplo emprego na vida
modema.

Agora você pode ficar
sócio do Figueirense

com a vantagem de assistir
aos jogos no Scarpelli sem.

.
.

precisar comprar o Ingresso.

Os postos de gasolina que
não cumprirem a lei abrindo
nos sábados à noite, domingos,
feriados nacionais e nas madru
gadas dos dias úteis, serão puni
dos com uma mul ta inicial de
Cr$ 14 mil e 453,00, número
este que será dobrado em caso

de reincidênci a. Os totais irão
crescendo gradativamen te até
chegar aos Cr$ 144 mil e

527,00 e, a partir dar. segundo
critérios do Conselho Nacional
do Petróleo (CNP), o posto
será fechado.

Escl arecimentos prestados'
por assessores da presidência do

Praticamente todos os

postos de gas olína do País
serão afetados pela obriga
toriedade de fechamento
entre 23h e 6 horas dias
úteis e durante os domin

gos e feriados. segundo de
clarou ontem em Brasília o

.

Diretor-Secretário da Fede
ração Nacional do Comér
cio varejista de combusti-

. veis minerais e garagens,

Luis Gil Siuffo Pereira. Dis
se ele que nas rodovias Rio
-São Paulo. Rio-B. Horizon
te, B. Horizonte-Brasília, B ..

Horizonte-São Paulo e São
Paulo-Curi tiba, enfim, em

praticamente todo o Siste
ma Rodoviário do Centro
-Sul, "serão pouquíssimos
os postos. que permanece
rão abertos. uma vez que a

decisão abrange os postos
localizados dentro de qual
quer perímetro urbano ou

situado numa distância de
até 20 quilômetros destes
perímetros".

.

Desta forma, em resposta a

crescente expansão 'do merca

do, a fábrica tubaronense pro
duz perfis extrudados de alu
mínios destinados a arquí tetu
ra e construção civil, trans

portes; bens de consumo, a

gricultura, pecuária, defesa
nacional e outras indústrias.

Na parte de produção, a

empresa está dividida em divi
sões de refusão, extrusão, a

nodização, caixilharia e ferra-
mentana. contando ainda
com as divisões administrativa,
financeira e comercial. Avdiv}
são de refusão tem condições
de produzir mensalmente 730
toneladas de barras cilíndricas
de alum inio, recebido inicial
mente em lingotes, utilizando
fomos de fusão e espera, que
alimentarão uma máquina de
fundir semi-con tínua,

, Na divisão de ex trusão,
uma prensa hidráulica pesada,

CNP dão conta de que, pelo
menos no momento, o Governo
não tenciona baixar um diplo
ma legal estabelecendo punições
aos infratores das normas bar
xadas pelo Presidente Ernesto
Geisel relacionadas com o fe
chamento dos postos de gasoli
na.

Durante todo '0 dia de on

tem o Presidente do CNP, Ge
neral Oziel de Almeida Costa
esteve em seu gabinete manten
do reuniões com representantes
da Federação Nacional do Co
mércio Varejista de Produ tos
Minerais e Garagem, quando

A observação de Luis
Gil Síuffo Pereira foi feita
apôs reunião que diversos
representantes estaduais da

Federação - realizaram na

manhã de ontem com o

Presidente do Conselho Na
cional de Petróleo, General
Ozíel de Almeida, quando
lhes foi comunicado que o

fechamento dos postos se

daria a partir das 23h da
noite de ontem

Segundo, Gil Siuffo Pe
reira, o CNP determinou o

fechamento a partir de on

tem por in terpretar que o

decreto foi divulgado pela
"Voz do Brasil" ainda na

terça-feira e que agiu como

se o Decreto houvesse sido
publicado na "Diário Ofi
cial" de ontem, o que não
ocorreu.

De acordo com Gil Siuf
fo Pereira, na reunião o

Presidente do CNP fez ain
da as seguintes comunica-
ções:

.

A melhor pedida do torcedor catarinense é

porticipar da emoção da vitória, da 'expectativa do goi, da
beleza do lance. Da grande jogada,

O Figueirense vai disparar em 77 com o Plano do
Carnet que acaba de lançar, contribuindo para o

engrandecimento do futebolde Santa. Catarina.
No dia do jogo, você apresenta a carteira de sôcio,

entra no Scarpelli e participa da emoção do espetáculo.
1 SaCIO CONTRIBUiNTE - Cr$ 20,l)() - Cartei,·" permanente de ingresso no. jogos do

Campeunato Estadual e amistosos na ger61 (ColuninJza).
2. SaCiO CONTRIBUINTE - Cr$ 40,00 - Carteira permanente de ingress·o no. jogos do

Campeonato Estadual e amistosos nas arquibancadas.
3. SaCIO CONTRIBUINTE - Cr$ 60,00 - Carteira permanente de ingresso nfls jogos do.

Cameponatus Estadual, Nacional e amistosos nas onnubancaâus.
4. S0CIO PATRIMONIAIS - Cr$ 50,00 - Carteira permanente de ingresso nos jogos dos

Campeonatos estadual, Nucionui e amistosos, lias arquibancadas Vil cadeiras perpetuas.

Os súcias denendentee.fühos entre 12 e 18 anos e esposa, pagam taxa únic:a de Cr$ lO/lO (dez
cruzeiros), goza tido dos mesmus direitos da respectiva ca'teg(lria.

FIGUEIRENSE" FUTEBOL CLUBE
Rua Olavo Bilac, s/nO (Estádio Orlando Scarpelli) Fones: 44-0713 e 44-3956

CORINGA-VIGILÂNCIA· BANCÁRIA
INDUST. E COMERCIAL LTOA.

Necessita de:
1) Vigilantes credenciados pela Academia de Polícia
de Santa Catarina, pagando os seguintes vencimen
tos:

a) VIGILANTE BANCARIa DIURNO:
Cr$ 1.000,00 mensais registrado em Carteira;
b). VIGILANTE BANCARIa NOTURNO:

Cr$ 1.200,00 a Cr$ 1.500,00 registrado em Cartel
ra,

2) Secretárias com prática em máquina elétrica IBM,
com boa redação e apresentação Salário
Cr$ 2.500,00' a Cr$ 3.000,00.
3) Serventes' do sexo masculino salário
Cr$ 860,00 mensais.

.

OS INTERESSADOS DEVERÃO DIRIGIR·SE AO
LARGO BENJAMIM CONSTANT, No. 28, NO
HORÁRIO COMERCIAL. (Pr6ximo ao Super-Merca
do Riachuelo).

CLUBE ATL�TlCO GUARANY
Edital de Convocação para

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Pelo presente edital de convocação, ficam convocados todos
os Membros E fetivos do Cansei ho Deliberativo, desta
agremiação, para a Assembléia Geral Ordinária, que será
realizada no dia 29 de janeiro de 1977 às 20 horas em

primeira convocação e se necessário às 20,30 horas em

segu nda convocação, tendo por local sua sede, a Rua:
Joaquim Carneiro no. 67F: - para deliberarem sobre o

seguinte:
•

ORDEM DO DIA
10. - Apreciação e aprovação do relat6rio referente a

gestão 1976;
.20. - ·.Eleição da nOVa Diretoria;
30. - Assuntos Gerais.

Florianópolis, 20 de janeiro de 1977
Antônio Andrétti

Presidente

de procedência norte-america
na, totalmente automatizada,
beneficiará tarugos dos mais
variados diâmetros, abrangen
do praticamentevtoda a linha
de extru dados. Na divisão de
anodização será realizado um

acabamento fosco, que' dis
pensa polimen to.

Visando o lançamento de
linhas projetadas para a pa
dronização' ao processo de
usinagem e mm tagem, a divi
são de caixilharia fornecerá
peças acabadas, produzidas
dentro das mais avançadas
técnicas. As etapas de produ
ção são: recepção e pesagem
das matérias primas; refusão e

fabricação de tarugos; extru
são; estiramento a trio; trata
mento térmico; anodização e

usínagem dos_perus.
REPERCUSSOES ECONÔMI
CAS

O impacto que a instalação
da Alusud na região sul de
Santa Catarina será muito
grande. Seu faturamento, de
Cr$ 260 milhões anuais, será
maior em 7 vezes as receitas
somadas de todos os 16 mu-

mais de talhes. -

Os cupons para a compra da
gasolina contínu am provocando
problemas ao CNP e a Casa da
Moeda. Informações dos técni
cos do órgãos assinalam que o

primeiro modelo apresentado
pela Casa da Moeda não foi
aprovado e foi enviado de volta
ao Rio de Janeiro para refor
mulação. Além de problemas
operacionais existentes para a

confeção dos 60 milhões de
cupons em apenas 40 dias, as

autoridades ainda não chegaram
sobre qual o melhor modelo
capaz de resistir a eventuais
fraudes.

ficou acertado o fechamento
dos postos de gasolina já a

partir das 23 horas da noite de
ontem.

Houve também um enCOntro
com especialistas da Petrobrás,
da Casa da Moeda, das empre
sas distribuidoras e do Banco
Central, vara a definição de
como sera feito a cobrança do
depósito compulsôrio para a

compra de oleo combustível
pelas indústrias, até agora o

CNP s6 divulgou a data de
entrada em execuçaõ das medi
das, a partir de primeiro de
fevereiro, sem explicar os de-

1. Os postos fecharão
durante os feriados nacio
nais (posteriormente, o Pre
sidente do CNP informou à
imprensa que a decisão po
derá ser estendida aos feria
dos estaduais e municipais);

2. Durante o carnaval,
só serâ considerado feriado
nacional a terça-feira.

,
3. Está proibida a insta

lação de novos postos de
gasolina em todo o País, a

menos que se situem, em
rodovias pioneiras. Serão
respeitados os que se en

contram em fase de instla
ção.

4. Determinados órgãos,
instituições ou repartições
públicas, incluindo hospi
tais, delegacias de pai ida,
corpo de bombeiros, e tam
bém empresas de transporte·
coletivo municipal ou inte
restadual,

-

terão seus pró
prios estoques de gasolina
median te quotas a serem

fixadas, para não correrem

o risco de ficarem sem

combustível nos períodos
de fechamento dos postos;

5. A. fiscalização do
cumprimento da obrigato
riedade do fechamento será
feita pelos Detrans e pelos

DeIS (através da polícia Ro
doviária ).

6. Durante os horários
de fechamento, os postos
não poderão prestar qual
quer .servíço aos veículos -

nem de borracharia, nem

de lubrificação e nem de
mecânica. Poderão apenas
funcionar como motéis,
vender cigarros ou bebidas.

Gil Siuffo observou que
devido a controvérsia quan
to a data da vigência do'
decreto, alguns postos po
derão te r deixado de fechai
ontem à noite. Os postos
que permaneceram abertos
por falta de informação
não estão sujeitos às multas
previstas.

Segundo ele, o transpor
te de carga não será afeta
do porque, em geral, os

caminhões tem uma auto
nomia de combustível para
cerca de 600 quilõrnettros,
"e dificilmente conseguem
cumprir um trajeto maior
do que este em menos de
24 horas". Os caminhões
de menor autonomia terão •

que ser readaptados ou en

tão não poderão viajar du
rante o período de fecha
mento.



FUTEBOL O,E SALÃO
As dificuldades da FCFS

para'sediar a competição
Com a chegada hoje, às 19 horas, da

delegação paranaense, praticamente aca

bam os preparativos para o zonal sul de
fotebOI de salão que será realizado em

Florianópolis, de 21 a 23 deste mês. Na
reunião de 12 de setembro, da CBD, ficou
d(!:idido que, como nos cinco anos ante
riores, Santa Catarina seria sede desta
cOmpetição. Laguna, a-cidade escolhida,
pela Federação Catarinense de Futebol de
Salão para ser a sede das disputas não
conseguiu os alojamentos para as delega
ções. Os hotéis daquela cidode, nesta

época, normalmente, estão lotados e as

instalações dos colégios, onde se hospeda
riam as delegações, não possuiam condi
çi5es aceitáveis pelas federações dos outros
Estado�� Fausto Silva decidiu então que
Florianópolis seria a sede
As despesas para realização de um

torneio desta espécie chegam a Cr$ 50
mil cruzeiros. A receita de 1976, da
Federação, que ficou em torna de Cr$ 70
mil, constituída basicamente pelo registro
de atletas e clube, foi consumida naquele
período. Por isso, Fausto Silva se viu
'obrigad,o a conseguir aux ilios com a Polí
cia Militar que cedeu os alojamentos de
seus alunos na Centro de Instrução e da
Assembléia Legislativa que vai fornecer,
em seu restaurante alimentação para os

atletas. O tmnsporte e a assistência médi
ca serão fornecidos pela Secretaria de
Educação, Saúde e Assistência Social de
Florianópolis. Mesmo assim, as despesas
com arbitragem, hospedagem de dirigentes
de delegações a aluguel do ginásio do
Colégio Catarinense; consumirão cerca de

Futebol de areia agora tem

um campeonato diferente

Este ano, nova movimentação no treião da Praça XV

Estão abertas desde segunda-feira na sede da
Diretoria de Turismo e Comunicações - Dire
'tur, à Praça XV de NOVembro, as inscrições para
o II Campeonato de Futebol na Areia, que (em
início previsto para o dia 4 de fevereiro no
Areião da Baia Sul.

Todos os clubes da Grande Florianópolis
estão convidados a participar desta promoção
que este ano apresenta algumas inovações. Cada
clube poderá. mediante a 'uma taxa de Cr$
500,00, inscrever 22 atletas, sendo necessário a

apresentação de uma foto 3x4 para a confecçãoda carteira de identificação.
Este anO o II Campeonato de Futebol na

Areia apresenta cornomaior novidade a ausência
de. escanteios e assim sendo os jogos serão
apitados por apenas um juiz; os jogos serão
disputados em 60 minutos, 3D para cada tempo.Só ficará caracterizada a figu ra do impedimento

quando o time faltoso organizar a barreira.
Uma outra preocupação da Diretur é quanto

� organ�zação de um !ribunal de Justiça e para
ISSO estão sendo convidados alguns' nomes con
ceituados nOs meios. esportivos de Florianópolis
para a sua composição.

A tabela de jogos só será definida após o
encerramento das inscrições no próximo dia 28
de fevereiro. Na abertura do campeonato haverá
a realização de três partidas en tre os três clubes
classificados de Florianopolis e do Balneário de
Carnboriú, O campeonato, a exemplo do ano

passa�o. sofrerá uma paralizaçíno no dia � de
fevereiro. reiniciando apos o carnaval do dia 29,
quando as luminárias do Areião serão transferi
das para o local de desfile.

Após o carnaval pretende a Dire tur instalar
no local as arquibancadas recentemente adquiri
das pelo Governo do Estado e Prefeitura Muni
cipal.

SURDEZ
APARELHOS ULTRA MODERNOS
de som suave e natural Procedência: Suíça,
Alemã e Dinamarquesa
Assistêncla em qualquer marca de aparelha,
mesmo que tenha comprado em outro lugar.

�
de WALDEMAR� NAZARETH

Rua Felipe Schmidt, 27· 3.° andar * Conj. 312
Ed. Dias Velho - Fone: 22-68·47
88.000 - Florianópolis - se

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS
LAJES PRÉ-FABRICADAS '

BARREIROS'

ITAPUÃ - Lajes pré-fabricadas
Fábricas: Rua Hidalgo Araújo s/no.
Escritórios: Fulvio Aducci, 931.

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS

Solicite presença de vendedor
Fones: 44-1620 e 44-2917

�( J I ).I.C lajes ,��
CGC 83,049..387/0001 -06

C. R. ALMEIBA S.A.
ENGENHARIA E CONSTRUÇÕES

NOVO ENDEREÇO
Comunicamos a mudança"- do nosso Escritório

Regional de Florianópolis, para a rua Prof. Anacleto
Damiani, 13. "-

Telefone: 22-4658 e 22·4114
Telex: 0482-161?

Os preparativos para o zonal sul estão
encerrados. Hoje às 19 horas

chega a delegação paranaense e amanhã
pela madrugada os paulistas,
A seleção de Sant a Catarina faz seus

últimos treinos esperando,
no entender de Fausto Silva, ser
a primeira colocada <lo grupo

Jogo bastante .ofensrvo, É
uma promessa ao públiCO

HOME -MERCANTIL
SEGURADORA s/A

-

Comunica que conforme decisão da
Assembléia Geral Extraordinária realizada a 12 de agosto de 1.976

passou a denominar-se

- NãQ estamos esperan
do uma boa colocação, mas

o título. Pelo que ternos
visto nos treinamentos, es

tamos com todas as condi

ções. A equipe está de
monstrando muita garra,
muito interesse nos treinos.
Além disso, estamos prati
cando um futebol aberto,
sem troe a demasiada de

passes", comenta Fausto
Silva Ele acredita que o

público que assistir as parti
das vai se impressionar com
o futebol praticado pela se

leção de Santa Catarina.

Mesmo assim, Fausto re

conhece que salon isrno pra
ticado atualmente não se

compara ao da década de
60, quando despontavam os

clubes Doze de Agosto, Pai
neiras e Caravana do Ar, da

capital e Guarany, de Join
vílle, O motívo, apon tado
pelo presidente da FCFS, é
a fal ta de grandes valores
individuais, que eram nu

merosos naquela époc<1_

Outro motivo que, na

sua opinião, con tribui enor
memente para a "não evo

lução", como ele prefere
dizer, foi a crise que envol
veu a Federação Atlética
C atarinense, Os reflexos
desta situação foram senti
dos pelo salonismo. "A
FAC esteve parada por
mais de um ano sob inter

venção. Isso abalou profun
damente o' amadorismo e,
em especial, ao futebol de
salão. A nossa imagem está
muito ligada a da FAC.

Fausto Silva acaba este
ano seu segundo mandato e

pretende se afastar, "para
que haja renovação, sangue'
novo, Ainda há mui ta coisa
que deve ser es tru tu rada,
Considero que o meu traba
lho tem sido bom", De
1974, desde quando Fausto
lidera a entidade, bem co

mo nos dois 'an teriores,
Santa Catarina vem sedian
do os zonais adulto e ju
venil. E1p considera esse fa.

to como resultado do en

trosamento entre a FCFS e

a CBD, "e do trabalho que
fazemos junto aos conse
lheiros na CBD para sensi
bilizá-los".

O mais importante títu
lo do Estado !0! obtido em

1973, quando as finais do
brasileiro foram disputadas
em Florianópolis e Santa
Catarina ficou com o vice
-campeonato. Dois atletas
que participaram daquela e

quipe ainda jogarão este
ano: Pittol, pivô, de Joaça
ba e Zulmar, central, de
Florianópolis. .

"Só o fato de Santa
Catarina sediar este zon al já
significa uma boa chance
de classificação", acrescenta
Fausto. Mas, na verdade, o

. que ele mais espera com

esta promoção é atrair o

público novamente aos gi
násios. E, segundo ele, os

resul tados serão colhidos já
no próximo campeonato da
cidade, _
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Fausto Silva quer mais público nos ginásios

Catarinenses alojados
em casas pa rtic ula res

Já se encontram em Florianópolis, os cinco jogadores
catarinenses convocados de cidades do interior. Todos eles
ficaram alojados em apartamentos de salonistas que estão
arcando com este' tipo de despesa São eles os alas
Eduardo. de Haja í e Quidinho, de Tubarão; os pivôs
Pittol, de Joaçaba e Kelinha, de Blumenau e o goleiro
Faxinha, também de Blumenau.

A grande maioria (nove) dos atletas moraJ13 ou �stão
estudando na capital. Os goleiros Bento e Jose Antonio;
os alas Marcelo; Serginho e Ié; os centrais An isio, Lúcio e

Zulmar e o pivô Márcio jogam por Florianópolis.
,

A comissão técnica está sendo supervisionada por Audi
Luiz Vieira, assessorado por Milton Cavalazzi. O técnico é
Osvaldo Souza Olinger e a preparação física está a cargo
de Tenente Djalma da Silva, auxiliado por Aluizio
Machado Filho e Wilson Pires (massagista).

(Portaria 306, de 24/09f1976 da SUSEP

publicada no D. O: da União em 15f10(1976)

•
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REPRESENTANTE
TÉCNICO-COMERCIAL VENDE-SE PRÉDIO

HOME-FINASA
6EGURA.DORA S.A.

SUBSOLO TERREO com 50 metros profundidade.

Companhia internacional, fornecedora mundial de equipanentos elétricos, eletrônicos
e mecânicos, está selecionando alguns elementos para o seu quadro de representantes téc

nlcc-cornerciais, para cobrir os Estados do Paraná e Sarta Cata ina

REQUISITOS INDISPENSAvEIS:
* Experiência em vendas
* Conhecimento básico de mecânica de automóveis
* Grande capacidade de trabalho e imaginação
* Dlsposlção para vi égens constantes
* Conclusão do curso de grau médio
.* ld aíe de 25 a 40 aros
* Possu i r carro próprio

OFERECEMOS:
* Treinamento técnico-comercial adequado
* Possibilidade de ganhos elevados
* Condições de trabalho que proporclonan satisfação pessoal
e proflsslonel

Os candidatos deverão enviar "Cur.riculum Vitae" para "Caixa Postal 42523
(I piranga) CEP·04206 - São Paulo - SP.

SUPERVISOR'
DE VENDAS

; C;"�a, empresa que comercializa os imóveis da Ceisa, necessita de

supervisores-de vendas para o interior do Estado.

EXIGE

[soa apresentação, curso secundário, experiência em vendas, carro pró

prio e disponibilidade integral, pera viagens.

OFERECE
,

Sê:;1rio fixo, participação sobre as vendas e despesas de viagens pagas.

Er.�revistas na Ciesa, a F;,a Tenente Silveira, 35 - Edifício Apolo sobre

loja - Hori=nópolis. em hr.rário comercie,'.

RUA TRAJANO
MAiS DOIS PAVIMEi\lTOS

.E\lFORMAÇÕES: Fone 22-1414.

PARABÉNS
TUBARÃO!

É com orgulho que a R. DE QUEIROZ S/A Corretora de Câmbio e Valores,
responsável pela captação de 11 milhões de cruzeiros em incentivos fiscais do
ICM para o projeto da ALUSUD - ALUMfNIO DO SUL S/A, registra nesta data
a inauguração oficial dessa importante empresa símbolo da tenacidade e da fibra
do Povo de 'Tubarão, representado pelo grupo 'empreendedor que cumprimenta
mos calorosamente:

Eng. Adalberto José Ramos Campelli
Eng. Antônio Paulo Bro!P1oli
E ng. Décio Ulysses Maracini
Eng. Jaime Antunes Teixeira
Eng. José Gnaspini
Eng. Marcus Vinicius Silvestre
Florianópolis, 20 de janeiro de 1977

Rogério Duarte de Queiroz
Diretor-Presidente da R. de Queiroz S/A

Cr$ 20 mil. Este valor, segundo rausto
Silva, está sendo in tegralizado com verbas
da FCFS e com (lUX ilios de pessoas
ligadas IXI salonismo. A caderneta de
Poupança Sulbrasileiro, que já patrocinou
o campeonato citodino do ano passado,
também vai contribuir com um valor
ainda não estipululo.

Conforme o regulamento da CBD, as

delegações visiunte: não terão nenhuma
despesa com alojamentos ou com as três
refeições previstas (café da manhã, almoço
e janta). "Mas, se os atletas gastarem em

lanches fora de hora terão qu e pagar do
seu bolso", explica Fausto Silva. Para
diminuir ainda mais os gastos, a FCFS
fornecerá o material a Polícia Militar que
cederá homens para a preparação do café
da manhã das duas delegações de fora.

Os árbitros receberão Cr$ 142,00 por
partida. Anotadores-cronometristas ficam
com Cr$ 85,00 e cada auxiliar receberá
Cr$ 57,00. O principal árbitro indicado
por Santa Catarina, José Acácio dos Sair
tos, o "Pepe", está com problemas de
saúde e ameaçado de não participar. Wal
tuir Menegotto e Flávio Flores Zippel são
os outros dois catarinenses convocados:

Fausto Silva tem esperanças que as

rendas desta competição sejam boas. O
esquema de divulgação, na opinião do
presidente da FCFS, tem sido bom '�-'
credito que o comparecimento de público
vá ser muito grande, o contrário do que
aconteceu no ano passado quando as

rendas do citadino foram fraqu issimas".
As partidas serão realizadas à noite, às 21
horas, na ginásio do Colégio Caurinense

�--------�-------------------------------------------------------------�----------------------------------,
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Então, o acadêmico Libório Soncine,
que assistiria o treina para atender os

jogadores, foi solicitado por Joel a to

mar seu automóvel, para ir buscar o

ônibus do Expresso São José, que se
fazia necessário ao transporte dos joga
dores novamente para o Adolfo Konder,

AVAí
----------------------------------�----------------------------------------------�

Lúcio complicou
muito. Fica mesmo

no Vila Nova?
Na segunda feira à noite, quando os dirigentes do

Avai menos esperavam, foram' procurados pelo lateral
Lúcio na sede administrativa, porque ele queria infor
mar-se com precisão sobre o interesse do Avai por sua

contratação ainda, ou se já estava mesmo liberado com
o documento que recebera de Cleone Reis, presidente
do Vila Nova, assinado por Luis Carlos Espíndola, o

presidente do Avai.
Depois de conversarem demoradamente explicando

seus posicionamentos, os dirigentes e o jogador toma
ram a resolução de reativar os entendimentos para
acerto de contrato, muito embora o próprio presidente
do Avai soubesse que suas ameaças ao Vila Nova e

Lú�io, c�rtament� seriam noticiados, e poderiam reper
cutir untando o Jogador e atrapalhando o negócio.
Assim, ontem pela manhã, enquanto Lúcio examinava

um consultor uma proposta que Espíndola lhe entre
gou por escrito, para acerto por um ano com o Avai -

o que valeria a reintegração imediata ao plantel -,
Espíndola, novamente na sede administrativa, procura
va explicar porque a direção do Avai modificava seu

posicionamento:
- E que, o Lúcio esteve aqui para explicar que tinha

sido à Goiânia à pedido do Vila Nova, para tratar de
sua situação como jogador vinculado àquele clube.'
Agora vol,tou pensa�do que estava com passe, livre,
esteve aqui para confirmar esse detalhe com o Avai - e

afinal, estava defendendo seus interesses.

',Logo, caso aceitasse a proposta feita depois que lhe
disseram que o Avai ainda tinha direitos sobre seu

passe, Lúcio estaria desculpado de ter desaparecido em

meio a entendimentos com .a direção. Mas não aceitou.
Por volta do meio dia ele telefonou à sede administr
ativa, Espíndola foi chamado para atender e manter
novas conversações" que no final terminaram distan-
ciando novamente Lúcio do Avai. '

- Ele apresentou uma contra-proposta muito superior
a do Avai, mas como havíamos feito a primeira já
esperando um �etruque do jogador, estávamos prepa
rando para negociar o acerto mais uma vez. Então,
quando estava chegando perto do que 'ele pedia em sua

contra-proposta, Lúcio falou que queria ainda' mais
dinheiro, alegando que o Vila Nova havia lhe feito uma

excelente proposta para voltar. Então avisei que viesse
assinar a recisão com o Avai, mas uma recisão com

vinculação, para posterior devolução ao Vila Nova em

troca da promissória.
-

A pr?missória, ba�cária era a garantia mais forte que
? Avai deu ao VIla Nova para o caso de o jogador
interessar e o clube resolver tomá-lo em definitivo.
Valia os I?O mil cruzeiros que o Avai deveria integrali
zar

.

ao VIla, na compra do passe de Lúcio, que
Espmdola, tinha dado como um provável negócio
se�nda-feIra, quando pretendia puní-Io por seu desapa
recimento de Florianópolis, ,justamente quando o Avaí
queria acertá-lo em definitivo para ser titular do time.
Mas Lúcio, que segundo uns queria fazer testes no

Internacional, outros interessava ao Figueirense e tam�'
bém ao Comerciário - e dessa versão até Joel era

partidário -, não estava preocupado com isso, Ele
ficou de Ir na sede administrativa rescindir seu contra
to, e novamente desapareceu, sem ir na sede, onde o

esperava o consultor jurídico Anatólio Pinheiro Guima
rães.

"',1';'.

Balduino voltou ao time no coletivo de ontem

Néia fez, três gols. 8alduino
vai substituir Jú�io Cé,ar

Com Balduíno no meio

campo - como Joel já ha-:
via anunciado em lugar de
Júlio Cesar que passava pe
la primeira vez aos reservas

desde que foi contratado, o
primeiro treino da semana
no Avai iniciava ontem, por
volta das 16 horas e trinta
minutos. O resto do' time

principal era o mesmo que
jogara com o Palmeiras do

mingo até a entrada de

Souza, em substituição a

Orivaldo.

Logo de início, Zé Carlos;
Orivaldo.: Maneca, Carlos
Eduardo e Cacá; Lourival,
Balduíno e Renato Sá;
Ademir, Néia e Chico Espi
'na mostravam uma sensível

evolução no entrosamento
em relação ao jogo com o

Palmeiras, criando, mais si

tuações "de perigo' para' o
gol dos reservas - Um time
com muitas improvisações e

bastante debilitado no ata-

to, já escava nos chuveiros
do vestiário - é que Joel
decidiu que ele e Júlio Ce
sar disputarão o comando
do ataque da equipe, e _o

último foi promovido aos

titulares quando' faltavam
dez minutos, um pouco de

pois de Joel ter trocado de
E no final, com três gols lado os pontas Ademir e.

de ,Néia e um de 'Chico Chico Bspína,. para"avaliar
Espina, contra' um de Ari- também seus 'rendimentos
zona e outro de Quituta, ó em 'posições inversas;
coletivo no pesado gramadoi Hoje à tarde' o 'treinador
têrmi'nava com a vi,i(>(iã-dos quer' comandar outro cole
'Útulares contra. os' reservaS,

,

'tivo; porem em um campo
.onde Jaíco fazia excelente melhor que o ruim Adolfo

, atuação, Só que o goleador
'

Konder. Ele pretende acer

da tarde, quando o treino tar a equipe 'com a, mesma

foi dado pôr encerrado pe- formaçâo, para o jogo, de
lo treinador satisfeito com sábado com o Juventus em

as melhoras do entrosamen- Rio do Sul.

que por esse motivo.

Quatro iogadores' para o Juventus

Quando o Avaí for sábado' tiu o gerente administrativo
à Rio do Sul para a partida do Avaí, Julio Câmara.
com o Juventus pelo Tor-'

,neio de Verão; poderá ser

concretizado um· negócio
entre os dois clubes que
está sendo tratado até ago
ra apenas por contatos t.�l�:
fônicos, como ontem gàr�n-

Joinville (Sucursal) - O Joinvílle Esporte Clube adquiriu por
empréstimo junto ao São Paulo Futebol Clube, o ponteiro- direito
Lucas que deverá chegar hoje à cidade. O atleta já jogou pelo
Botafogo da Paraíba onde ganhou o título regional, além de

participar do campeonato nacional de clubes do ano passado.
Segundo informações da direção do clube, o jogador já acertou

suas bases salariais com João Lima que se. encontra em Sãó Paulo
e permanecerá em Joinville até dezembro.
'A situação do ponta-esquerda Veiga que Joga atualmente na

Portuguesa deverá ser definida ainda esta semana, através do

supervisor João Lima que se encontra em São Paulo em busca de
novos reforços para o Joinville. Quanto ao goleiro Raul Bosse ele
'ficará mesmo em Joinville, já que não houve acerto financeiro
com a direção do .São Paulo Futebol Clube. O próprio jogador já
demonstrou interesse em permanecer em Joinville 'pois possui
familiares residindo na cidade.

'

.

Ontem, à tarde o' Joinville fez coletivo no Estádio OJímp.ico
preparando-se para o' joga de domingo às l6h30m no Estádio
Aderbal Ramos da Silva, contra o Palmeiras de Blumenau.

Palmeiras admite erro'
na escalação de Wandeir

Blumenau (Sucursal) - o Supervisor do Palmeiras, Joel Stiel, que
interpretou o empate com o Avaí com "uma vitória", admitíu,
ontem, que o clube perderá os pontos do jogo de domingo, pela
inclusão do golelro Wandeir, expulso durante o Jogo decisivo do
torneio incentivo, contra o Joinvílle. ,

"Como o Tribunal não nos comunicou nada e, estamos em

início de temporada, explicou Steil, "nós pensávamos que a

suspensão automática de um jogo não .iria atingir o Wandeir, cuja
expulsão ocorreu no sábado passado". Steil reconhece que o

'Palmeiras "deu mancada", mas, argumenta ele, "não havia mesmo

'outra saída, porque não tínhamos outro goleiro no domingo
passado"., '

Ontem, pela manhã, retornaram do Rio Grande do Sul,' onde
estavam desde o princípio da semana, o Presidente Melchior

.
Barbieri e o técnico Lauro Búrigo. A pretensão dos dirigentes
palrneirenses era de conseguir 3 jogadores, junto ao grêmio e

internacional, mas conseguiram convencer apenas o lateral-esquer
do Sidnei, do Ipiranga, de Erechim, que será observado pelo
treinador, no coletivo marcado para esta tarde.

Nilton Braga, meia-cancha do Coríntians, que atuou pelo,
Palmeiras no Campeonato Estadual do ano passado, também
chegou ontem, assinando contrato até dezembro O supervisor Joel
Stcil assegura que, até o final de semana" "chegarão mais 3
reforços para completar o atual planteI de ) 7 jogadores". Os
nomes, o clube mantém em sigilo, para evitar "a concorrência dos
outros times, principalmente do Avaí e Figueirense", \

.Sritese

ra a formação de seu time

para o campeonato Esta
dual. Quem está fazendo os

contatos com o Avaí e de-É que os jogadores Souza,
Ari Prudente, Jaíco e João verá, procurar

.

o dirigente
Carlos, afastados dos planos que companhar a delegação
'de Jgel ao menos para a para a partida de sábado, é
equipe principal do Avaí o presidente do conselho
nessa temporada, estão nas do Juventus, Luis Soldatel
pretensões do Juventus pa-

'

li.

(Democrata de Minas Ge�
rais); Sidnei, goleiro (ex
-Atlético Mineiro); Murilo,
lateral direito (São Cristó-

M.4RClLJODIAS
Os ,12 jogadores que ha

viam sido indicados pelo
técnico Elicio Lopes; re�
centemente contratado,
foram integrados ontem ao!

plantel do Marcilto , Dias,
junto com os sete que a

tuaram no campeonato do
ano passado. Para justificar
a contratação de tantos jo
gadores de uma só' vez,

.

a

direção do clube explicou
que deu carta branca ao

técnico, e que todos eles
são conhecidos seus, Os
novos: Jorginho, goleiro

lando, lateral direito (do
Paduénse, Estado do Rio);
Maciel, ponteiro esquerdo
(juvenil do Fluminense do

Rio); Gilberto, ponta de

lançá '(Colorado' de Curiti-

ba); Betinho, centro avan

te (Volta Redonda); Mau
ro, centro avante [Paduen
se); Pirolito, meia esquerda
(Vasco da Gama). Os joga
dores Ipojucan, Nilton Go

mes, Joaquinzinho e Ari
,

foram dispensados e estão

a procura de clube.

O centro=médio Wilson

Batata, do Atlético Para

naense, chegou ontem para,
o Internacional No ano

passado ele jogou pelo-Pal
mitos e fica em Lages nes

ta temporada. Depois do

primeiro coletivo do ano,
orientado ontem por Ro
berto Caramuru, o Inter

divulgou a lista dos jogado-
,

� •• ;"J'fijiI..f'r"..,,·."\'I
res que Ó' êlub'é'�Ja conta

Chapecô (Sucursal) - A Prel�itura Municipal de Chapccó abriu para a temporada: Pelezi-
nova concorrência pública para iluminação do Estádio lndio h

'

d la·
Condá, uma vez que a anterior teve que ser anulada pelo fato' das,

n O,. mela ponta e nça;

propostas apresentadas não se adequarem às possibilidades de ',Meklmba, ponta de lança;
liberação da verba pelo governo do Estado.

_

Vilson, lateral esquerdo;
�s pro�ostas das e�lpre�as interessadas poderao ser apresentadas M r t' h

.

11 •

ate o dia 10 de fevereiro. A Prefeitura elaborou dois editals ,a ln o, mela canc a,

distintos: um para elaboração do projeto Iumínotécníco, forneci- Ivan, lateral direito; Noival
mento de pr?jetores c?m lâmpadas a va,P?r me.t�lico com 2000 do, zagueiro do Próspera;
watts de potencia, equipamentos e materiais auxiliares, montagem Ti b

.

lei d. Ui
eletromecânica e focagem dos mesmos, ,no local, e outro para o

a alara, go eira. o" rn-

fornecimento e instalação de quatro torres metálicas, tratadas guaiaruÍ; Faceiro; p'onteiro, "

contra corrosão, galvanizadas a quente,
.._

direito de Santo Antônio
Estes editais, como o anterior, prevêem também uni ,prazo de 30 '

da Patrnlha,' Batista, Sidneidias a contar da ddata da assinatura do contrato, para a instalação
das torres, e um prazo de 45 dias para instalação do sistellJa de e Paulo Soàres, de Tuba

iluminação do estádio Índio Condá. "rão. Do plantel do ano pas-

Nova concorrência para
iluminar o Índio Condá

Temporal 'prejudicou
trabalho da.selecào
São Paulo - A forte chuva que ontem castigou a

Capital atingiu, também a região do Embú, onde no

rancho Silvestre está concentrada a: seleção brasileira.
Durante a madrugada, o temporal arrancou cinco

postes de iluminação Ida estrada de terra que leva ao

rancho, destruindo a rede elétrica. No final da manhã,
chegou até a concentração um pequeno ;_;erador para
que ao menos o departamento médico PU;:f.5Se funcio
nar.

Com a falta de luz no rancho, e a garoa fina ao lado
de fora, os,jQgadpre� realizaram reçreilção"d�Dtro"d<?

, _."' ,_" ..

I
,,,. �'.,. ." . ..,.' '_�., ..�

, próprio 'alojamento,"numa "áre,a, em que a cobertura de

vidro permitia maior claridade. As equipes da Light
prometeram atender o rancho Silvestre nos reparos da

instalação destruída, mas só depois de percorrerem os

bairros pobres d'o Elhbú, ,onde também houve sérios'

prejuízos, com centenas de moradores sitiados.

Alí, mesmo com o gramado em péssimo
estado devido às chuvas, deveria ser feito
o coletivo.

Aripe, ainda no aeroporto, depois de

almoçar e esperar por várias horas um

membro da direção do Avaí que fôsse
lhe receber, resolveu "telefonar para' a
sede do clube, para saber o que aconte

cia. Então o gerente administrativo Julio
Câmara - que já procurava o jogador
pela cidade - ficou sabendo de seu

paradeiro e, tomando rapidamente seu

automóvel, foi buscar a mais recente

aquisição' do Av4.

....-FIGUEIRENSE"-'---------.

A longa espera ontem à tarde em frente ao estádio do Guarani,

Um dia atrapalhado demais

por causa da desorganização
Eram quase 15 horas e trinta minutos bus que os transportara com, o técnico à

de ontem quando os jogadores do' Avaí Palhoça, brincaram com Joel que o

e o treinador Joel Castro Flores chega-. 'estádio poderia ser cedido certamente
ram em frente ao estádio do Guaraní, quando o relógio da prefeitura local
em Palhoça, onde a direção do' clube 'chegasse a marcar 15 horas, e alegavam
havia garantido ser o local para o coleti- que certainente ele não sabia que havia
vo programado para o turno de trabalho. uma diferença de fuso horário com

Na prefeitura daquele município, sediada Florianópolis, fato que a diretoria não

quase em frente à, entrada do estádio, teria avisado com a antecedência neces

um relógio- marcava 11 'horas e trinta.e sária.
cinco minutos.

Luis Carlos Bezerra, vice de futebol do Figueirense, chegou ontem
, à Florianópolis mas negou-se a dar qualquer informação
à imprensa sobre os contatos mantidos em São Paulo. Deixou'

reéado no seu escritório que tinha ido para a praia
.

e que somente amanhã vai falar sobre as futuras contratações do
clube. Bezerra alega que informações antecipadas poderão prejudicar
os negócios praticamente concretizados nas suas últimas viagens.

Dito Cola está sem

contrato. Se .não renovar

�SANTA CATARINA���������-'
.. -':

, Joinville ficou com

Lucas e SP sem Bosse
COMeR,C/ÁRIO sado ficaram Luiz Fernan-
O técnico Pedro Figuei- 'do, Alvim, Eduartlo e Gigi.:

ró, o supervisor Miro A n-' Ontem Vivaldino A tahyde,
drade e Osvaldo Souza, di- presidente do clubê.ésteve
ret" de futebol, voltaram em Criciuma para acertar

ontem do interior do Rio dois amistosos com o Co- vão); Çalixto, lateral es

Grande do Sul, onde con- merciário, além de receber querdo (São Cristóvão);
seguiram a contratação por 20 mil cruzeiros corres- Elenilson, ponta de lança
23 mil cruzeiros do meia pondentes à 'venda do' lat�-, (juvenil do, Fluminense);
cancha Zangão, pertencen- ral direito Joõo Carlos. ' Nilton, ponta de lança (do
te ao Atlético de Carazi- Saad de São Caetano]; Or-
nho. Em Criciúma já esta-.
va o ponta de lança Dago
.berto, ex-juvenil do Inter
nacional, para iniciar os

exames médicos. O Comer
ciário quer também a con

tratação do zagueiro Cláu
dio, do Guarani de Bagé;
cujo passe está estipulado
em 50. mil, cruzeiros. Ed
son Madureir.a telefonou
ontem' de 'Curitiba, infor
mando que o Londrina,
não vai liberá-lo. Para com

pletar um ponteiro esquer
do e um zagueiro.
INTERNACIONAL

Um pouco depois das onze horas da
manhã, no aeroporto Hercilío Luz, che

gava um avião com um passageiro de'
vinte e dois anos, um metro e oitenta de
altura e aproximadamente 75 quilos, de
nome Eurípedes José de Deus, o lateral
Aripe que o treinador esperava já desde
a semana passada em Florianópolis; para
iriiciar testes no Avaí.

Joel estava na frente do estádio do'
Guarani com os jogadores e não sabia

que Aripe ainda estava no aeroporto
enquanto ele e os jogadores estavam em

Palhoça, o que seria uma surpreendente
mostra de desorganização dos dirigentes.
Mas logo teria ainda outra surpresa - o

estádio do Guarani, apesar de garantido
pela direção do Avaí como, o local do

coletivo, não seria cedido, por estar em

obras.
Os jogadores já desembarcados do õni-

"
I:

quer .ír para o América
Juntamente com Hélio Pires, Dito Cola

teve o seu contrato encerrado 1;10 dia de

'ontem e aguarda o encontro com Luiz

Carlos Bezerra para a sua renovação.
Dito Cola está há um ano e meio no
clube e pretende continuar no Figueiren
se, conforme afirmou no dia da apresen
tação do plantel, ao manifestar, em

nome dos jogadores, a sua pretensão em

colaborar com o técnico Áureo.
Por outro lado o jogador deixou visível

que se aparecer um grande clube interes
sado no, seu futebol, e o Figueirense

,
aceitar la transação, 'ele se transfere ime

diatamente em busca de um bom contra- Dito Cola, importante para o Figueirense
to aos seus 28 anos de idade, Figueirense é pensamento de Dito Cola

- Todo o jogador tem o seu ideal. Por entrar em entendimentos com o técnico
isso se aprecer um grande clube e tudo Tim objetivando a possibilidade de in
ficar acertado de imediato eu me transfi- gressar no América do Rio. O jogador
ro.pois como" jogador profissional não trabalhou com Tim durante dois anos

poderia pensar de outra forma. Porém em Curitiba e sempre se entenderam
eu gostaria de continuar no Figueirense muito bem.
onde tenho o melhor ambiente entre os

colegas e a própria direção. -.,. Eu sempre me dei bem com o Tim.
Segundo o jogador não vai, ser difícil Ainda n� ano passado quando ele trei

renovar com o Figueirense, enfatizando nou o Vitória eu constava da relação
que suas pretensões estão dentro das' dele. Mas naquela época eu vim empres
condições financeiras do, clube. Mesmo tado .ao Figueirense e não houve acerto
sem contrato, e com o Figueirense bem com o Coritiba. Este ano, quando o

servido de jogadores no setor de meia- técnico foi para o América do Rio me

-cancha Dito Cola não está preocupado. mandou um convite, mas como sou

"Já provei que sou útil e não foi só jogador do Figueirense me desinteressei
aqui. O ano passado foi que passei pela e consequentemente fiquei sem contato.

pior fase de minha vida com a' operação
dos meniscos justamente no transcorrer
do campeonato nacional, Mas atualmen-

, ,:te, não sint('{ nadá, estou inteitàm�nte
recupeni.do. Tenh�! enfr(mi�do � dureza
dos trabalhos físicos e o joelho reagiu da
melhor forma possível. Preciso agora
mesmo é de jogo.?'
Se' não chegar ii um a'êordo com o

,

Com certo orgulho Dito Cola deixou
claro que em todos os Clubes que passou
deixol,l "O melhor relacionamento e refe
rê'rli:ia:· "Acredito não ser o jogador
exemplar, mas teriho uma boa folha de
trábalho. Sempre fui um jogador cons

ciente com a profissão e por isso me

dedico ao meu trabalho. " I

\
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Hoje às llh terlllina a longa
espera·dosvestibulandos de se

Blumenau (Sucursal)
_ "Para salvaguardar o

,

bom nome do vestibu

lar", como alegou, on

tem, o diretor-financeiro
da' Fundação Educacio
nal da Região de Blume

nau, . professor Glauco

,Seduschi, a FURB po

de"rá iniciar na próxima
\

semana, uma investiga
ção para apurar os fatos e

responsabilidades pelo
, atraso da divulgação das
listas dos aprovados. A

sugestão será encami

nhada ao reitor Ignácio
Ricken pelos diretores
das faculdades da FURB
e após a conclusão do le-

.' vantamento, a universi

dade publicará a versão

oficial dos fatos. Por

outro lado, chegarão hoje
a Blumenau os diretores
de São Paulo da firma
Univac, que, em entre

vista a imprensa, deve
rão esclarecer e refutar ás
afirmações de fontes da

Coperre, segundo as

quais o computador teria
sido o responsável- pelo
atlraso verificado. Técni
cos da FURB e da UNI-

agricultores". Este. de
talhe teria passado des
percebido pela .equipe
da Coperve e somente,
anteontem, após a de
vida retificação, este

programa foi testado.
MATRÍCULAS
As listas com os nomes

dos aprovados foi libe
rada no CPD da FURB
exatamente às 15 horas
de ontem, sem que nin
guém soubesse quando
seria feita a divulgação,
pois que isso dependeria'
de uma decisão da Co-'
perv e , De qualquer
forma, timatrícula dos ca
louros, que deveriam ter

sido iniciadas ontem, na
FURB, foram. adiadas

.

para hoje pela manhã ou
à tarde, tudo depen
dendo do horário de di
vulgação dos classifica
dos. As matrículas foram
prorrogadas, obede
cendo a seguinte escala:
dias �O e 21, das 8 às 12
horas e das 14 às 20 horas
e dia 22 das 8 às 12 horas,
segundo foi comunicado
no início da noite de on

tem.

Às 21h15min de ontem a Coperve que só é válido para a Agronomia (ser
encerrou a reunião que homologou filho de agricultor). Então foi preciso'
as listas de classificados no Vestibu- recomeçar tudo para descobrir onde
lar 77 e o professorMarcílio Dias dos estava o erro.

Santos, em nome da Comissão,
anunciou que hoje às 11 horas o re

sultado será finalmente entregue à

imprensa. Desde às 15 horas eles es

tavam examinando os relatórios do

computador, conferindo as listas e ao

final da reunião informaram que es

tava tudo bem. As listas. estavam
prontas para serem divulgadas.
Todos os membros da. Coperve

participaram da reunião, que foi rea
lizada na Furb, em Blumenau. A ex
plicação para a demora, revelad.a por
alguns membros da Comissão é que
houv� um pequeno erro de proces

samento. Num determinado mo

mento era preciso um determinado
procedimento que não foi .feito, ori
ginando o' erro: um candidato a

Agronomia em primeira opção foi
classificado em direito (sua segunda
opção) graças a um privilégio .legal

Aqui, os fatos que
antecederam a decisiío.

I?esta vez �ão há po��ibilida4e de

mais um adiamento, ja q�e ahCo
perve está de posse das listas, que
estão prontas, impressas e aguar

dando apenas a hora marcada para
,

serem entregues, simultaneamente,
a todos os presidentes e reitores de

fundações educacionais.e universi

dades' de Santa Catarina e à im

prensa. As. unidades educacionais

receberão listas nas cidades onde se

situam, mas os órgãos de divulgação
as receberâo na Coperve (instalada
numa sala cedida pela Reitoria da

Ufsc), em Florianópolis. Termina
assim a longa espera dos vestibulan-

. dos pelo resultado, que demorou
assim exatamente 1'92 horas (8 dias)
para ser divulgado. As emissoras de
rádio da capital estarão transmitindo
a relaçâo a partir das U horas.

VAC da Comissão Per
manente do Vefstibular
que procuraram culpar a
Universidade e o seu

pessoal, quando, se

gundo eles "todo o pro
blema surgiu por incom
petência do próprio pes
soal da Coperve",
Os dirigentes do CPD

esclareceram que a

"FURB simplesmente
alugou a máquina para a

equipe da Coperve, fi
cando esta responsável
pela elaboração do con

junto de programas, o

que pode ser verificado
na proposta daUniversi
dade à Coperve ou nos

rodapés das listagens de
classificação". Segundo
eles, O· "computador
Univac-9300 em ne

nhummomento apresen
tou falhas, em nenhuma
das part�s e, para ilus-

trar, informamos que
temos uma das impresso
ras mais rápidas do es

tado, com capacidade
para imprimir 1100 li
nhas por minuto".

tes: "não faltou energia
elétrica no sábado e do
mingo, como foi alegado
pela Coperve". A equipe
do CPD da FURB, pros
seguiram os dirigentes,

"

deu assessoria a equipe
da Coperve sempre que
solicitada, não tendo·
responsabilidade al
guma da elaboração dos
programas. Apenas um

programa do sistema foi
feito pelá equipe da
FURB e este não apre
sentou falhas".
Na nossa opinião, fina

lizaram, "o atraso ocor

reu devido ao pequeno
prazo para a elaboração
do sistema e às modifica
ções impostas ao mesmo

por causa dos vestibu
landos de agronomia,
curso para o qual 50 por

Por outro lado, escla- cento das vagas era dada
receram as mesmas fon- , a prioridade a filhos de

Depois de observarem
que "a capacidade de
memória é de periféricos
da máquina é suficiente
para processar o sistema
de vestibular", os res

ponsáveis pela centro de
processamento de dados,
para confirmar que o

atraso não ocorreu em

razão de problemas me

cânicos, informaram que
"no ano passado; o vesti
bular da Acafe foi pro
cessado em um. compu- ,

tador Univac-9300 com a

metade da configuração
do da FURB".

r ,
'

'
\ � ,
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Ambiente terá uma

sociedade especial
<

em JoinvilIe

Sem verbas do FAS, fURJ··
aumenta suas anuidades

Enchente isola município
e destrói agricultura DA SUCURSAL DE JOINVILLE

DA SUCURSAL DE JOINVILLE .

As anuidades da Fundação Educa- Econômica - e 11 mil metros qua
cional da Região de Joirtville - Furj, drados .de área construída". "Com
para este ano, sofrerão um aumento um pouco mais de esforço, disse, po
de 35 por cento, conforme determi- deremos transformar este estabele
nação do Conselho Federal de Edu- cimento de ensino num dos melhores
cação. De acordo com este reajuste, do Estado, pois um dos fatores para
os alunos dos cursos diurnos paga- que isto se concretize é a sua instala
rão anualmente Cr$ 3.520,00 e os que çáo próxima ao distrito. industrial,
frequentam cursos à noite terão que onde os alunos poderiam fazer está
pagar Cr$ 4.840,00. A informação foi

.

gios práticos".
prestada: pelo diretor administrativo Declarou Schwartz que a Furj pos
da entidade, Osmar Helcias Schwartz. sui um plano visando a contratação
Explicou .Schwartz, que as dívidas de professores em regime integral

da Furj contraídasern épocas anterio- "visando prestar assistência perma
res foram transformadas em bolsas nente aOS alunos, orientando-és nas

de estudo; "Fizemos uma declaração atividades extra-classes" .

de toda a nossa dívida ao MEC- Mi- ESTRANHANDO
nistério da Ed�Jcação e Cultura e ao Afirmando estranhar a atitutde da
Instituto Naciofial de Previdência 50- Secretaria de Educação do Estado,
cial - INPS, que optaram pela sua. quê exclui a Furj da distribuição de
transformação em bolsas de estudos, verbas do Fundo de Assistência So
que serão distribuídos a alunos ca- cial - FAS, o diretor adrninistratlvo
rentes de recursos". da entidade, Osmar Schwartz, afir-
Com um total para este ano de 1520 mou que "já fazem cinco meses que

alunos e 108 professores, a Furj está enviamos ofício àquele órgão e ainda
pleiteando junto à Prefeitura Munici- não recebemos nenhuma resposta".
pai de Joinville, uma completa re- Também a Câmara de Vereadores,
forma administrativa. a didática. 'A recentemente; enviou à Secretaria de
munícipalidade subsidia a Furj com 3 Educação, correspondência solici
mil salários mínimos anuais, que hoje tando esclarecimentos dos motivos
correspondem a Cr$ 1.540.000,00. da exclusão da Furj, neste programae
Segundo o diretor ádministrativo da também não teve resposta .:

'

Furj, o prefeito eleito de Joinville, Luiz Segundo ele, a Furj foi a primeira
Henrique da Silveira, já se manifestou enti'dade educacional do Estado' a
favoravelmente ao assunto. Esta re- . apresentar o seu pedido de financia
forma: segundo Schwartz, dinamiza- men'to, acompanhado dos projetos
ria todo o ensino da F=undação e apro- de ampliação do Campus, onde e ee e

veitaria muitas áreas ociosas. Mas de estavam previstos a instalação dos
isto, acrescentou "só, será revelado laboratórios de diversas especialida
por ocasião da divulgação do novo des e uma Vila Olímpica. A' Furj tem
secretariado do prefeito eleito, que documentos que comprovam o en

deverá ocorrer no próximo dia 27". caminha\mento desses projetos. A
Disse ainda que a Furj tem amplas Furj solicitou a intervenção da Asso

condições de se transformar em Lima ciação Comercial e Ihdustrial de Join
universidade, já que possui 8 cursos ville - Acij, mas "infelizmente até
- 4 na área de Filosofia, um de Edu- hoje não recebemos nenhuma res

cação Física e Desportos e 3 na área r posta da Secretaria de Educação".

Caminho de cemitério gera
polêmica em Ti;ucas

DA SUCURSAL DE ITAJAÍ

DO CORRESPO�DENTE EM JARAGUÁ DO SUL E

DA SUCURSAL DE BLUMENAU
Encontram-se em fase final os estudos e gestões para a criação

oficial da "sociedade ioínvillense de proteção aomeio-ambiente",
que deverá se reunir, pela primeira vez, na próxima semana,
ocasião em que será feita a apresentação para discussão daminuta
do estatuto da entidade e serão colhidas sugestões de pessoas
interessadas. . . .

A reunião será no recinto da câmaramunicipalde vereadores, na
'quinta-feira da próxima semana, dia 27.às 18 horas e o ingresso é
livre para qualquer pessoa. Nesta reunião deverão ser traçados os

aspectos legais da sociedade e, possivelmente, serão escolhidos os
membros diretivos, em caráter provisório. A informação é de An
tonio Sebastião Peíxer, conhecido na cidade como "Marco anto

nio", que é o idealizador da.sociedade, Marco Antonio, que foi
reeleito vereador pela Arena.no último pleito, baseou a sua cam- .

panha eleitoral na defesa do meio-ambiente, conseguindo desta
forma, a votação individual mais expressiva do estado.
A entidade, que é Uma sociedade civil,.sem fins lucrativos, conta

com apoio integral do clube de serviço da 'cidade (Liorrs e Rotary
Club) e da Associação Comercial e Industrial de ]oinvilIe - ACI],
além de diversdas pessoas que tem interesse na defesa ambiental
e de entidades diversas.
A criação formal e legal da sociedade ainda não tem data fixada e

vai depender desta primeira reunião. Marco Antonio declarou que
para a instalação oficial da sociedade serão convidados autorida
des e defensores do meio-ambiente, entre os quais o Secretário da
Tecnologia e Meio-Ambiente, Paulo Nogueira. O órgão pretende
ainda, urna posterior vinculação à Secretaria Especial do Meio
Ambiente - SEMA, entidade de caráter nacional.
Marco Antonio afirmou que a idéia de agrupar pessoas interes

sadas na proteção ambiental surgiu em fins do ano passado,
quando ele denunciou na Câmara Municipal, o desmatamento
indiscriminado nas cabeceiras do rio Cubatão e o extermínio de
passarinhos rias áreas plantadas com "pínus elliotis" nas proximi-

.

dades de ]oinville.
As finalidades principais da "sociedade joinvíllense de prote

ção 'aomeio-ambiente", segundo Marco Antonio são: denunciar as
atividades nocivas ao meio-ambiente, como poluição de águas,
desmatamento indiscriminado, abate de animais fora dos periodos
específicos, que comprometam a continuidade da espécie e ou

tros; agir como entidade intermediária entre IIS autoridades consti
tuídas e os interesses diretos do povo, mais precisamente as pes
soas afetas ao meio-ambiente ou que dele sobrevivem;' conferên
cias especializadas de técnicos e campanhas de esclarecimento
popular.
Entretanto, a atividade prioritária da sociedade,já de imediato é

impedir a insfalaçâo de uma fábrica de papel e celulose, prevista
para a cidade deAraquari - a 30 quilômetros de Joinville - ou na foz
do rio Cubatâo, em ]oinville. Essa fâbriça pertence ao grupo
multinacional "Brascan", do Canadá. As indústrias de papel e
celulose têm um alto grau de poluição. Tanto do ar corno de águas.

Aproximadamente 40% das lavou
ras de arroz e milho de (;uaramirim
encontram-se prejudicados devido às
fortes chuvas que estão caindo na re

gião, desde a madrugacfa do último
domingo. Os agricultores estão bas
tante preocupados-as chuvas deve
rão se prolongar por uns dois dias-
devido os compromissos financeiros

• que possuem com os bancos oficiais,
�, çs quais seriam saldados na próxima

cotheita. Por este motivo o prefeito de
Guaramirim, Silvestre Mannes fará
uma reunião com todos os agriculto
res atingidos e remeterá memoriais a
todos os bancos, com os quais os

agriculotres possuem compromis
sos, justificando atraso nos paga
mentos.

O prejuízo das lavouras provocarão
fortes consequências negativas no

comércio de Guaramirim, já que a

maioria dos 'agricultores também
compraram mantimentos nos estabe-'
lecimentos comerciais, os quais se

riam saldados na época da colheita,
principalmente a do arroz que seria
realizada. no próximo. mês. _
Todas as residências situadas em

zonas baixas no Bairro do Avaí foram
completamente invadidas pelas
águas do Rio Itapocú, e as famílias
estão apreensivas, já que as informa
ções na região é que as áquas conti
nuaráo a subir, àlém do nível normal
nos próximos dias.
Como a principal estrada do bairro

I mais populoso da cidade, o Avaí, está
interrompida devido às' cheias, os

ônibus que fazem linha a Joinville
estão trafegando pela estrada SC-
301, que já encontra-se totalmente as

faltada, livre do perigo das águas,
embora ainda não esteja oficializada
pelo Dner.

.

1975 ainda permaneça viva na lem
brança dos blurnenauenses, o au

mento do nível das águas do Rio
Itajaí-Açu, provocado pelas chuvas
que se abateram sobre a região desde
domingo, não causar�m alarme à po
pulação, Até às 14 horas de ontem, as
á!&Uas atingiram a medida de 8m e 1 °

. cm a partir de 9 metros inicia-se. a
rnobllização da Comissão Municipal
.de Defesa Civil.

CONTRADiÇÕES
A CEDEC �Comissão Estadual de

Defesa Civil) em comunlcaço diriqido
a Comdec (Comissão Municipal de
Defesa Civil), na tarde de ontem, in
formava que, se melhorar o tempo, o
nível máximo a ser atingido seria de 9

.

metros. Na hora do comunicado, um.
ribeirão existente às ruas Pastor Os
valdo Hesse e Alvin Schrader
responsabillzava-se pela invasão dos
terrenos, ali situados, sem causar, en

tretanto, danos aos moradores, visto
que as casas, por precaução, foram
construídas sobre pilotis. Mesmo as

sim, a Prefeitura Municipal enviou al

guns funcionários para prestar auxl-:
lio transportando os moradores de
suas casas até a rua. A Comdec man

tém um corpo permanente de auxílio
aos flagelados, constituído pela ·Pre
feitura Municipal, 230 Batalhão de In
fantaria e Corpo, de Bombeiros. No
caso de grandes cheias,
incorporam-se a ele diversas entida
des: clubes de serviço e comunidades
religiosas e assistenciais. Contra
riando as informações da Cedec, fun
cionários da Usina Salto da Celesc,

\ responsáveis pela medição do nível
das águas em todo o Vale do Itajaí,
declararam que no centro da cidade o

nível atingido às 12 horas - 8m e

10cm ___: manteve-se até às 15 horas.

No máximo - admitem e-- chegará a

8,30, passando, então,.a decrescer. O
quadro da situação das águas das ci
dades cujos rios podem influir n�
nível do Itajaí-Açú era o seguinte: Ibi
rama:. 2m e Bem: Timbó, 3m e 75 cm,
e Indaial 4m e 44cm. Lembráram
também, como argumento paraa ine
xistência de preocupação amudança
de.ternpo que ocorreu na região: um
sol inclemente desde o meio dia de
volveu a BlumenaU o clima de verão.
Na enchente do dia 2 de outubro de
1975 as águas alcançaram o nível de
12m e 20 cm.

Desidratação interna

49 crianças no Norte
DA SUCURSAL DE JOINVILLE

Um total de 49 - entre elas umóbito é o número de crianças que.
se encontram internadas nos dois hospitais de Joinvtlle, vítimas
de desidratação, algumas em estado grave. O setor de pediatria
da Casa de Saúde Dona Helena informou que os casos de desi

dratação diminuiram acentuadamente em relação ao ano pas-
sado "tace às campanhas de orientação aos pais".

.

No hospital municipal São José há 42 crianças internadas com
desidratação e segundo airmãAntonia, chefe do setor de pedria
tria, o número de leitos, que é de 110, ainda é insuficiente para

.

atender a demanda de doentes, "apesar de este ano os casos de

desidrataçào terem diminuído acentuadamente. No ano pas
sado, houve épocas em que o setor de pediatria estava cornple
tamente lotado e muitos pais eram obrigados a medicar as crian-
ças em sua própria casa".

.

.

No hospital e maternidfade Dona Helena, estão internadas 7

crianças e na última terça-feira um menino de 6 meses de idade
morreu vítima de desidratação. A direção do hospital explicou
que existem planos visando a aquisição de um maior número de
leitos, já que o estabelecimenta hospitalar possui apenas 15.
Os setores de pediatria dos dois hospitais pedem que os pais

forneçam às crianças bastante líquido ,e que as mantenham em

.Iocais higiênicos. A desidratação é provocada pela alta tempera
tura causando sintomas como vômitos e diarréia.

.

MASSARANDU�A .

Massaranduva encontra-se total
mente ilhada - foi fortemente atin
gida pelas chuvas - já que todas as

empresas de ônibus suspenderam
,
suas respectívas linhas com o local,
porque o Rio Massaranduva e seus

afluentes transbordaram, ficando im
possível o acesso de veículos até à
cidade.

.

Este município é o maior produtor
de arroz do Estado e também foi bas
tante atingido pelas cheias. Os prejuí- '\
zos não foram precisados.

DESLlSAMENTO
Várias barreiras cairam nas estra- DESLIZAMENTO

das, principalmente no trecho entre a O vasamento de um bueiro exis
Serra de São Bento do Sul e Corupá, e tente na rodovia Jorge Lacerda, pro
as autoridades locais estão solici- ximidades de Gaspar, causou o desli
tando aos motoristas o máximo de . zamento de um trecho da estrada. O
cuidado. É aconselhável - dizem os tato, ocorrido na manhã de segund_a
responsáveis - que os motoristas feira, tornou obrigatória a util'izaça?
não trafeguem no período noturno . de meia pista da BR. Como a Prefei
Pelo loeal, devido' a forte nebllna c-- tura Municipal de Gaspar não possui
numa entensão aproximada de 10 condições de sanar o problema, re

qUilômetros - e há pouca visibili- correu ao DER (Departamento de Es
dade. . tradas de Rodagem) de Blumenau
As equipes do DER, da Resid.ência que, trabalhando em regime de

de São Bento do Sul, já estão sendo tempo integral, restabeleceu, em

mobilizadas com o objetivo de de- questão de hqras, o tráfego na Jorge
sobs.truir todas as estradas atingidas. Lacerda. A permanecer.. estável. o

EM BLUMENAU: SUSPENSE . �,empo, inf.ormam, até sexta-feira o as-.
Embora a 'enchente ocorrida em falto será recolocado.

ceu que "a área que faz frente ao cemitério está
inventariada e consta do espólio de José An
gelli Gallotti (falecido) e mede 80 metros de
frente para a rua Miranda.

"

Afirma que conforme se verifica no livro da
Prefeitura, as terras numeradas corno lotes 12,
13, 19 e 22 tem outras confrontações, que se'
forem verificadas junto aos antigos moradores'
nota-se que consta do litígio, concluindo-se l
então que foram transferidas terras que não'
constam do inventário. Manoel dos Anjos ar

gumenta que "todo o terreno para ser·transfe
rido na área aforada, 'tem que ser despachado
pel<;> �refeito municipal e por isso a população
esta Interessada em saber quem assinou a
venda de tais terras". Disse ainda que como se
trata de terra de dominio público há mais de 50
anos, o prefeito pode, através de decreto anu
lar a transferência e comunicar ao propri�tário
que a área é necessariamente d'e direito do
povo.

. Até o momento o vereador não sabe por que
motivos o prefeito João Alves Filho, ainda não
tomou tal atitude. Enquanto isso, estão se tor
nando antipáticos ao povo de Tljucas, princi

. palrnente quando há um falecimento. O pre
feito disse que quando o terreno pertencia a
família Gallotti, fora cercado de maneiras a
deixar uma passagem pública que servia, entre
outras coisas, para estacionamento de veícu
los nos dias de enterros ou.Finados. O prefeito
reconheceu que todo o problema foi causado
pelo fiscal da prefeitura Aurino dos Anjos, que
motivou Isaura, quando adquiriu as terras,
sobre o direito que teria de fechar a passagem.
A população, descontente com a situação, está
danificando o cercado, cortando os fios e

ameaçal'ldo derrubar tudo, por não aceitar a

mudança repentina de um costume de 50 anos.

O prefeito de Tijucas, João Chaves Filho, di
vulgará nos próximos dias os resultados de um
estudo feito por fiscais. da Prefeitura junto ao
local onde se presume estarem localizados os
lotes 12,13, 19.e 22, defronte ao cemitéerio da
cidade e onde fica o acesso ao cernttér!o, que
está fechado por enquanto. Isto porque, o pro
prietário. dos lotes, Isaura Veras, funcionário
do DER, em Florianópolis, os feria requisitado.
A área total, de 7.374 metros quadrados agora é
contestada pelo presidente da Câmara Munici
pal de Tijucas, Manoel dos Anjos, que diz que
as terras do funcionário não são as localizadas
defronte ao cemitéio, mas sim as que fa,zem
frente à Rua Miranda.
Em represália a atitude do prefeito local, O

dono das terras, Isaura Veras - que as adquiriu
por Cr$ 14 mil para criar gado - disse que não
mais abrirá a passagem de aproximadamente
150 metros de comprimento por 10 metros de
largura, via que vinha sendo utilizada pela po
pulação há mais de.õü anos para levar os mor
tos ao cemitério. Segundo Isaura, os documen
tos que estão em seu poder não acusam a refe
rida passagem estar incluída no plano diretor
da cidade de Tijucas. "Além de existir uma
outra rua, a qual merecia rr)ais atenção por
parte da Prefeitura, esta deveria se preocupar
cO'm aquela, não com a simples passagem que
só era'usada por costume da pbpwlação", se
defendeu Isaura, que mora em Tijucas desde
maio do âno passado etem documentação que
comprova a localização exata que reclama e
onde está a passagem para o cemitério.
As terras.defronte ao cemitério foram adqui

\
ridas em agosto de 1976 e ·na versão do presi
dente da Câmara de Vereadores de Tijucas,
Manoel dos Anjos, os lotes requeridos não são
os localizados defronte ao cemitério. Esclare-

Festa. da Tradição é
adiada duas vezes

DA SUCURSAL DE"'tÃCÉS
'Devido à posse dos prefeitos, vices e vereadores no próximo dia 30. a

Comissão Organizadora da Quarta Festa da Tradição Gaúchados Campos
deLaqes transferiu amesms para os dias 11,12 e 13de fevereiro próximo.

A mesma Comissão Organizadora recebeu do Ministério da Agricul"
tura portaria exigindo o atestadó negativo de anemia infecciosa equina, de
todos os anjmais que provavelmente iriam participar do acontecimento no
Parque de Exposiçóes do Con.ta Dinheiro, sede da festa. A portaria colheu
os organizadores de surpresa, e a festa teve que ser transferida novamente
para os dias 15, 16 e 17 de abril. '

INDENTI FICAÇÃO
Em.recente reunião, a Câmara Municipal de Urubici aprovou projeto de

lei encaminhado pelo' Executivo Municipal, objetivando a criação de um

posto de identificação da Secretaria de Segurança e Informações. O con"

vênio será assinado nos próximos,aias entre ii Prefeitura e a Secretaria de
Segurança e Informações.

'
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Alunos da fucri incluídos

no Programa de Estágio
Artistas dê

Joinville

em GoiâniaCriciúma (Sucursal) - O professor
Rodeval José Alves, diretor executivo
da FUCRI, assinou convênio com a

prefeitura municipal de Içara, repre
sentada por José Antônio Dal Toé,
prefeito daquela cidàde. Pelo docu
mento, a prefeitu ra de Içara passa a
fazer parte do programa de estágio,
convênio empresa - FUCRI, recém
imotantado. Com isto, foram benefi-

ciados inicialmente três alunos do
curso de agrimensura da escola su

perior de Tecnologia, que passaram a
desenvolver atividades de desenho e

topografia daquela entidade.
O estágio é regulamentado pela

portaria 1002/67 no MTPS, o qual
possibilita o aluno realizaratividades
de aprendizagem na empresa, sem

qualquer vínculo empre�li\(ício.
Luiz Alves contrata banda

de Minas para o Centenário
.Luis Alves (Da Sucursal de Itajaí) - Com o

objetivo de animar as comemorações referen
tes a abertura do ano do centenário do municí
pio de Luís Alvez e as comemorações dos 20
anos da obra Salesiana - Que inclui o lança
mento da primeira pedra do santuário Dom
Bosco. a ser construído na rua Brusque - a
comissão orqaniaadora acaba de confirmar a
presença na cidade, no próximo dia 30, da
Banda União Sete de Setembro, de Ponte Nova,
Minas Gerais.
No dia 28 do corrente' a Banda União Sete de

Setembro estará em São Paulo e Curitiba e às
14 horas do dia 29 se apresentará em Join'ville;

já às 17 horas do mesmo día, se apresentará em

Itajaí. Em todas essas cidades a banda tocará
uma variada programação musical, com o ob-:

jetivo de homenagear, em nome do povo de
minas, o do Sul do país.

'

Ela estará ainda no dia 30 do corrente, às 8
horas, em Luís Alves. seguindo para Blumenau
onde fará uma apresentação às 15 horas, repe
tindo a mesma às 18 horas em Rio do Sul e às 21
horas em Navegantes. Já no dia 31 a apresen-j
tação será em Balneário Camboriú e em Floria
nópolis. A última apresentação também será
em Itajaí, no dia primeiro de fevereiro. A Banda
tem 70 elementos, entre jovens e crianças.

ltajaí (Sucursal) - Com o obje
tivo de atualizar a classe de cirur
giões dentistas da região, a As

sociaçác Brasileira de Odontolo
gia, sub-secção de Itajaí -"Abosi{
realizará o "Curso Integrado de
Patologia Pulpar, Endodontia e

Terapêutica", para vários espe
cialistas da área, nos .dias 28 e 29
do corrente: no Anfiteatro do Co
légiQ Salesiano de Itajaí. O preço
da inscrição é de Cr$ .150,00.

profissionais: Carlos Ordonez
Gambus, Dilzo Belim Faraco,
João Carlos 'Ribeiro e Amilcar
Stingelim Crespo Filho, este úl
timo da Faculdade de Odontolo
gia da Universidade Federal do
Paraná.
Ele garantiu que do curso par

ticiparão, além de cirurgiões d.,
Itajaí, vários de Blumenau, Flu

rianópolis, Joinville, Balneário
Camboriú, Brusque e outras ci

dades, As inscrições já se encon

tram abertas na sede da Abosi,
situada na rua Hercílio Luz, 86, no .

segundo andar, telefones 44-

26?7 e 44-2694.

A informaçáo foi prestada pelo
presidente da Abosi, Altamiro
Souza e esclareceu que o curso

será ministrado pelos seguintes

SINDICATO DOS TRABALHADORES RURAIS DE CHAPECÓ - S.C.

SEDE: RUA PORTO ALEGRE

ORÇAMENTO PARA 1 978

RECEITA
CONTAS

Código
TOTAL

DEs'IGNACOES Cr$ Cr$
Renda Tributária

Contribuição sindical 111 300.000,00 300.000,00
Renda Social ,

Mensalidades 121 800.000,00
Carteiras Sociais 122
Distintivos 123
Outras Rendas 129 800.000,00 1.600.000,00

Renda Patrimonial'
Juros de Depósitos 134
Outras Rendas: Convênio Funrural Assistência
Médica e Dentária 139 1.000.000,00 1.000.000,00

Renda Extraordinária
Donativos (cf. Portaria no. 32 de 18/1/68) 141 - �. I'

NOTA: A conta 141 origina-se de campanha
- (

realizada em prol de remodelação e equipamentos
,-

para sede própria.

TOTAL DA RECEITA ..................... 2..900.000,00

DESPESA
.

CONTAS Por conta do lrn- Por conta de Ren- TOTAL

DESIGNAÇOES Código posto Sindical das Próprias Cr $ Cr$

Administração Geral r'

Diretoria (art. 22, dec.lei n. 1402) 211 300.pOO,00 - 300.000,00
Departamentos 212 250.000,00 250.000,00
Serviços 213

I'
245.000,00 245 . .o0Q,00,

Ediffcio (Conservação) 214 30.000,00 30.000,00
Diversas Despesas 219 25.000,00 25.000,00

Contribu ições Regu lamentares
Governo Federal· Conta Especial de Emprego e'
Salário (18,8% da C.S.) 221

Federação - (14,1 % da C.S.)
Contribuição à Federfão - P/Renda própria 222 40.000,00 40.000,00
Confederação - (4,7 Vo da C.S.) 223 -

Assistência Social
Assistência Médica 231 40.000,00 280.000,00 320.000,00
Assistência Hospitalar 232 40.000,00 50.000,00 90.000,00
Assistência Dentária 233 60.000,00 700.000,00 760.000,00
Assistência à Maternidade 234 20.000,00 30.000,00 50.g00,00
Assistência judiciária 235 40.000,00 40.000,00
Aux íI ias diversos 236 10.000,00 10.000;00
Diversas despesas 239

Outros Serviços Sociais
../

Escolas de Alfabetização e, pré-vocacionais 241
Bolsas de estudo 242 35.000,00 35.000,00

.

Finalidades Esportivas 244 10.000,00 10.000,00
Aux íI ias de viagem 245 10.000,QO 10.000,00
Cooperativas de Consumo, 249

Asist
Assistência Técnica

Ensino Técnico Profissional 251

Conqressose Conferências 252
Assistência Técnica .' 259

Despesas Extraordinárias
Desp, c/Arrecadação da C.Sindical 263
TOTAL DO CUSTEIO ..................... , 200.000,00 2.015.000,00 2.215.000,00

Aplicação de Capitais
Bens Imóveis (depoi� de autorizado pelo Sr. Minis-

311tro do M. T.P.S.) ,

Aquisições 500·900,00 500.000,00
Obras

�

Reconstruções 100.000,00 40.000,00 140.000,00
Móveis em geral 312 30.000,00 30.000,00
Biblioteca 31�
Aparelhos 314
Veículos 315

Mãquinas 316 15.000,00 15.000,00

TOTAL DA DESPESA ..................... 300.000,00 2.600,000,00 ,2.900.000,00

IVO LUZZI
Tesoureiro

TELVINO MARCON
Contador Reg. no C. A.C. no. 2945

ARLINDO SCHWARZ
Presidente

Tarzan. antes da festa, o
asfalto nasestradas

Considerada atual
mente corno capital na
cional da maçã, com

uma produção prevista
para este ano de 300 mil
caixas (uma caixa tem
100 unidades), o' muni
cípio de São Joaquim já
está organizando' seu
esquema de organiza
ção para promover no

próximo ano a Feira Na
cional da Maçã. Até
1979, o município, de 40
mil habitantes e situado
.na região Serrana, terá
aproximadamente um

milhão de pés de maçãs
plantados. Estas infor-.
mações foram prestadas
ontem pelo prefeito'
eleito daquele. rnurucr

pio'l Rogério Tarzan
Silva, da Arena, que to
mará posse no próximo
dia primeiro de feve
reiro. Ele encerrou

ontem sua participação
no Seminário de Prefei
tos, realizado em Floria

nópolis, na primeira
turma.

Sobre a Eesta Nacio
nal da Mação revelou

que logo que assumir o

cargo de prefeito, efe
tuará inúmeras 'provi
dências que devem pre
ceder os contatos que
fará em Brasília, jun
tamente com o deputado
federal Henrique Cór
dova (de São Joaquim) e'
na Capital, com o ex

prefeito e atual assessor
da Secretaria da Saúde,
Egídio Martorano Neto.
Estas providências, se

gundo ele, se baseiam
na melhoria geral das es
tradas que demandam
ao município, tendo em

vista ao compromisso
feito pelo governo do Es-

tado em asfaltar a es

trada que liga Lages a

Bom Jardim da Serra e

Boca da Serra. Para ele,
"somente. com uma

nova situação de estra
das se poderá _traçar
planos para o tu rismo
em São Joaquim, que
prioritariamente terá a

construção de um

hotel-fazenda, asfalta
mento das ruas centrais
da cidade e um paralelo
embelezamento destas
vias à base de macieiras,'
pinheiros e fiares".
Tal como os demais

prefeitos presentes ao

Seminário, Rogério Tar
zan Silva se mantém
confiante no cumpri
mento dos propósitos de
campanha eleitoral. Se

gundo ele, num pronun
ciamento feito antes das
eleições, o governador
Konder 'Reis se com

prometeu a asfaltar a es
trada que liga Lages a

Bom Jardim da Serra, se
a Arena vencesse, o que
efetivamente aconteceu
e com uma margem su

perior de três mil votos\._,
Esta estrada e suas

atuais condições é vista
como o principal entrave
ao desenvolvimento de
São Joaguim. Embora
exista um grande desen
volvimento na fruticul
tura - a exploração de
madeira, atividade pe
cuaria e agricultura
ocupam, em volumes, as
principais fontes da
economia - a atividade
industrial não é ou está
sendo motivada a se im

plantar. Na fruticultura
há atualmente 0\ apoio
constante da Secretaria
da Agricultura, com di-

Joinville (Sucursal)
Os artistas plásticos Luiz
_Telles, de Piçarras e

Edson Machado de
Joinville - os únicos de
Santa Catarina - estão

expondo suas obras no

segundo Concurso Na
cional de Artes Plásticas
que está sendo realizado
em Goiânia - Estado de
Goiás. A mostra teve iní
cio no último dia 7 e se

estenderá atéo dia 7 do

próximo mês.
Luiz Telles está parti

cipando do, Concurso
com as seguintes obras:
"Sem título I" "Sem Tí
tulo II", "Sem' titulo III",
enquanto que Edson
Machado através de
"Gravata para o noivo",
"Gravata para tomado
res de sopa" e "Camisa
para trocador de 'ôni
bus".
Estão sendo expostas

no concurso, aproxima
damente 561 obras atra
vés de artistas de
renome internacional
como: Carybe, Ara Filjo,

.

Romeu Depaolo -: que
já expôs na Lascaux de
Joinville - Osmar Sou
to e Darcy Penteado,
além de
outros.

Para d

prefeito
eleito,

Rogério Tar�
zan

Silva, a
indústria

terá novos

incentivos,

versos técnicos atuando isenção de impostos d�.
na região e um posto de rante 10 anos e outras
pesquisa experimental. vantagens, como a poso
Osetorsecundárioéque' sibilidade de instalar.s�
Hoqério Tarzan Silva no futuro distrito indusl
pretende dinamizar. trial que pretende criar:

com toda a infra;
estrutura básica. Para o

prefeito eleito, em 'ter
mos admihistrativos a
principal preocupação e
a baixa arrecadação
.municipal, que somente
poderá ser ativada COIl)
o aumento global de
todas as atividades!:
principalmente indus.
trial,

'

Suas primeiras provi
dências nesse sentido
serão oferecer condi

ções, sob forma de in
centivos municipais, a

todas as indústrias que
queiram se instalar no

município. Estes incen
tivos abrangem a doa

ção de terras para im

plantação de indústrias,

ED. MARTINHO O'HARO.
Trensfere-se contrato de apto, com.3 quartos. Tratar: Rua
Belarmino Corree, 26 - Trindade, fone: 33-0827.

CASA 261m2
.:

Jardim Ancl'fieta: contendo 4 quartos-fuma suite), living,
sala de jantar.v escn tôri o, varanda, banheiro social, copa,
cozinha, dependência completa de empregada, garagem para
3 carros. lavanderia e churrasqueira, arrnârios embutidos em

todos os quartos, toda acarpetada, lustres, cozinha americana,
g15 central, boX e todas,:aberturas de alumlnio. "

-:

Terreno de 585,90m2
Preços de ocasião - Cr$ 850.000,ÇlO ,

,

Tratar na rua Felipe Schmidt, 27, Edf. Dias.Velho, Sobreloja;
salas 16/17· ou fone 22·3537. REGI�MOVEIS - Cteci,!58,

RUA FELIPE SCHMIDT, 21.5° ANDAR - CONJ, 505 - CENTRO COML. ARS - FONE: 22-8690
EM CURITI.BA: RUA CONSELHEIRO LAURINDa, 492 - FONES: 23-4193/24:4324 - CRECI'776

SE;NHORES PROPRIETÁRIOS NOSSO INSTRUMENTO DE TRABALHO t o SEU IMÓVEL, TEMOS DE ZELAR
POR ELE. o RECEBIMENTO DO SEU ALUGUEL t REALlDADÉ. FAÇA UMA EXPERltNCIA.

t
•

BARREIROS - Em fase final de acabamento contendo
,living,lavabo, sala de jantar, 3 dormitórios. sendo um suite.
Vestfbulo, banheiro, copa-cozinha, área de serviço, depen
dência de empregada e garagem. Preço Cr$ 610.000,00 com

Cr$ 110.000,00 de entrada e o saldo fínanclado.

ESTI LO COLONI AL - Em [egi30 privilegiada ao lado de
finas residências contendo neu de entrada, llvinq, lavabo,
sala de jantar, sala de televisão, 3 dormltôrlos sendo um.

suite, banheiro, 'cozinha, área de .se rviço, dependência de
empregada, ehurrasqueira, sacada, garagem para dolsca ros e

jardim interno. Preço Cr$ 900 mil com 320 mil de entrada
e' o saldo financi ado. Aceita-se terreno como parte do

paqarnanto,

CAMPI NAS - Excelente residência em acabamento perfei
to, cem 3 dorrnitôrios, sendo um suite todos com carpet,
graduadores de luz e armários embutidos, banheiro, living,
sal a de jantar, cozinha, lavanderia, dependência de
empregada e garagem. Toda gradeada e com sin tek o, Preço
Cr$ 500.000,00 com Cr$ 180.000,00 de entrada e

Cr$ 4.500,00 por mês.

ARACY VAZ CALLADO - Excelente residência contendo
hall de entrada, 'Iiving, lavabo, copa, cozinha, lavanderia,
dependência de empregada. Na parte superior 4 dormitó

rios, banhei ro, uma suite, escritório com entrada individual
e duas sacadas, abrigo e churrasqueira nos fundos. Preço
Cr$ 700.000,00 financiado.

PARA INVESTIMENTOS EM CURITIBA, BASTA LIGAR-NOS QUE IMEDIATAMENTE ENVIAREMOS UM
,ELEMENTO CAPACITADO, A FIM DE LHE DAR TODAS AS "INFORMAÇÕES NECESSÁRIAS PARA SEU BOM
INVESTIMENTO OU VENHA CONVERSAR CONOSCO E TOMAR UM CAFEZINHO.

PRAIA COMPÀIDA - Diversas residências 'contendo hall de
entráda em mármore, living, 3 dormitórios sendo um suite,
banheiro, cozinha, dependência de empregada, lavanderia e

garagem. Toda em massa corrida e acabamento em gesso.
Preço.s a partir de Cr$ 40.000,00 de entrada. ATENÇÃO
TEMOS PLANTÃO NO "LOCAL DIARIAMENTE; R. Gentil
Sandin, Entra-se pela geral 'onde dâ acesso à sa.roi,

.

TERRENOS
JARDIM FLORIAN6pOLlS - Ótimo terreno próximo a

excelentes resídências medindo 12x30. Preço c-s 60.000,00
à vista. -

PONTA DO LEAL - 3 terrenos planos prôxlrno à praia,
prontos para receber construção. Preço Cr$ 550.000,00.

ESTREITO 2.160m2 - Excelente área para 'construção
imediata próxima ao Colégio N.S.' de Fátima, Preço
Cr$ 400.000,00.

PRÓXIMA AO PALÁCIO DO GOVERNO - São dois lotes
em local alto e com vista panorâmica para a Bafa. Preço
Cr$ 260.000,00 OS dois.

"

.

PRAIAS.
CANASVIEIRAS - Excelente,.residência contendo 3 dormi
tôrios, sendo um 'suite, living, copa, cozinha, banheiro,
lavanderia e abrigo. Preço Cr$ 380.000,00 com
Cr$ 40.000,00 e $) saldo financiado,

BALNEÁRIO JOÃO VIEIRA - Ótima residência com

tijolinhos a vista. Toda financiada. Mobiliada gradeáda e

com sinteko. Contendo 4 dormitórios, sala de estar,
cozinha, banheiro. Preço Cr$ 380.000,00 financiado.
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Quadrilha invadiu casaChuvas inundam São Paulo
Doméstica cai e'

causando prejuízos e
"

transtornos à população

\

se fere quando desocupada em Capoeiras
descia do ônibus para ouvir Raul Seixas

São Paulo sofreu ontem uma das maio
res paralisações dos últimos anos em

consequência da chuva forte e contínua
que começou a cair anteontem à noite.
Transbordaram os rios Tietê, Tamandua
teí e Pinheiros, além dos córregos Arican
duva e Manchester. Casas desabaram,
pessoas ficaram ilhadas e cerca de mil
telefonemas de emergência foram rece

bidos pelos bombeiros.
Os bombeiros estiveram mobilizados

desde a madrugada e foi preciso convo

car os recrutas da EFA - Escola de For
mação e Aperfeiçoamento da Polícia Mili
tar - 'para auxiliar nos atendimentos.
Homens de fo.iga do CB também foram
chamados a se apresentar às suas unida
des. O treino de Fórmula-1, previsto para
às 9 horas, em Interlagos, foi adiado em

vista do não comparecimento da guarni
ção de bombeiros para o serviço de segu
rança, pois estava prestando serviços em

zonas da cidade atingidas pelas cheias.
O Corpo de Bombeiros começou a re

ceber solicitações para atendimentos de

urgência já a uma hora da mad rugada. Os
primeiros pedidos de socorros partiram
das zonas ribeirinhas dos rios Tamandua
teí e Tietê. A situação se agravou pouco
depois na zona leste, onde, na vila Jacul,
em São Miguel Paulista, três casas desa
baram na rua 25, por causa da erosão da
via pública, formando um buraco de 6 me
tros de diâmetro, por dois e meio de pro
fundidade.
NOS BAIRROS

Nas favelas Marconi, em Vila Maria, e

Ordem e Progresso, na Barra Funda, vá
rios barracos foram levados pelas águas,
deixando cerca de duzentos moradores
desabrigados, caminhões da Polícia Mili
tar transportaram as pessoas. Inicial
mente à quartéis, e depois às sedes das
administrações regionais da Prefeitura,
escolas e clubes da cidade. Na rua Coro
nel Frias 36, no Bairro do Cambuci, um
asilo de velhos foi tomado pelas águas,
ilhando 87 pessoas. Bombeiros transpor
taram todos em catraias a local seguro.
A avenida do Estado, que margeia o Rio

Tamanduateí, ficou alagada durante doze
horas, em toda a sua extensão. Na altura
do número 2.800 dessa avenida, por volta
das oito horas da manhã, um menino de
13 anos foi arrastado pelas águas, mas

conseguiu se agarrar a uma ponte, fi
cando ali durante quinze minutos, até a

chegada dos bombeiros. Na Vila Maria, o
temporal derrubou cerca de oito metros
de muro de um zoológico particular.
Equipes da prefeitura e do Corpo de
Bombeiros fizeram o estaqueamento do '"

resto da construção para evitar novo de-
sabamento. .., -, I,

A baixada do GÚceriÔ esteve ccrríple-"
tam.ente inundada. Todas as ruas do
Bairro do. Mercado até o Museu do lpi-

ranga, ao longo do Rio Tamanduateí, re
ceberam mais de metro e meio de água.
Na Avenida Celestino Burroul, no .Jaçanà,
zona Norte, uma indústria metalúrgica
ficou com mais de metro e trinta de água.
Até o final da manhã, os bombeiros e

cerca de duzentos operários não tinham
conseguido evacuar o local, mesmo

usando bombas de sucção. Prejuízo in
calculável tiveram também dezenas de
armazéns localizados na Avenida Presi
dente Wilson, na Mooca, próximos as li
nhas férreas e que foram alcançados
pelas cheias do Rio Tamanduateí ..
TRÂNSITO TAMBÉM PAROU
A Via Outra teve trânsito congestionado

desde o marginal do Rio Tietê até ó muni
cípio de Guarulhos, no sentido Rio-São
Paulo. Na outrapista, houve problemas na
altura de Cumbica, co: n o alagamento da
estrada. Na Via Anhanguera, em direção
ao interior, também ficou com o leito
inundado durante horas, junto ao Km 17,
na Vila Anastácio.
Caminhões e ônibus passavam com di

ficuldades. Automóveis e utilitários foram
puxados por tratores. A Rodovia Castelo
Branco ficou com o trânsito interrompido
no Km. 80, na pista São Paulo-Interior,
devido a erosões na pista e quedas de
barreiras. Após um engarrafamento de
dez quilômetros, nos dois sentidos da es

trada, tratores abriram caminho para a

passagem de um veículo de cada vez, em
cada lado. A Via Fernão Dias - São
Paulo-Belo Horizonte - também teve

queda de barreiras no Km.' 372,384-8 junto
ao município de Mairiporam. A passagem
foi feita de forma precária, com a orienta
ção de policiais rodoviários, enquanto
homens e máquinas trabalhavam na de
sobstrução dos trechos atingidos.

O município de Osasco, na Grande São
Paulo, foi um dos mais castigados pelas
enchentes. O jardim Rochedale -registrou
vários desabamentos de casas e pessoas
ilhadas. Um braço morto do Rio Tietê teve
as águas elevadas em quase dois metros
do nível normal, chegando a inundar por
completo uma favela a sua margem. O
único acesso do município a capital, até
as 10 horas da manhã, foi feito precaria
mente pela Avenida dos Autonomistas,
um dos oito locais opcionais que cornu

mente dão vazão àquela cidade.
O complexo imigrantes-Anchieta, não

registrou qualquer anormaliade no pe
ríodo da manhã. Até às doze horas, a Cen
trai do Corpo de Bombeiros e o Centro de

Operações da Polícia Militar não tiveram
notícias de vítimas fatais em consequên
cia da situação que se registrava, mobili
zando todo o efetivo dos bombeiros e

cerca de outras 600 viaturas de ronda da
Polícia Militar e que foram desviadas para
atendimento de urgência e transporte de
flagelados.

Com ferimentos generaliza
dos. foi medicada no Hospital
Celso Ramos. na manhã de ()n
tem. a doméstica Elizeth Pinto

de Arolde (residente à avenida

Presidente Kennedy, 178, em

Campinas), depois de ter so

frido uma queda do interior de

um coletivo.
O acidente ocorreu por volta

das 10 horas, quando a vítima
desceu do ônibus Mercedes

Bens da Empresa de Transpor
tes Coletivos Estrela Ltda., de

palcas AV-0237, dirigido pelo
motorista profissional Pedro

Luis Fortunato (residente à
avenida Presidente Kennedy,
78 - fundos).
COLISÃO
Na sinaleira da Rua Felipe

Schmidt, nas proximidades do
Departamento de Saúde, o

Volks de placas AB-1 041 coli
diu com outro Volkswaqen, de
placas AB-7213. Da colisão,
resultou ferimentos levíssimos
em uma-ocupante do segundo
veiculo. O acidente se regis
trou por volta das 15h45m e os

danos materiais não foram de
elevada monta.

pediram emprestado um ali
cate e uma faca para improvi
sar uma ligação que serviria
para a instalação da vitrola.
Mas as desordens foram de
mais e os próprios vizinhos
denunciaram os marginais ao

proprietário da casa, Irineu
Hertel, que mora nas proximi
dades. Irineu esteve no local,
no momento em que os indiví
dulos deixavam a casa, sendo
ameaçado com uma faca. En
trou em seu veículo e um deles
chegou a dar um pontapé na

lataria esquerda, causando
danos materiais.

A polícia foi comunicada e

logo depois efetuava a prisão
de 6 elementos. Os outros e as

mulheres escaparem- à ação
.policial. A Delegacia do Es
treito encaminhou-os para a

cadeia pública na mesma noite
e ontem à tarde estavam pres
tando depoimentos.
Durante a "festa", os margi

nais aproveitaram para ape
drejar a residência, que é de
madeira, causando danos nas

portas e janelas e chegando a

quebrar todos os vidros.
Na deleqacia, após o depoi

mentos, Ismael João Correia,
que já esteve preso "por 14
dias, porque matei uma pessoa
em legítima defesa", disse que
tinha ido naquela casa Só para
ouvir algumas músicasde Raul

Seixas e outros "ídolos meus",
numa vitrola que "eu tinha
comprado e queria testá-Ia".
Ismael confessou que junta
mente com o bando havia três
mulheres, "minhas colegas",
pois é um "barato ouvir o Sei
xas na companhia das gatas".
Declarou e insistiu que não
foram eles que apedrejaram a

casa.

Os policiais da Delegacia do
Estreito ouviram na tarde de
ontem, o ,depoimento de 6 in
dividuas que integravam um

grupo de 8 e mais três mulhe
res, presos na noite de anteon
tem, no interior de uma casa
vazia e arrombada' por eles,
quando raziam "festinhas"
naquele local. Com a chegada
da polícia, dois deles conse

guiram fugir juntamente com

as mulheres.
Por volta das 19 horas de an

teontem, na rua Deputado
Vanderlei Júnior, em Capoei
ras, Valéria Anjo (19 anos),
Ismael João Correia (21 anos),
Murilo oo . Nascimento (20
anos), Luís Carlos da Silva (21
anos), Luís Carlos Vieira (18
anos) e mais um menor, foram
presos pela Rádio-Patrulha,
porque estavam promovendo
uma "festinha" numa casa

recém-desocupada, na com

panhia de mais duas pessoas e

de três mulheres. Os outros

conseguiram fugirà ação poli
ciaI.
OS FATOS
Ismael João Correia (que já

respondeu processo pala prá
tica de homicídio) sabia que
naquela rua tinha uma -casa

vazia, por indicação de um dos
marginais, onde seus pais re

sidiram por certo tempo e re

solveram arrombá-la para a

festa. Foram aos vizinhos e

MAflGINALlZAÇÃO
Toda a polícia da Capital

está preocupada com o alto
índice de marginalização que
se vem notando nas proximi
dades do Passo do Gado,
"Flamenguinho", Morro da
Caixa e na Procasa, onde a po
pulação local está se sujei
tando ao contínuo apareci
mento dos marginais. A polícia
efetua diariamente "blitz"
nessas áreas, apesar das difi
culdades que estão ocorrendo
em todas as suas atuações,
provocadas pela contenção de

despesas determinadas pelos
órgãos superiores, mas não

consegue eliminar de uma vez

os antros de periculosidade
que se vem verificando r ,

amea

çando a integridade física da
população ordeira dessa re

gião. E comum observar-se
desocupados, ladrões e até
assassinos, que provocam de
sordens e-uma fiscalização in
tensiva da polícia.

Familiares

procuram

Mariangela
•

que sumiu

Está desaparecida desde anteon

tem. amenina Mariangela Adam, de
!

).1 anos de idade. residente na,rua
Major Costa, esquina com a servi

dão Amazonas. A sua mãe. Tereza
Adam. apela a quem souber do pa

radeiro da sua filha para

comuniear-se com ela. através o te

lefone do Hospital Nereu Ramos ou

pelo número 22-9444. ou na Dele

gacia, de Costumes e Menores, onde
existe queixa do desaparecimento,
Mariange la Adam estava trajando

esl.que cote lê azul. com uma blusa
grená de barras brancas. apare

cendo .dois bordados de rosa na

parte da frente. A última vez que

Mariângeln Adam tem 11 allos

Mariangela foi vista, ela estava em

barcando num ônibus que se dirigia
para o Córrego Grande.
D. Tereza Adam, esteve na reda

ção do O ESTADO, e disse que a

polícia não tinha condições de pro
curar a sua filha, pois a gasolina que
a delegacia dispôe para as viaturas
está limitada e necessita dos poucos
.

'tros diáriopara as emergências.

Dois acidentes de trânsito
deixam nove feridos na 101

Itajaí (Sucursal) - Dois aci
dentes graves ocorreram na

tarde de ontem, na BR-101,.
deixando um saldo de 9 feridos
nos hospitais além de 5 veícu
los com danos materiais, três
dàs quais com elevada monta.

O primeiro acidente aconte
ceu por volta das 15 horas, no
Km-126, próximo a localidade
de Canhanduba, envolvendo o

veículo Opala d� placas AD-
4687, de Porto Aiegre, dirigido
por José Carlos Fernandes, re
sidente mi rua Cassimiro de
Abreu, 547, em Porto Alegre,
que ficou engavetado entre os

caminhões FNM, placas WY-
0554, de São João Batista, di
rigido por Moacir Paschoal,
residente na estrada geral e o

GJ-0089, de Tijucas, dirigido
por Pedro Antônio Felipe, re

sidente na localidade de Nova

Descoberta.
O fato ocorreu quando o

primeiro caminhão (WY-0554)
diminuiu bruscamente a velo
cidade, fazendo com que o

motorista Pedro Antônio Fe
lipe, do Caminhão GJ-0089,
não conseguisse parar a

tempo e bater na traseira do
Opala que, em consequência,
projetou-se na traseira do pri
meiro veículo, causando-lhe
prejuízos materiais de elevada
monta.
Os três veículos vrajavam no

sentido Florianópolis-Itajaí,
sendo que os ocupantes do
Opala, José Carlos Fernandes,
sua esposa Maria Luci Gui
marães Fernandes, as duas fi7

.
lhas menores do casal, alérn da
sogra Ilda Zenari Guimarães,
de 74 anos, foram internados
gravemente no hospltal Santa

Inês de Balneário Camboriú.
O segundo acidente aconte

ceu por volta das 17 horas, no
Km-110, localidade de Cabras,
resultando em mais 4.vítimas e

danos materiais elevados,
após uma colisão frontal dos
veículos numa curva.

Instituto se transfere e

só dá identidade a'manhã
o Instituto de Identificação

da Secretaria de Segurança e

Informações, responsável pela
emissão de cédulas de identi
dade e atestados de antece
dentes criminais, suspendeu
até amanhã seu atendimento

público para transferência da
sede.
A informação foi prestada

ontem pelo chefe do órgão,
J; Sum!'l<!:4eçieJrq_g,. acresceng>

tando as atuais dependências
do Instituto. à rua Tolentino de
Carvalho, ao lado da Delegacia

Opala AE-5130, de Curitiba,
dirigido por Ademir Guindani,
acompanhado de sua esposa
Terezinha Guindani, não con

seguiu fazer a curva, colidindo
frontalmente com outro Opala
placas AM-5263, também de
Curitiba, que viajava no sen

tido Itajaí-Curitiba, dirigido por
Luiz Carlos Vicentini, acornp
nhado de Heitor Ca�trado. Os,
feridos foram �{�W��ortados;
para o Hospital M..:ú·iêtiJ. Konder,
Bornhausen, onde permane
cem internados.

do Estreito, não mais compor
tam os vários setores daquela
repartição, exigindo um local
mais central e mais amplo para
atendimento público. Por isso,
a Secretaria de Segurança e In
formações decidiu mudar a

sede do Instituto de Identifica
ção para a rua Arno Hoeschel,
76, nas proximidades do su

permercado Pào; de Açúcar,
onde o atendimento' púbílco
voltará a ser feito, ainda de
forma precária, a partir de
amanhã.

RA FLORIANOPOLIS
TEM·VOO EXCLUSIVO PARA

COMUNICADO
A Diretoria da Capela de São Sebastião do
Sul do Rio, em Sa1to Amaro da Imperatriz,
através de seu Presidente, Sr. luiz Gonzaga
Turnes, comunica que por não haver extra

ção da loteria' Federal do dia 22/01/77, o

sorteio entre os seus colaboradores fica
transferido para o próximo dia 26/01/77.

•

CASA DAS CHAVES E FECHADURA$..
DE FLORIANÓPOLIS LTDA.
ESPECIAr)IZA EM FERRAGENS EM ESTILO

. r,

FECHADURAS �Verifique nossos preços,

DE TODOS
OS TIPOS

Faz-se chaves na hora e atendemos a

domicilio. Fone: 22-3879
Rua Araujo Figueiredo, 7

CONSELHO REGIONAL DE FARMÁCIA
DE SANTA CATARINA - CRF - 11

HOMENAGEM AO FARMACEUTlCO NO SEU DIA
INSERIDO A SUA ATIVIDADE NA LUTA SECULAR
PELA PRESERVAÇÃO DA VIDA; TRANSFORMANDO
OS PRODUTGS NATURAIS E SINT�TICOS>.\....EM sugs.
TANCIAS A SEREM EMPREGADAS NA PRE::>tRVAÇAO
DA SAÚDE E NO TRATAMENTO DE MOL�STIAS.
RESPONSÁVEL PELA PRODUÇÃO E QUALIDADE DOS
MEDICAMENTOS E DOS ALIMENTOS QUE CONSUMI
MOS DIARIAMENTE, PELAS ANÁLISES QUE AJUDAM
A DIAGNOSTICAR DOENÇAS E AGENTES NOCIVOS,
PELOS COSMÉTICOS E POR PESQUISAS QUE FAZEM A
HVMANIDADE VIVER MELHOR.
l'RABALHANDO NOS CENTROS DE PESQUISA PURA E
APLICADA NO ENSINO NAS INDÚSTRIAS. E NOS
LABORATÓRIOS EXERCÉ UMA ATIVIDADE QUASE
SEMpRE DESCONHECIDA DO PÚBLICO, QUE A ELE'
ACORRE NAS FARMÁCIAS PÚBLICAS ONDE O FAR
MAaUTICO REALIZA UM TRABALHO DE ALCANCE
SOCIAL E COMUNITÁRIO.
NA LUTA POR UMA VIDA MELHOR, MOBILIZANDO A
!:NERGIA E O VIGOR QUE OS ENCARGOS DO CRESCI
MENTO RECLAMAM, O FARMAaUTICO CONTRIBUE
FUNDAMENTALMENTE PARA AUMENTAR AS PROBA
BILIDADES DE VIDA M�DIA DO HOMEM.
A ESSE PROFISSIONAL, O RECONHECIMENTO E O
EST(MULO DO CONSELHO REGIONAL DE FARMÁCIA
DE SA�JTA CATARINA PARA QUE CONTINUE SEM
ESMORECIMENTO NA 'MISSÃO DE RESPONDER AO
ANSEIO FUNDAMENTAL DO HOMEM: SOBREVIVER.

DR, JOSIÔ SILVANO PINHEIRO
Presidente do Conselho Regional de Farmácia

de Santa Catarina - CR F-11

De Florianópolis
diariamente para: Florianópolis "qanhou asas próprias" com um vôo

da Transbrasil que decola, diariamente,
às 11 :� hs.para Curitiba e São Paulo. Além disso,
oferece conexão imediata em São Paulo para
o Rio, Salvador, Aracaju, Maceió, Recife,

Fortaleza, São Luiz, Belém e Manaus. Consulte o
seu agente de viagens. Ele tem os horários
mais convenientes pra você voar Transbrasil.

TRANS�\I�BRASIL
�I� Especialista em Brasil

ARACAJU 11 :30
BELÉM 11 :30
CURITIBA 11 :30
FORTALEZA 11 :30
MACEiÓ 11 :30
MANAUS 11 :30· . Exceto aos sábados

RECIFE
11 :30RIO DE JANEIRO
11 :30SALVADOR

SÃO PAULO 11 :30
SÃO LUIZ 11 :30
BRASíLIA 11 :30' 'Somente 2. '/4. '/6. '/sábado
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CONSTRUTORA E
IMOBILIÁRIA
BERCATON LTDA.

Rua: CeI. Pedro Demoro, no, 1825
Estreito - Florianópolis - se
• CREA 4918 - CRCI 41
Fones: 44-2966 - 44-0368

VENDEMOS

VENDEMOS
CASAS BARREIROS

Fina residência de alvenaria com I aje com área total de
123,84m2, contendo 3 quartos, sala, copa, cozinha, BWC
Social, garagem, dependência de empregada compil�ta\e área
de serviço. Preço Cr$ 400.000,00. Sendo 10% de entrada e

o restante financiado.
Residência de avenaria com 131,BOm2, 3 quartos, BWC

Social, sala, copa, cozinha, lavanderia, churrasqueira, gara
gem e dependência de empregada BWC. Situada junto ao

trevo de Barreiros. Prsço Cr$ 350.000,00. Entrada Cr$
100.000,00 e assumir financiamento de 250.000,00 junto a

Caixa Econômica Federal.'
Residência a rua AntOnio Schroeder com 173,OOm2, com 3

quartos, sala, copa-cozinha, área de serviço, garagem para
dois carros, churrasquei ra e dependência de empregada.

CASA JARDIM SANTA MONICA
Fina residência de alvenaria com laje, área de 187,59m2,
com suite, 2 quartos, sala de jantar, sala de estar, BWC,
cozinha, dependência de empregada com WC, churrasqueira,
,garagem para dois carros. '

'

C�SA COQUEI ROS ,

Ótima residência rua Abel. Capela com 258m2, uma suite, 2
quartos, sala de estar, sala de jantar, cozinha, BWC,
dependência completa de ernpreqade, garagem para dois
carros, preço Cr$ 950.000,00.
Fina residência de alvenaria a rua Pascoal Simoni com

232m2, com garagem para dois carros, sala de estar, sala de
jantar, uma suite, 2 quartos, cozinha, BWC, dependência
completa de empregada. Preço Cr$ 860.000,00.

BOM ABRIGO
Otima residência a rua Antenor de Moraes, c/área total de

246m2, duma, suite, dois quartos, sala de estar, sala de
jantar, cozinha, banheiro social, lavabo, jardim de inverno,
garagem p/dois carros, preço Cr$ 930.000,00.

'

VENDEMOS
APARTAMENTOS - CENTRO

Õtimo apartamento a rua Jade Magalhães no. 7, ediffcio
São Vlcente.: apartamento no. 22, com 2 quartos, sendo um

com armário embutido, sala, cozinha, BWC e área de
serviço. Preço Cr$ 220.000,00.

M··merc.antilIII w lU dE! Imnvata Itoa,
Administração, Planejamento e Servif()S Ltda.

Rua Felipe Schmidt, 27 - Sala 308 -Fone �2-6307
C.G.C.83.281.014/0001/28 - creci 180
Florianópolis Santa Catarina

vaD�
JARDIM SULSRASIL

CASA - Ref. 35 - Trindade - Área construída: 186,00m2
Área do terreno: 383,60m2. Constando de: Hall de

entrada, living, sala de jantar, suite com armário embutido,
dois quartos (um deles com armário embutido), banheiro
social, cozinha completa da ARMATEC, garagem fechada
para dois carros, churrasqueira, lavanderia, tanque inóx,
dependência de empregada completa, despensa.
OBS: gás centralizado, água quente e fria, azulejos decora

dos, carpet em todos os compartimentos. Área de serviço:
caixa d'água de 1500 litros. Toda ajardinada e murada.
OBS: Mais dois lotes ao lado, sendo um com 462,00m2. e o

outro com 383,60m2.

>.

ESTREITO
CASA - Ref. 32 - Rua Tiago da Fonseca - Área
construída: 130,00m2�- Constando de: Living,-suite, dois
quartos, banheiro social, copa, cozinha, dependência com

pleta de empregada e garagem (garagem ainda não conclu í
da). Preço: Cr$ 380.000,00. Condições: saldo financiado de
Cr$ 220.000,00 na C.E.F.

CENTRO
APAR"fAMENTO - Ref. 20 - Ed. ANA PAULA 60.
andar no. 606 - Av. Hercílio Luz c/José Marques - Área
construída: 180,00m2. - Constando de: Living, suite com

banheiro privativo, 2 quartos, banheiro social, circulação,
sala de estar e jantar, cozinha, dependência completa de

empregada, área de serviço e garagem.
OBS: Play-Ground, sala de jogos infantís, hall social

decorado, metais· cromados e facetados, central de gás,
azulejos decorados nos banheiros, cozinha, área de serviço,
etc. Preço: Cr$ 700.000,00.
APARTAMENTO - Ref. 08 - Rua Rafael Bandeira -

Conj. MIRIAM - Apto. 401 - 40. andar. Constando de:
Sala de visitas, sala de jantar, dois quartos, banheiro, área
de serviço, cozi nha.
OBS: Carpet, armários embutidos nos quartos, salas e

banheiro, pronto para morar. Preço: Cr$ 350.000,00.
Condições: 50% no ato e o resto a combinar.

CANTO DE JURERÊ
CASA - Vende-se uma casa de material, localizada no

Canto de Jurerê, constando de: três quartos, sala, cozinha,
banheiro, garagem, churrasqueira, despensa.
OBS: Varanda, toda murada. Preço: Cr$ 400.000,00.
Condições. A combinar.

,

SANTO ANTÔNIO DE LISBOA
Vende-se um terreno medindo 15,00x20,00m (300,00m2),
em Santo Antônio de Lisboa a 50 metros do.rnar. Preço:
Cr$ 70.000,00. Condições: A combinar.

SAMBAQUI
CASA - Ref. 31 - Área construída: 131,00m2 - Área do
terreno: 18;00x35,00m (673,00m2). Casa de praia mista,
constando de: 3 quartos, com armários embutidos, living
com armário embutido, sala de televisão, banheiro, cozinha
com armário embutido, varandão, garagem para dois carros.

08S: Toda murada, mobiliada com dois fogões, geladeira,
camas, mesas, etc. Muito bem constru ída e conservada.
Preço: Cr$ 450.000,00. Condições: A combinar.,

PÂNTANO DO SUL
Ref. 33 - Vende-se excelente área na Praia de Pântano do
Sul, medindo 30.705,20m2 (Frente com 56,00m2). TRA
TAR NO ESCRITÓRIO.

ESTRADA DE CACUPÉ
TE R RENO - Ref. 34 - Vende um terreno na Estradá de
Cacupé, com a área de 81.141 ,00m2; próprio para 'lotea
mento ou para chácara. TRATAR NO ESCRITÓRIO'

ALUGA-SE
Dois pavimentos de um p:'édio à Rua Trajano, 39, contendo
o primeiro pavimento 123,40m2. e o outro pavimento,
109,50m2. TRAT,�R NO ESCRITÓRIO.
< ...

ACEITAMOS SEU IMOVEL
Temos â venda 2 casas, a pronta entrega, ainda sero'

habite-se, edi ficadas em zonas nobres. Uma em Coqueiros
com 232,40m2 e outra em Bom Abrigo, com 246,05m2.
Acabamento de prlrnetr lssirna Contém todas as dependên
cias necessárias para uma vivenda de alto gabarito, inclusive

garagem para 2 carros. Aceitamos seu im6vel como parte do

pagamento,
Transfere-se financiamento BNH, Fanar para Dona Inês nos

NOS 22-3666 ou 22-4775:

'"�o"!

NO EDF. ANDRÉA COM 62,92m2, UM QUARTO, SALA,
COZ1NHA, BANHEIRO, AZULEJOS DECORADOS ATÉ O

TETO, TODO CARPETADO.
�ENTRADA - Cr$ 60.000,0.D
SALDO TOTALMENTE FINANCIADO
TRATAR NA RUA FEI_iPE SCHMIDT, 27 EDF. DI S
VELHO SOBRELOJA SALAS 16/17 - OU FONES
22-3537.,.- 226551 - REGIS IMÓVEIS CRECI 58.

Terreno 6tima localização em Coqueiros frente p/o mar

14mx30 c/6tima vista panorâmica.
ED. CARLOS TAULOIS - Apto (central). ,contenda
quarto, sala, cozinha. OBS: carpet, rnob llia, geladeira e

fogão. Preço: Cr$ 253.000,00.
ED. LUIZ FERNANDO, apto [central}, contendo 2 quartos
c/armários embutidos, amplo living c/arrnárlo, copa-cozinha
c/azulejos e armários embutidos, dep. empregada e banheiro
social com azulejos decorados e BWC com box de acrtlico,
garagem. Preço: Cr$ 370.000,00.
TERRENO NA PRAIA DOS INGLESES - área de
3.733,00m2. 30m. da praia, frente para estrada. 67m. de
frente por 63m. de fundos. Cr$ 350.000,00. '

TERRENOS FRENTE p/ O MAR - CACUPÉ - Temos
vários I ates à venda.
TERRENO LAGOA DA CONCEiÇÃO - próximo .a l,.agoa
- todo murado. Cr$ 50,000,00.
ED, JAYME UNHARES - Apto central, contendo 3
quartos, living, dep. de empregada, área de serviço, banheiro
social, copa-cozlnha, garagem. Preço: Cr$ 550.000,00.
ED. CRUZEIRO DO SUL - apto. central, contendo 3
quartos, amplo living, dep. empregada, área serviço, banhei
ro social, copa-cozinha, càrpet, garagem. Preço: Cr$
750.000,00.

VENDE-SE
JUNTO A RUA MELVIN JONES
CASA COM SU ITE, 2 quartos, livi ng, sala jantar, cozi nha,
dep. de empregada c/BWC, BWC social e gar"gem.
C/carpet nos quartos no living e sal a de jantar
BWCs e cozinha com piso vitrificado e paviflex.
Preço total Cr$ 450.')00,00.
Cesa a rua Moura em Barreiros a 50 metros da Leoberto Leal

Acomodações: Suite, 2 quartos, cozi nha, BWC saci <i, sala de
jantar, sal a de estar, área de serviço e garagem, e dep. de
ernpreq, Preço total: Cr$ 490.000,00
Casa em Barreiros 3 dormitórios, sala de estar e jantar BWC

social, dep. de empregada, área de serviçO, copa e cozinha e

garagem. C/136,28m2 de área construlda.
Preço total Cr$ 450.000,00 sendo 10% de entrada e o restan

te financiado pelo SFH.

CONSTRUTORA E IMOBI LlÁRIA BERCATON LTOA.
FONES: 44-3000 - 44-2966 - 44-0368
Rua Coronel Pedro Demoro 1825
Creci - 41
Crea - 4918

APTO. PEQUENO

FONE: 22-5510 - 22-9092
-

adbel,
_

", ":, ....
"

..
.'

'�!)':.

IMOBILIÁRIA ADBEL LTOA.

RUA: LlBERATO BITTENCOURT, 221
FONES: 44·3742 e 44·4864 - CRECI 291
ESTREITO - FLORIANÓPOLIS

�OJEIRcr..J
IMÓVEIS

Rua Felipe Schmidt, 58
conj. 306 - Ed. Comasa

Fones: 22-4870 e 22-5871

CRECI- 761 Fpolis

voes E SUA FAMILIA VIVERÃO TRANQUILOS NUM
LUGAR SEM POLUIÇÃO: SONORA OU DO AR, CONVER
SE COM O PESSOAL DA CONSTRUTORA "BERCATON"
e escolha a sua casa, pais o que é Bom no Preço e na qualida
de, é para poucos. E Alguns já chegaram antes de você. Veja o

que temos para lhe oferecer: Oito (8) Casas com três quartos,
sala, cozinha, BWC social, Dep, completa de empregada, área
de serviço, e garagem. Preço total: De Cr$ 400.000,00 à
Cr$ 450.000,00.'

,

Condições: 10% de entrada e saldo financiado pelo sistema
financeiro da habitação,

.ALUGA-SE

CAsAs
Uma Casa na Rtiâ: Herman Blumenau no. 47, c/4 quartos,
hall de entrada, área de Serviço, toda carpetada e cortinada.

Uma Casa na Rua: Humaitá no. 129, Estreito, c/2 pavimen
tos, jardim, 4 quartos, 2 salas.
Uma Casa na Rua: M. Júlia Franco no. 18, Prainha,
excelente vista para o mar, garagem, sala de visita, sala de

jantar, sala de estar, e pátio todo calçado.
Uma Casa na Rua: Idalgo Araujo Barreiros, 3 quartos, 2

salas, 2 banheiros, terraço, toda carpetada com lustre.

Uma Casa na Rua: Leoberto leal 182, Barreiros, perto do

trevo.

'Uma Casa na Rua: Projetada da Aristides Lobo 56,
Agronômica, c/3 quartos, uma suite, living, dep. de empre

gada, garagem, telefone.
Uma casa de Praia, no Pontal, c/4 quartos, 2 salas,
garagem.Uma Casa na Praia de São Miguel, c/4 quartos,

. gar'lge,� !oda mobiliada, 2 'pavimentos. 'i'

: APARTAMENTOS
Um Apto, na Mansão de Heidelberg, Rua Otto Gama

D'Eça, c/1 suite, salão de festas, 3 quartos, dep, empregada,
garagem, 2 salas porteira Eletrônica.
Um Apto, ne{ Ed. Monaliza 10. andar, Av. Ivo Silveira -

'Capoeiras, 3 quartos, carpetado, garagem.
Um Apto, Rua Santos Saraiva, Pça. Paulo Schelemper, 3
quartos, área de Serviço, dep. de empregada.

DEPÓSITOS E SALAS
Um depósito c/900m, 3 banheiros, c/estacionamento, sala
excelente para escritório, em Barreiros,
Um depósito c/400m, sala p/escritório, em Barreiros.
Uma sala na rua Heitor Blum Estreito, c/370m, própria
p/comércio em geral.
Uma sala na rua Cap. Leite em Barreiros, c/77m, banheiro,
excelente para comércio.
Uma sala na rua Aracy Vaz Callado, -c/banheíro, 270m,
excelente para repartições ou comércio em geral.

SOCIAL CORRETORA DE
IMÓVEIS LTDA.

Converse conosco através dos fones: 44-3000, 44-2966
44-0368 OU Rna Cel.:;Pedro--Demoro 1825 - Estreito. Crea -

4918 ., Creci 41.
' ,

Rua Tenente Silveira, 56 - Sala 4
Fones 22-9954 e 22-9682 - CRECI - 783

FLORIANÓPOLIS

�NUNCIA A VENDA
APTO ED. ANDREA - OP-107 c/102m2 c/2 quartos,
garagem, Av. Hercllio Luz.
APTO ED. ANDREA - OP-127 c/52m2 c/1 quarto Av
Hercilio Luz.

' .

AP�O ED. ANDREA - OP-152 c/60m2 c/1 quarto, área de
servrço, Av. Herc.Luz.
APTO ED. MATISE - OP-,163Cí150m2 c/2 quartos, suite;
garagem, no centro,

.

APTO ED. A. COELHO - OP-105 c/127m2 c/3 quartos,
vistas para o mar.
CASA EM COQUEI ROS - c/430m2 dois pai. armo emb.
vidro tumê, 4 quartos, garagem.
CASA EM COQUEIROS - c/225m2 c/3 quartos, garagem,
recém conStru ida.
CASA EM COQUEI ROS - c/95m2 c/2 quartos, garagem,
de esquina Bom Abrigo.
CASA EM COQUEI ROS ...:. OP-180m2 c/3 quartos, suite,
garagem, telef. Bom Abrigo.
CASA EM COQUEIROS - OP-153 c/275m2 c/4 quartos,
arm. emb. garagem - ltaquaçú,
CASA PTA DE BAIXO - OP-154 reco constr. c/153m2 c/3
quartos, garagem.

.

CASA PTA DE BAIXO - OP-161 reco constr, c/154m2 c/3
quartos, garagem.
CASA NO ESTREITO - - OP-148 c/J60m2 c/3 quartos,

ALUGA-SE
LOJA TÉRREA no Ed. Jaime Linhares. Cr$4.000,00
CASA, situada na Praia do Meio, mobiliada (por viagem do
propnetário ao estrangeiro), contendo: vest lbulo, living, 3
quartos (suite casas) c/ armários embutidos, banheiro social,
cozinha "Forrnaplâs ", dep. completa de empregada, lavan
deria, churrasqueira, garagem, telefone, inteiramente carpe
tada, Aluquel: Cr$ 6.700,00.

, I VENDE-SE
BOM ABRIGO: casa -contsndo living, sala de estar, 2
quartos (suite casai), lavabo, cozinha, lavanderia, dep.
completa de ernpreqada, quarto de costura, quintal grama
do, abrigo p/carro,
Preço: Cr$ 590.000,00.
COQUEI ROS: na rua Pascoal Simone, 625, casa com 3
quartos, living, copa, cozinha, dep. empregada, lavanderia,
churrasqueira, garagem para 2 carros,' inteiramente carpete
da. Bem ensolarada e com jardim para as crianças. Preço:
Cr$ 580.000,00 com financiamento pela CE F, e entrada
facilitada.
ITACORUBI: lote 540m2 (18x30) na av, principal do
Parque S. Jorge (placa no local), a direita da estrada para a

Lagoa, logo após a Telesc. Lugar alto e plano.
Cr$ 160.000,00 pagamento a combinar.

Ce)
BÁNCO (CONÔiAI(O S.Á.

C.G.C. no. 15.1,24.464 - Carta Patente 1-2

Sociedade Anônima de Capital Aberto
Certificado GEMEC/RCA - 200-76/128

I

2850. DIVIDENDO

.--------------------------------------------.,

VENDEMOS

Av. Sta Catarina.
CASA NO ESTREITO - OP-095 c/176m2 c/3 quartos, 2
pav. em construção.
CASA EM CAPOEIRAS - OP-156 c/106m2 c/3 quartos,
Cr$ 320.000,00.
CASA EM BARREIROS - OP-129 c/230m2 c/4 quartos,
garagem Cr$. 570.000,00,
CASA EM BARREI ROS - OP-102 c/60m2 cll quarto,
dep. garagem Cr$ 220.000,00.
CASA NO ESTREITO - OP-139 terreno c/2.500m2 arbOri
zado, fundos para o mar.
CASA NO CENTRO - OP-136 c/285m2, 2 pav. r. Urbano
,Salles, estilo germ.
'-çAS� NO CENTRO.- OP-142 r. Angelo Laporta, de

.

madeIra Cr$ 120.000,00. .

-

TERRENO COQUEI.,ROS - OP-106 c/539m2 perto Super
Merc,ado Comper.
TÉRRENO ITAGUAÇO - OP-1516 c/598m2 frente p/o
mar de esquina.

, ALUGA-SE
AP,TO. ED. R'IBEIRÃO - c/3 quartos; dep. de empregada,
no centro - Cr$ 4.200,00.

'

APT� ED. SOLiMAR - c/3 quartos, garagem, telefone,armllnos - Cr$ 5.50000'
APTO E D. BE LVEDE'RE .,.. c/3quartos, garagem, 20. andar
� Cr$ 6.000,00. '

,

, CASA EM COQUEI ROS - c/a quartos, dep. pintada a 61eo
- Cr$ �.OOO,OO
PLANTA0' das 8,00 às 19,00 hrs. ININTERRUP-
TAMENTE! .

Avisamos aos Senhores AcioniStà'� 'que, a partir de
17 do mês corrente, sérá pago o 2850. dividendo,
relativo ao 20. semestre de 1976 da seguinte
maneira:

a - Para as ações ordinárias, dividendo de 16 por
cento a.a.

b - Para as ações preferenciais, dividendo de 17,6
por cento a.a.

Os dividendos serão pagos na agência de jurisdição
do acionista ou creditados em sua conta corrente.

Cidade do Salvador, 14 de janeiro de 1977

FRANCISCO DE SÃ JÚNIOR
Diretor Superintendente,

JARDIM ANCHIETA - Uma linda e confortável casa com
área de 263m2 num terreno de 502m2 num preço de
OCASIÃO-Cr$ 850.000,00
CENTRO - Apto. Condomlnio Ana Paula, 3 dormitórios
(sendo um suite) living Com dois ambientes, dep, empregada,
etc.

JARDIM MODELAR - Casa com 3 quartos, sala, sala de
jantar, BWC, cozinha, área de serviço e garagem, 103m2 de
área recérn-consrru rda por apenas Cr$ 320.000,00
CENTRO - Apto. na Avenida Hercitlo Luz, Ed. Gabriela
com 3 dormit6rios, dep. de empregada com 113m2 por Cr$
605.100,00
RATONES - Terreno COm uma linda área de 43.000m2 a

600 metros do asfalto por Cr$ 95.000,00.
CENTRO - Apto. 4 quartos e demais dependências todo
mobiliado com carpet, 150m2 de área corstrutda Cr$
375.000,00 a combinar e Cr$ 22�00,00 financiado.
CAPOEIRAS - Casa de alvenaria com 3 quartos sendo um'
suite, cOll) 116m2 de área construlda por Cr$ 130.000,00 a

combinar e Cr$ 220.000,00 financiados.
COQUEIROS - Casa mista com 3 quartos, sala, cozinha,
BWC e mais uma dependência, Cr$ 295.000,00.
CAMPINAS - Casa de alwnaria com 65m2 Cr$ 220.000,00.
CONSULTAR IMOVEIS JUCEL - Creci no. 764 - Rua
Santos Saraiva, no. 752 - Fone 44-4168.

VENDEMOS

.II>

DILSON IMOVEIS

- APARTAMENTOS
- PRÓXIMO UNIVERSIDADE FEDERAL E SEDE DA

ELETROSUL NA TRI NDADE - com 1 quarto, sala, BWC

Social e cozinha.
- COQUEIROS PARA PRONTA ENTREGA - Com 2

quartos, sala e/sacada, BWC social, cozinha, área de serviço,
dependência de empregada completa e garagem.
- PRÓXIMO COL�GIO CATARINENSE - Com 2 quarto�
BWC Social, sala de estar e jantar, dependência de emprega

da, ãrsa de serviço e terraço, garagem.
- CENTRO - EDIFíCIO MEDEIROS FILHO - Com 3

quartos (1 suite), BWC Social, sala de ,estar e jantar com
sacada, copa-cozinha, dependência de empregada, área de

serviço, garagem e participação no salão de festas.
- CENTRO - EDIF(CIO VISCONDE DE OURO PRETO
- Com 2 quartos, sala de estar e jantar, cozinha, BWC

Social, dependência de empregada e área de serviço.
Cr$ 368.000,00.
- AV, TROMPOWISK APARTAMENTO COM 182m2 - 3

quartos (1 suite), BWC Social, cozinha' com armários, sala
de estar e jantar, escrit6rio, dependência completa de

empregada e garagem.
- CENTR() - EDIFíCIO ANITA GARIBALDI - Com 1

quarto, sala, cozinha e 'banheiro. j- COQUEI ROS POU

PANÇA FACILITADA - Apartamentos cOm fino acaba
mento e frente para a praia. Últimas unidades. Todos com

sacada, garagem, flgua quente e gás central. j- CASA
PRÓXIMO CAMPO DO AVA(C/116m2 - 3 quartos, sala,
cozinha, dependência de empregada e garagem.
Cr$ 420.000,00,
- COQUEIROS - Sala térrea pr6pria para gabinete
dentário, médico, loja, etc. -'financiada.
FAÇA UMA VISITA A PREDIBENS OU SOliCITE A

VISITA DE UM CORRETOR

'CRECI�515Escritório: Rua Libera o Bittencourt, 140
Sala 2 -_ Fone 44- 668 -. ESTREITO

VENDE-SE
Barreiros Casa nova, sem habite-se pronta para morar,
ótimo acabamento, toda murada, excelente vista para o

mar, preço de Cr$ 330.000,00. com Cr$ 50."000,00, de
entrada e Cr$ 280.000,00 totalmente financiado.
Capoeiras - Ôtirno '

negócio - Casa de alvenaria com

106,00m2 - terreno com 496,OOm2 com uma suite, 2
quartos, living, sala de jantar, banheiro social, entrada para
carro pelo preço de Cr$ 330.000,00 com uma entrada e
saldo financiado. '

'

J. Atlântico - Õtirna opdrtunidade - 2 lotes juntos
medindo 390,00m2 cada planos excelente para residência
pelo preço de Cr$ 110,000,00 cada,
Can as vi eiras - 3 lotes com ótima localização à 300,00
metros da praia pelo preço de Cr$ 60.000,00' estuda-se
condições. J.Estreito - Terreno com 310,OOm2 de frente para Rua ,

Nossa Senhora do Hosârio com excelente vista para o mar

pelo preço de Cr$ 110.000,00.
Barreiros - E xcelente terreno com 360,00m2 de frente,
para Rua Antonio Schereider com excelente vista panorâmi
ca pelo preço de Cr$ 70.000,ÇlO.

. (� PREDIBENSmA incorporadora. construtora e imobiliária
.:J I:. Av. Rio Branco, 104 - CRECI 131

E�I_?!���� Fones - 22-6099 e 22-6756

Gürt Antonio Beims'
CRECI Nº 228

Rua Araujo Figueiredo, 2::;

Fones: 22-9514 e 22-1179

IMOVEIS A VENDA
APARTAMENTOS
ED. BAIA BLANCA - Av. Beira Mar Norte - Apto. 301 -

c/278m2 (um p/andar) c/amplo living em L - 1 suite - 2
dormitórios - sala de Estar ou mais I dormitório
banheiro social - lavabo - vestlbulo - copa/cozinha
área de serviço - Dep. comph de empregada e Garagem.

ED. ESTEVES JÚNIOR - Um apto. c/142,60m2 :.... c/living
- 3 dormitórios - terraço - lavabo - banheiro social -

copa/cozinha, área de serviço e dep. compl. de empregada.

TERRENOS
Um terreno situado em Biguaçú, Lot. Zimmermann, próx.
Pai. Rod. 12x30m.
Um 'terreno - SACO DOS LIMÕES - à Av. Beira Mar Sul,
medindo 18m de frente por 40 de fundos.
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em que está superlotado), que
pagam tudo em dobro e só
podem ficar no local 45 dias.
Depois de adquirir o título de

sócio patrimonial, que é vitalí
cio, o campista pode comprar
o de sócio remido, que dá di
reito a estadia, gratuita, in
cluindo refeiçóes.

O camping de Rio Vermelho
foi criado através de um con
vênio eritre a Secretaria da
Agricultura e o CCB, há apro
ximadamente cinco anos. Pes
soas que acampam desde esta
data dizem que "tem vaso en

tupido há cinco anos. As pro
messas de melhorias têm a

idade do camping".

o camping deRioVermelho é deficiente e caro
Um litro de leite, que custa normalmente Cr$ 2,60, não é vendido pormenos de Cr$ 4,00. Há mais exemplos. Leiar

Quase mil turistas de todas
as idades, principalmente de
São Paulo, Curitiba, Rio de Ja
neiro e Porto Alegre, estão no

camping de Florianópolis, em
Rio Vermelho, ocupando mais
de 200 barracas. O local, si
tuado a mais de 20 quilômetros
do centro da cidade (dos
quais, quase dez quilômetros
são de estrada de chão, peri
gosa), tem capacidade para
abrigar dois mil campistas e

aproximadamente 400 barra
cas.

Cada sócio, com exceção
das crianças de menos de dez
anos de idade, paga diaria
mente Cr$ 20,00. Nessa taxa de

estadia estão incluídos os ser

viços .prestados ("deficien
tes", segundo os campistas)
como água, sanitários, coleta
de lixo e luz elétrica.
No restaurante do camping

um litro de leite custa Cr$ 4,00
e uma coca-cola Cr$ 3,50, en
quanto que os preços normais
são Cr$ 2,60 e Cr$l ,50, respec
-tivamente. O prato camping
("deveria ter mas não tem"),
que custa de Cr$ 15,00 a Cr$
20,00, foi substituído, recen

temente, pelo comercial (ba
tata frita, carne ou peixe, arroz,
feijão, salada e sobremesa ou

cafezinho) ao preço de Cr$
25,00. Com base nos preços do

restau rante e de estad i a, o

camping de Florianópolis ar

recada, por dia, Cr$ 80 mil.
Os altos preços cobrados no

restaurante, a falta de higiene
principalmente nos santiários,
os cortes diários da água (vem
de Rio Vermelho mesmo) e as

deficiências na iluminação do
local, são aglumas das várias
falhas apontadas pelos turis
tas.
SÓ A PAISAGEM AGRADA

Os "teimososdo camping de
Florianópolis", como eles se

auto-denominam, dizem que
são atraídos pela paisagem na

turai. Mas, "a gente só vem

aqui enquanto existir árvores",

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 71/0005

AV ISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna

�blico, para conhecimento dos interessados que receberá
propostas de firmas habilitadas preliminarmente, nos termos

da Lei no. 5.089, de 30.04;75, até as 15 horas do dia 31 de

Janeiro de 1977, para o fornecimento de MATERIAL DE

EXPE DIENTE.
O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento

Central de Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em

Florianópol is, Estado de Santa Catari na; onde serão presta
dos OS esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de

Edital.
Florianópolis (SC), em 18 de janeiro de 1977.

CARLOS GOES'BESSA
Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 77/0004

AV I S O
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna

públ ieo, para co nhecimento dos interessados, que receberá
proposta de firmas habilitadas preliminarmente, nos termos
da Lei no. 5.089 de 30.04.75, até as 15 horas do dia 28 de
janeiro de 1977, para o fornecimento de PAP�IS PARA
USO EM GERAL.

O Edital encontra-se- afixado na sede do Departamento
Central e Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em

Flori anópol is, Estado de Santa Catarina, onde serão presta
dos os esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de
Edital.

Flori anôpolís (SC), em 17 de janeiro de 1977.
CARLOS GOES BESSA

Di retor Geral

CASAS: �

1. AGRONÔMIA - Casa com living, sala jan
tar, 3 dormitórios, banheiro social, cozinha,
garagem.

PREÇO: 350.000,00
POUPANÇA: 150.000,00
FINANCIAMENTO: 200.000,00

2. TRINDADE ,- Casa em fase final de

construção, com living, sala jantar, copa, co
zinha, 3 dormitórios (2 suites), escritório ou

40. dormitório, banheiro social, ep. comple
ta empregada, área de serviço, garagem para

2 carros, aquecimento central, totalmente a

carpetado.
PREÇO: 700.000,00
POUPANÇA: 60.000,00
SALDO TOTALMENTE ,FINANCIADO.

3. COQUEI ROS - ótima casa com living, 3

dormitórios (uma suite), banheiro social, co

zinha, COPjl, garagem para 2 carros, área co

berta.

PREÇO: 550.000,00
POUj>ANÇA: 50.000,00
SALDO FINANCIADO.

4. ITAGUAÇU - Casa espetacular, com li

ving, sala jantar, lavabo, 4 dormitórios (1 sui

te), banheiro social, cozinha, lavanderia, dep.
completa empregada, churrasqueira, garagem
para 2 carros.

PREÇO: 850.000,00
POUPANÇA: 210.000,00 a combinar

SALDO TOTALMENTE FINANCIADO

5. BARREIROS - Casa nova, com living em

L, 3 dormitórios (1 suite), banheiro social,
copa, cozinha, área de serviço.jjaraqern.
PREÇO: 460.000,00
POUPANÇA: 30.000,00
SALDO FINANCIADO.

6. CAPOEIRAS - Casa nova, com living, 3
dormitórios (1 suite), banheiro social, copa,
cozinhai dep. completa empregada, área de.

serviço, garagem.
PREÇO: 475.000,00
POUPANÇA: 30.000,00
SALDO TOTALMENTE FINANCIADO.

advertem os turistas. E parece
que o desprezo pelo local já
está ocorrendo. "Se continuar
nesse ritmo em poucos anos

não haverá mais verde".
Com a constante queda eco

lógica - existe um tipo de in
seto destruindo, através do
cerne, os pinus-eliottis que já
foram mais numerosos - e a

indiferença dos responsáveis,
os campistas (já) estão tro
cando Florianópolis por Morro
dos Conventos, em Araranguá.
Também, a grama está desa

parecendo, cedendo lugar a

ervas dainhas.
PREÇOS EXAGERADOS

O preço cobrado pelo título

patrimonial é um exagero. Há
dois anos o título custava dois
mil cruzeiros e no momento o

Camping Clube do Brasil está
cobrando seis mil cruzeiros.

E, segundo os turistas, o

CCB pen:a em aumentar no

vamente o preço do título em

março próximo. "A direção tira
proveito da situação, a medida
em que o hábito de acampar
vai se popularizando, os pre
ços vão sendo alterados",
tanto em relação ao título
como também com a alimen

tação.
No momento, aproximada

mente mil campistas desfru
tam das férias em Rio Ver-

ping Clube do Brasil tem, no

momento, mais de cem mil só
cios em todo o País.
FALTA ORGANIZAÇÃO

Referindo-se ao local onde
funciona o camping de Floria

nópolis. os turistas dizem que
"das áreas do CCB esta aqui é
uma das melhores, mas falta

higiene em tudo, falta organi
zação". Sobre a arrecadação,
perguntam: - o que eles
fazem com todo esse dinheiro,
se nem os cuidados necessá
rios com a higiene oferecem?
Cada sócio tem o direito de

levar mais dois convidados

(com exceções para a época

melho. Diariamente o camping
arrecada dos sócios uma im

portância de aproximada
mente Cr$ 80 mil, somados os

custos de estadia, Cr$ 20,00
por pessoa e duas refeições a

Cr$ 25,00 cada uma, incluindo

refrigerantes. Por mês, ainda
levando-se em conta a lotação
de mais ou menos mil campis
tas, as despesas atingem a

casa dos Cr$ 2.400.000,00,
sendo Cr$ 600 mil de estadia e

Cr$ 1.800 mil com refeições.
Em determinadas épocas do
ano acampam cerca de dois
mil turistas em Florianópolis,
principalmente durante a tem

porada de carnaval. O Carn-

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 77./0006

AV I S O
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna

público, para conhecimento dos interessados que recebe rã
propostas de firmas habilitadas preliminarmente, nos termos

da Lei no. 5;089 de 30,.04;75., até as 15 horas do dia 31 de

janeiro de 1977, para o fornecimento de MATERIAL
PARA ESCRITORIO.

O Edital encontra-se afi xado na sede do Departamento
Central de Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212"em
Florianópolis, Estado de Santa Catarina, onde serão presta
dos os esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de

Edital.
Florianópolis (SC), em 18 de janeiro de 1977

CARLOS GOES BESSA
Diretor Geral

LAJE PRÉ - MOLDADA 1íl'PUIA

�
PARA FORRO E PISO Consultem-nos

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega (0482) 22,6500
imediata Qualquer quantidade .Atendemos todo o

estado com assistência técnica 22-6290

REG. CREA, N.o 5.175 ' 10.0 Região
VENDAS: Rua Emílio Blum, 27 . Florianópolis, SC

22-4235

22-4002

7. T R INDADE - Linda casa ao lado
. ;' ...

'Elefrosul, com living, 4 dormitórios (1 sui-
te), banheiro social, cozinha, lavanderia, dep.
completa empregada, garagem, churrasquei
ra, piscina, armário divisório, cozinha ameri

cana.

PREÇO: 800.000,00
POUPANÇA: 160.000,00 a combinar

SALDO TOTALMENTE FINANCIADO.

8. JARDIM SULBRASIL - Ôtima residên

cia, com living, sala jantar, 3 dormitórios (1
suite) banheiro social, copa, cozinha, dep.
completa empregada, garagem para 2 carros.

PREÇO: 750.000,00
POUPANÇA: 110.000,00 a combinar

SALDO TOTALMENTE ·FINANCIADO.

9. TRINDADE - Casa espetacular, linda vis

ta, com living, sala jantar, estar íntimo, 3

dormitórios (1 suite). lavabo, banheiro so

cial, lavanderia, adega, dep. completa empre-

'gada, cozinha, garagem, acabamento massa

corrida, vidros fumê.

PREÇO: 750.000,00
POUPANÇA: 110.000,00 a combinar

SALDO TOTALMENTE FINANCIADO.

10. JARDIM S. MÔNICA - Casa espetacu
lar, frente ao asfalto, com living, sala jantar,
3 dormitórios (1 suite), banheiro social, cozi
nha, dep. completa empregada, área coberta

com churrasqueira, garagem para 2 carros,

vidros fumê, gás central.
PR Eça: 670.000,00
POUPANÇA: 40.000,00
SALDO TOTALMENTE FiNANCIADO

11. JARDIM S.MÔNICA - Casa nova, com

living, 3 dormitórios (1 suite), banheiro so

cial, cozinha, dep. completa empregada, ga
regem.

PREÇO: 430.000,00
POUPANÇA: 30.000,00
SALDO FINANCIADO.

1.? COQUEIROS - Linda residência com 2

pisos, sendo no 10. living, sala estar, copa,

cozinha, 3 dormitórios (1 suite), banheiro

social, no térreo: 2 dormitórios, banheiro,
área de serviço, garagem.
PREÇO: 880.000,00
,POUPANÇA: 240.000,00 a combinar
SALDOFINANCIADO.

13. ITAGUACU - Belíssima Residência jun
to à praia, comhall, varanda, I i.lling, lavabo,
sala jantar, copa, banheiro social, cozinha, 3
dormitórios (1 suite), área serviço, dep. com-

.'

pleta empregada, garagem para 2 carros, tele
.

t.on�, aquecimento central, gás.
.

PREÇO: 84'0.000,00 '�.'
POUPANÇA: 200.000,00 a combinar

SALDO FINANCIADO.

14.' SÃO JOSÉ - Casa nOl[élJ com living, 3_
dormitórios (1 suite), banheiro social, coz'i:
nha, garagem, quintal, ótimo acabamento em

massa corrida, pias em mármore com cuba

em aço inox.

PREÇO: 430.000,00
POUPANÇA: 30.000,00
SALDO FINANç:IADO.

APARTAMENTOS:

1. CENT RO - Õtimo apto. c/living, 3

dormitórios, banheiro social, cozinha, armá
rio embutido, acabamento em massa corri
da e gesso, cortinas e lustres.

PREÇO: 280.000,00 - a combinar _ aceita

terreno.

2. CENTRO - Ed. em fase de acabamento,
apto, c/livi ng, 1 dormitório, ban heiro, cozi
nha, área de serviço, todo carpetado.
PREÇO: 279.687,00
POUPANÇA: 60.000,00 a combinar

SALDO FINANCIADO.

3. CENTRO - Amplo apto. em Ed. novo,

c/living, sala de jantar, 3 dormitorios, (1

suite), banheiro social, cozinha, área de

serviço, dep. completa de empregada, play
ground, salão de festas, piscina, garagem

PREÇO: 750,000,00
POUPANÇA: 110.000,00
SALDO FINANCIADO.

4. BEl RA MAR NORTE - Amplo apto.
c/living, sala jantar, lavabo, estar íntimo, 4

dormitórios (1 suite), banheiro social, copa,
cozinh, dep. comp, empregada, área de

serviço, garagem p/2 carros, aquecimento
central, totalmente carpetado.
PREÇO: 1,420.000,00 - aceita imóvel.

5. B E I RA MAR NORTE - Apto. espeta
cular, c/living, s. jantar, lavabo, 3 dormitó
rios (1 suite), banheiro social, cozinha, área
de serviço, dep. de empregada, garagem,
telefone, gás central, salão de festas, play
-qround infantil.

PREÇO: 870.000,00
POUPANÇA: 230.000,00 a combinar
SALDO FINANCIADO EM 20 anos.

6. COQUEIROS - Apto. c/living, 2 amplos
dormitórios, banheiro, cozlnha dep. com

pleta de empregada, garagem.
PREÇO: 360.000,00 a combinar.

7. ITAGUAÇÚ - Apto. c/living, 2 dormi-.

tôrios, banheiro social, cozinha, área de

serviço, garagem, totalmente carpetado,
PREÇO: 250.000,00
"POUPANÇA: 50.000,00
SALDO FINANCI_ADO.

8. �STREITO - Apto c/living, 3 dormitó

rios, banheiro social, cozinha americana de

fórmica, área serviço, dep. compl. emprega

da, garagem, todo carpetado, box acrílico.

PREÇO: 480.000,00 a combinar.

9. BALNEÁRIO - Ed. novo. apto. c/living,
3 dormitórios (1 suite) banheiro social,
cozinha, área de serviço, garagem, vista

p/rnar,
PREÇO: 434.500,00
POUPANÇA - 43.450,00 a combinar
SALDO TOTALMENTE FINANCIADO.'

10. BALNEÁRIO - Ed. novo; apto. e/Ii

ving, 2 .dormitórios, banheiro social, cozi

nha, área de serviço.
PREÇO: 319.000,00
POUPANÇA: 31.900,00 a combinar
SALDO TOTALMENTE FINANCIADO.

11. NA TRINDADE - Ed. novo, junto a

Universidade, _apto c/living, 2 dormitórios,
banheiro social, cozinha, área serviço, dep.
cornpl, empregada. garagem, churrasqueira.
PREÇO: 396.000,00
POUPANÇA: 36.000,00
SALDO FINANCIADO.

12. CAMBORIO - Apto. c/living, 3 dormi

tórios, banheiro social, cozinha, área de

serviço, garagem, junto a praia
'JiREÇO: 380.000,00
POUPANÇA: 80.000,00 em até 36 meses.

SALDO TOTALMENTE FINANCIADO

13. CAMBORIÚ - Apto. c/living, 1 dormi

tório, banheiro social, cozinha, área de

serviço, junto a praia
PREÇO: 220.000,00
POUPANÇA: 90.000,00 em até 36 meses

SALDO fiNANCIADO.

o IMÚVEL CERTO PARA. CADA CLIENTE.
COMERCIO, CONSULTORIA
& AOMINISTRAÇAO DE IMOVEIS LTOA .

Av. R io Branco, 1."2 - Fone: 22-3899 e

Centro Comercial ARS - Loja térrea. CRECI 1993

15. BARREIROS - Casa nova, com living, 3
dormitórios, banheiro social, cozinha, copa,
garagem, jàrdim, quintal.
P,REÇO: 300.000,00
POUPANÇA: 20.000,00
SALDO FINANCIADO,

16. EM SÃO JOSÉ - Casa nova, com living,
3 dormitórios (1 suite), banheiro social, cozi
nha, garagem, sinteko.
PREÇO: 400.000,00
POUPANÇA: 20.000,00
SALDO FINANCIADO.

17. LAGOA DA CONCEiÇÃO - Casa nova,

living, 3 dormitórios, banheiro social, cozi

nha, dep. completa empregada, garagem, 2
armários embutidos, em frente à praia.
PREÇO: 480.000,00
POUPANÇA: 80.000,00
SALDO FINANCIADO.

18. 8ARREIROS - Casa com living, 3 dor

mitórios (1 suite), banheiro social, copa-cozi
nha, área de serviço, garagem, lavanderia,
dep. compl. empregada.
PREÇO: 490.000,00
POUPANÇA: 50.000,00

.

SALDO FINANCIADO.

'19. LAGOA DA CONCEiÇÃO - Casa mista,
em erreno de 726m2, em frente à praia, com
2 pavimentos, sendo no térreo: garagem, co
z inha, banheiro, churrasqueira, despensa.
Parte superior: 3 dormitórios, saleta" área la

zer, banheiro, imobiliada.
PREÇO: 200.000,00 a combinar.

20. BOM ABRIGO - Casa nova, com Iiving,
lavabo, sala jantar, sala estar, 3 dormitórios

(1 suite), sala TV, banheiro social, cozinha

montada, dep. completa empregada, lavande
ria, garagem para 2 carros.

PREÇO: 930.000,00
POUPANÇA: 290.000,00 (aceita terreno)
SALDO FINANCIADO
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A política de contenção
de 9ast9s do Governo

Federal para 1977 não vai

refletir na redução de

empréstimos para aqui
sição da casa própria, A

Caixa Econômica Federal

e a Caixa Econômica Es

tadual não receberam

nem uma comunicação
nesse sentido, mas a CEF

ficou sabendo das decla

rações do presidente na

cional da instituição, que
negou em entrevistas

concedidas em Brasília e

Curitiba que a Caixa

fosse congelar os em

préstimos imobiliários, no

prim,eiro trimestre, As

únicas alterações nos fi

nanciamentos serão

aquelas da Resolução
386 (que limitou os finan

ciamentos a 3,500 UPC -

hoje equivalentes a

Cr$ 642mil) e às relativas
à redução g'lobal dos ní

veis de investimentos da
.

,

instituição,
Em Florianópolis as ta

be�s de concessão de

empréstimos simples e

.'

Ra�ionalllento não atinge
progralllas ,habitacionais
Tanto a Caixa Econômica Federal como a Caixa Econômica Estadual não receberam
nenhuma determinação para limitar os financiamentos destinados à construção de
casa própria. Mas há alterações no sistema. Nesta reportagem, um serviço completo.

são praticamente os' mente, No primeiro tri- igual a da Estadual, se

mesmos nas duas caixas,
I

mestre o aumento foi de você for tomprar um imó
com pequeninas varia- um pouco mais de cinco vel de 112,mil receberá

ções e com a diferença por cento, no segundo 101 mil, Se escolher o

que a Caixa Fede!--al tem passou de seis, no ter- praia máximo de 25
, I ,

tambem o plano hipote- ceiro foi de 8,7 por cento anos" pagara uma ptes-
céric, além do tiebitecio- e o último 9,1 por cento, tação mensal de 921 cru

na I, A diferença entre os No fim das contas, porém, zeiros. Terá de ter uma

dois planos é que o hipo- o plano habitacional é o renda de 3,587 cruzeiros,

tecário finançia apenas melhor, segundo fancio- O máximo que a Caixa fi-
70 por cento do valor de nários da Caixa, Este só é nancia é 642 mil, aplica
compra do imóvel, contra aplicado.. nos casos de dos a uma compra de

os 90 por cento do plano aquisição, para imóveis 1.714 mil cruzeiros para
habitacional, Além disso, com menos de seis cima, Em 15 anos, a pres
pelo habitacional as pres- meses de habite-se, O tação mensal desse fi

teçoes e o saldo aumen- hipotecário é para imó- nanciamento é 9, 179 cru
tam de acordo com o veis com meis de seis zeiros. Renda exigida:
salário-mínimo, enquanto meses de hélbite-se, mas 26,225 cruzeiros,

.que no hipotecário o au- também se destina a fi- As prestações variam

menta é trimestral, por nanciamentos para cons- de acordo com o número

correção monetária. No truçêo. de anos em que for liqui-
ano passado, por LEMBRETES dada a dívida, Um finan-

exemplo, o aumento das Não se esqueça: o ciamento de 150 mil, em

presteções do nebitecio- plano habitacional finan- 25 anos, vai dar uma

nal foi de 26,1 por cento cie. só 90 por cento do mensalidade de 1 '902
(contra os 43 por cento de valor cj_o imóvel que você cruzeiros, com uma renda

aumento do saláiio- quer comprar (os 90 por de 5,627, A mensàlidade

mínimo) e do hipotecário cento são concedidos do mesmo financilamento,
aproximadamente 30 por sobre o valor mínimo que em 10 anos, vai ficar em

cento, É preciso frisar, en- a Caixa avalia o imóvel), 2,343 cruzeiros, aumen

para aquisição ou cons- tretanto, que esses 30 por Assim., pela tabela da tando bastante em rela

ttuçêo de casa própria cento do hipotecário são Caixa Econômica Fede' ção à outra como se vê, A

(casa, apartamento, saia) ,acumulados trimestral- ral, que é praticamente, renda (que pode ser fami-

habitacionais das duas
Caixas continue o

mesmo, A Caixa Econô
mica Estadual continua

concedendo emprésti
mos simples' pagáveis
até 90 dias a juros de 3,5
por cento, no valor má
ximo de 80 mil cruzeiros,

Para valores pequenos,
há também um plano de

pagamento em 12 meses

sob o mesmo juro,
A 'diferença dos em

préstimos simples da Fe

deral em relação à Esta
dual é que vão até 120

dias para o valor máximo,
que também é de 80 mil,

A Federal também tem

um plano de pagamento
em até dez vezes, mas só

para os servidores públi
.cos. Valor máximo: 40

mil, Detalhe: as presta
ções são descontadas
em folha,

DIFERENÇAS I
Os planos de conces-

são de financiamentos

\

Durante os próximos dias
de janeiro e fevereiro, o

tempo será bom com tempe
raturas elevadas, ficando de
três a quatro dias abafado
sem' vento - o que fará com
que passe a instável, com

pancadas de chuva" trovoa
das, sujeito a saraivas espar
ças-chuvasdepedra, Virão
acompanhadas de ventos
fortes do quadrante sul, com
umidade do ar diminuta, A
tarde poderá ocorrer uma

brisa do mar menos fresca,
trazendo noites abafadas.
Esta previsão é feita por

José Altino Ferreira Santos
(foto), encarregadó do
Centro de Meteorologia, do
Ministério da Agricultura.
As' chuvas em janeiro e fe

vereiro serão 'mais ou menos
de 12 a 15' dias, "fora do
normal, uma vez que o nor

mal seria de oito dias de chu
vas para cada 30 dias", A

.ternperatura máxima para o
, período poderá variar de 25 a
35 graus; temperatura média
será de 18,5 a 24 graus, de
média mensal.
- Não haverá mudança no

verão rr.etereológico este
ano, Nos meses de janeiro e

fevereiro as chuvas trarão
enchentes rápidas, que oca

sionarão algamentos em

ruas e estradas, O desmata
mento está trazendo como

consequência o resseca

menta das margens dos rios,
Isso faz com que o solo não
tenha condições de absorver
a água da chuva e se forme
enxurradas e inundações,
NOVEMBRO E DEZEMBRO,'
'Durante o mês de no

vembro, -sequndo _s> serviço

de meteorologia, não acon

teceu nada de anormal. A

temperatura média do ar

ficou em 21,3 graus, 14 dias
«íe chuvas, com precipitação
de 179.0 milímetros durante
o mês, Média da temperatura
máxima foi de 24,8 graus,
contra 18,1 graus para a

média. da temperatura mí
nima. Durante o mês, o vento
su I apareceu apenas uma

, vez, com velocidade de 19,5
metros por ,segundo.

Em dezembro a tempera
tura média do ar foi de 23,7

graus, com 13 dias de chuvas
e precipitação de 249,5 milí
metros durante o mês. A
média da temperatura má
xima foi de 27,6 graus, contra
20,3 de média da tempera
tura mínima, Foram reqistra
dos quatro ventos fortes -

ventanias, No dia oito, às
16:16 horas, vento direção
sul, corn.zo.a metros por se
gundo. Ventania de 27,5 me

tros por segundo, direção
noroeste, foi registrada no

dia 15, às 18,24 horas, Ventos
de 19,5 metros 'por segundo,
direção, sul, ocorreu às 21 ,54
horas, do dia 27 e ventaniade
21,2 metros por segundo, foi
registrada às 16, 28 horas do

dia 28, com direção sueste,
MAXIMAS E MINIMAS

O mês de janeiro apresen
tou o seguinte comporta
mento em relação à tempera
tura: dia 10 temperatura má
xima 29.4 e mínima 23,0, dia 2
- 31 ,5 e 23,5, dia 3 - 30,2 e

24,2, dia 4-24,9 e 21,8, dia 5
- 24,2 e 21,1, dia 6 - 25,6 e

21,2, dia 7 - 25,5 e 18,2, dia 8
- 28,1 e 22,5 e dia 9 - 27,0,
graus contra 23.4 graus,

Ufsc revisa curríc-ulos
,

Cursos da Ufsc'que terão seus implica também na atualização
Currículos revisados este ano: Di- das disciplinas em termos de

reito, Economia, Ciências Con- programa e adequaçào ao enri

tábeis, Ciências da: Administra- quecimento dos conhecimentos

çáo e Biblioteconomia, Para o dos alunos, em face das novas

primeiro semestre já foram apro
vadas mudanças no Direito; Bi

blioteconomia e Administração,
As modificações nos demais cur

sos, em fase de elaboração, deve
rão ser implantados no segundo
semestre, No curso de Direito,
por exemplo, serão introduzidos
novamente as disciplinas de Me
dicina Legal e Direito Internacio
nal Privado, Também será im
Plantada uma nova disciplina no

Direito: Legislação Sobre Meno
res Infratores,
Ao anunciar as medidas o pro

fessor Acácio Santiago, diretor
do Centro Sócio-Econômico, a

, que pertencem os cursos, expli
cou que "a revisão dos currículos

perspectivas que -oferecem as

profissões em questão",

Sobre a reinclusão da disci

plina de Medicina Legal, San

tiago disse que a retirada da ca

deira do currículo de Direito, faz

alguns anos, criou "uma lacuna

insànáve! nos conhecimentos
dos bacharéis graduados pela
UFSC, A omissão, refletiu-se na

atuação de juízes, promotores,
advogados, procuradores e con

sultores jurídicos, "Como se trata

de um conhecimento indispen
sável a todos os ramos da, ciência

jurídica, é imperdoável que tenha
sido banida dos currículos sem

qualquer propósito",

CASA COQUEIROS
RUA PASCHOAL SIMONE

Casa recém-constru Ida, prontinha para morar, com área de 232m2. Ela tem uma sala com
29m2, sala de jantar, lavabo, estar fntimo, 3 quartos sendo um, o de casal, com banheiro

_ privativo, cozinha, área de serviço e dependências completas de empregada e garagem com
41m2. _

Preço: 960.000 sendo 640.000 financiado pelo SFH e saldo a combinar
Aceitamos terreno como parte de pagamento.
PORTAL - Trajano 18 loja fone 22-1981

liar) também tem de ser que todos esses valores tem que tttr terreno escti
maior: de 5,627 ela passa dos planos hipoteoários e tureoo. Em área da Ma
para 7,645,. Já um finan- habitacionais das duas rinha ou rural, que não
ciamento de 301 mil (90 Caixas, são válidos ape- tenha sido desmembrada·
por cento duma compra nas até o fim de março, do Incra, a Caixa não
de 334' mil) em 21 anos, pois eles mudam' trimes- aceita, Em caso de morte

por exemplo, cobrá uma tralmente, em geral com da pessoa que fez o fi
mensalidade . de pequenas variações, A nenciemento, cessa o

3,850,00, para uma renda nove tabela começou a pagamento das presta
exigida de 11,500,00 cru- vigorar no dia primeiro de ções. Se, porém: for um

zeiros. 'No plano hipote- janeiro, Outra coisa: as casal em que a mulher
cário, que financia só 70. despesas com um finan- tenhe entrado com um

por cento do valor do ciamento de 100 mil, por percentual e 'quem morre

imóvel que se quer com- exemplo, podem chegar é o homem, a mulher c'on
prar, um financiamento a sete mil cruzeiros, tinua pagando sua parte,'
de 200 mil cruzeiros somando-se pagámento Na Caixa Econômica Es
(sobre o valor de compra . de imposto, seguro e taxa tadual émeis ou menos a

, ,

ou avaliação mínima de de expediente, Num fi- mesma coisa, com a dife-
285' mil cruzeiros) para nanciamento de 642 mil rença que este exige dos

pagamento em 15 anos, a esse valor pode passar clientes a abertura de
rvensalidade fica em dos 15 mil cruzeiros. uma caderneta de pou-
2.463 cruzeiros e a renda Para conceder finan- pança, Normalmente, os

tem de ser 8,300 cruzei- ciamento, a Caixa Eco- financiamentos são libe
ras para cima, Já no

.

hômica Federal exige rados em 15, 20 dias,
plano habitacional, o preliminarmente que o Para fazer empréstimo
mesmo financiamento no candidato tenha conta simples nas duas Caixas,
mesmo número de anos corrente no estabeleci- o valor a ser concedido
(sobre uma valiação mí- menta, apresentação da depende basicamente do
nima de 222 mil cruzei- carteira de indentidede, saldo médio do cliente e

ros) a prestação mensal é CPF e declaração de de sua renda, Os emprés-
2,801 cruzeiros e a renda, renda, conforme modelo timos em geral são con

(fixa) 8,81,8 cruzeiros, É .tornecido. Para construir cedidos em dois, três

importante esclarecer casa própria, o candidato dias,

" GRUPO, EXECUTIVO GTE
NESTA CIDADE

Cornuruque-se com extrema facilidade,
E isso o que o KS - �rupo Executivo 800 dá GTE - faz, .

Permite ligações simultâneas retém ligaçóes; possibilita conferências
entre várias pessoas; mantem sigilo nas conversações e pode, ainda, ser
acoplado'a PAX, PBX e PABX,

KS é rapidez para empresas que crescem',
Solicite nossos serviços de venda. instalações e rnanutençáo

TABELA DE OPÇOES

I Grupo
, Executivo 816 822 829 849 860

Trorn:os 1 2 2 4 6

Ramais 6 2--3 10
J 10-20 30

,

I ti i =t DO BRASIL 5.A.

Vendas em Santa Catarina

SEGEL
Serviços Gerais ,de Eletricidade e Telefonia

CASA - BOM -ABRIGO
Estamos pintando esta casa.' Ela tem 246m2 de área, construlda em terreno de esquina em

Bom Abrigo. Projetada com amplas peças, salas de estar e jantar conjugadas, lavabo, estar

Intimo, 3 quartos sendo uma suite, dependências de empregada, depósito, lavanderia e

g<!ragem.
Entregamos esta casa em 5 dies,

'

PreÇGI Cr$ 980.000 sendo Cr$ 640.000 financiado pelo SFH e saldo a combinar.
Aceitamos terreno como parte de pagamento.
Portal - Trajano 18 Loja fonte 22-1981

Com o Cartão de Garantia e o

Cheque Especial você vai saber
como enfrentar todas as situações
neqócios, urgentes e qualquer
imprévisto que surgir,
Com a tranqüilidade de quem tem
sempre dinheiro no bolso,
-Converse com o gerente para
conhecer as vantagens do Cheque
Especial Mercantil do Brasil, E ter o
seu,

Sela otimista use o cheque certo
para as heras incertas. o Cheque
Especial Mercantil do

Administração e vendas G1E
. , /"

Rua Durval Melqu rades de Souza. 18 - Fones: 22· 7111 e 22- 7883 - Chácara"'é:fo Espanha - Ptonanóootís - se

Operações, Eretncroace e Projetos j

Rua Lacerda Counnno, 19- Fones: 22-4880 e 22-0937 . Chácara do Espanha - Ptortanócous - se

GIITEOTIIIIS!
USAO

CHEQUE ESPEelA
·IIIBCAITIL
DOBRASIL.

O cheque cer�opara as horas incertas
o Banco Mercantil do Brasil lança o .

Cheque Especial Mercantil do Brasil
para resolver os seus problemas
financeiros, principalmente aqueles
que surgem quando você menos

espera, nas ocasiões e nos locais
mais inusitados,

'

Cem -ele. o Cartão de Garantia, a

identificação dos portadores do
.

Cheque Especial. Que contém o seu

nome e assinatura. o número da sua

conta e o valor garantido pelo
Cheque Especial Mercantil do
Brasil. Mais segurança para você,

.. --_

-_. -

Converse com o gerente,

BancomercantildoBrasiI.S.A. um banco otimista
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JlCoperve prefere
não explicar o atraso

'"

A Coperve esteve reunida ontem à noite em Blumenau e decidiu divulgar hoje a

I is ta dos' aprovados no vestibular (veja pág 9). A baixo, os fatos quemovimentaram a Ufsc.

Esta rua foi descalçada
pela erosão das chuvas.

, Mas os moradores

pagaram o calçamento.
E agora?

Depois de morar sete anos no número 815', da
rua Elesbão Pinto da Luz, no Jardim Atlântico,
Maria das Dores Rodrigues, em setembro do ano

passado, pensou que finalmente veria sua rua

calçada e desapareceriam dois problemas: o
barro a sujeira que vinham com as chuvas. Mas
sua alegria, bem como a de cerca de vinte mora

dores do trecho superior daquela rua, não durou
muito. Em dezembro, exatamente 62'dias depois
de calçada pela Comcap, a Prefeitura iniciou a

retirada do calçamento. É que a lateral direita da
rua estava desabando. O meio-fio não resistiu a

erosão das chuvas e as lajotas começaram a ce

der. Daquela data até hoje, os problemas come-

çaram a se acumular.
'

"Sábado, então eu me desesperei. Um carro
. que vinha descendo a rua quase matou minha
filha de 5 anos. Aí eu vi que tinha que re

clamar", explica Maria das Dores que tem ainda
dois filhos pequenos. Ela foi uma das pessoas
que pagaram a pavimentação comunitária de
uma só vez: Cr$ 3.874,75.
Quando da retirada do calçamento, os funcid

nários encarregados da obra colocavam o mate
rial retirado na frente das residênciás. "Aí, do
lado, se formou um lago", reclama Maria Pa
checo, moradora no número 777, apontando para
o terreno ao lado da sua casa. As lajotas forma
ram uma barreira que impede a saída das águas
que, se acumulando, formam um pequeno lago.
PERIGO '

Todos concordam: no momento, o maior pe
rigo são os carros que trafegam velozmente pela
ladeira, na estrada de apenas dois metros e meio,
deixada pelos funcionários da Prefeitura. No
trecho superior, entre duas travessas, o calça
mente foi retirado da frente de sete residências,
onde moram mais de dez crianças de pouca
idáde. Estas crianças, estão impedidas pelos pais,
de brincar na rua. Além dos automóveis, eles
temem Ú declive brusco de mais de 20 metros,
existente no lado direito da rua. No local, existia
anteriormente uma lagoa que foi drenada, mas'
não aterrada.

Ontem pela manhã, Maria das Dores e seus três

o juiz avisa que criança
não pode participar de'

udancing" ou baile público
o juiz de menores da Capital estabeleceu portaria que

regulamenta a participação dos. menores no Carnaval deste
'

ano.

Em 10 itens o documento estabelece que crianças de cinco
anos não poderão participar de desfiles e que só menores de 14
anos em diante poderào ir a bailes' em clubes, ainda assim

acompanhados por algum responsável. São as seguintes as

normas baixadas pelo juiz Renato l\Ielillo Filho, 2" Juiz de
Menores Substituto;

.

10_ Não será permitido () ingresso de menore s de 18 anos

em casas de "dancings", ou de bailes públicos, qualquer que
seja {) título ou denominação que adotem; ,

.

2° - Só os menores de 14 anos em diante. se acompnnhudos
dos pais ou responsáveis, poderão participar dos bailes para
adultos, em clubes com entrada limitada a sócios,
3" - Os bailes infantis e juvenis. ficam condicionados ii

autorízaçáo deste Juízo e se encerraráo, obrigaturiumente. às
20 horas;

4tl - Para os bailes juvenis esse Iimite de horário poderá
ser ultrapassado, mediante permissào prévia, uma vez de
monstradas pelo clube interessado, as condiçôes de segurança
e de resguardo da integridade do menor;

5° - Nesses bailes (infantis e juvenis) não será permitida a

venda de bebidas alcoúlicas nem mesmo aos adultos,
6° - A participaçào de menores em préstitos de sociedude-,

carnavalescas. dependerá de autorizaçào, excluindo-se a de
menores afé cinco anos, que Ficam, igualmente. impedidos de
tomar parte em quaisquer desfiles de blocos. cordôe s ou esco

las de, samba,
7U_ () requerimento para Alvarú de ingresso de menores cm.

quaisquer festejos camuvalescos deve dar entrada no Cartório

dp Iuizudo d� Menores, com antecedência mínima de :') dias:
8° - A fiscalização e a vigflâucia serâo exercidas pejos Cô

missários deste Juizado, com a coluboraçáo das autoridades da
Secretaria de Scuuranca c Informuçôcs. especialmente da
Delegacia de Costumes, :\lenoFes. Jogos e Divcrsócs,

yu _ Fica designado o Comissário Chefe Nilton Anselmo da

Rosa, para em cooperaçâo com () Comissúrio Jooio Pedro Tasn��
organizar e dirigir os serviçox.de fixcalizaçâo c viailânciu,

lO" - Dê-se ampla publicidade ii presente Portaria. indu'
sive pelo Diário Oficial ria Justiça do Estado. bem <'onlO Sl'

l'omuniqul' () seu tl'or ao Sel'rl'túr�() de Segurança' l' Informa
çúes c aos Delegados Regional de Polícia c Delegado de Cos
lumes, �1l'nore.s. Jogos !-' Diversões,

As 8h de ontem já
havia poucas dúvidas de

que o resu Itado do ves

tibular não sairia na-
.

quela manhã. O presi
dente da Coperve, se

gundo o professor Ro
gério, do Centro de
Processamento de Da
dos dn Furb,. em Blu

menau, havia deixado

aquela cidade às 5t'1, em
direção a Florianópolis.

Más não chegara à

Coperve. E na sua. resi
dência informavam que
ele ainda se encontrava

em Blumenau. No dia

anterior a própria.
Coperve havia fixado as

8h de ontem como o

horário que a imprensa
receberia algum comu

nicado. Se 'as notícias
fossem 'boas, na hora

combinada alguém de,

veria cumprir o trato.

Mas apenas por volta

das 10h30min é que'
chegou à Coperve, si

tuada no segundo andar
do préd io da reitoria da

Ufsc, o professor Mar

r;,jIjo Dias dos Santos.

Segundo outros mem

bros da Com issão que

chegaram lá antes, ele

seria o porta-voz das
decisões do presidente
Edu Rosa, que não apa
receria. Marcílio chegou
e iniciou uma reunião'

�
; I t

com Fauzi Mustafa EI-

-mashni, Glauco Ro

drigues
.

Correa, Aldo

Schutz, Adalberto Piz
z otato e Raimundo

Zumblick, membros da

.
Coperve.

Em alguns minutos

deliberaram os termos

da nota oficial que dis
tribuiram à imprensa. O
assessor de imprensa da

Ufsc, José Hamilton
Martinelli foi chamado
à sala da reunião, para
auxiliar na redação da
nota de sete linhas.

Pouco mais de meia ho

ra depois de iniciada a

o
o
o

Alguns dias antes

da maratona - iniciada
dia 9 último -, os

17.186 candidatos

foram avisados

que as listas com os

nomes dos 6.412

classificados seriam

anunciadas dia 17.

Três dias já se

passaram e ninguém
sabe informar quando
serão divulgadas.

Jardim Atlântico, rua Elesbão Pinto da Luz: o efeito devas tedot das águas?
filhos quase foram atropelados por um Volkswa
gen, de Porto Alegre, que desceu a ladeira, em
velocidade, sem buzinar.

Um prédio está sendo ameaçado. Com o des
moronamento do barranco está tombando um

poste que, por sua vez, estica os fios da rede
elétrica e está tirando o reboco da -casa. O fio
esticado está a ponto de rebentar. O morador foi
até a Celesc Rara reclamar. Mas recebeu como

resposta que teria de pagar Cr$ 400,00 para que o

poste fosse consertado.
SEM RESPOSTA
"Eles foram amontoando as lajotas por aí e

fiem deram explicação para-isso", comenta San
tina Calazans, que mora na casa 811. Sahtina está
pagando a pavimentação' em 24 prestações de
Cr$ 252,00, o que dá um total de Cr$ 6.048,00.
Alguns moradores foram até a Prefeitura re

clamar, mas não obtiveram nenhuma resposta
sobre o reinício das obras no local. "Mas se a

gente atrasa um dia, tem que pagar um dinheirão
de juros", conta Santina Calazans. Ela, como
Maria das Dores, mora no trecho superior da rua,
onde o calçamento foi retirado numa extensão de
mais de 75 metros.
Mais abaixo do morro, à cerca de 50 metros

dali, há um trecho bem mais extenso, de cerca de
100 metros, com as mesmas características: as
frentes das casas foram atravancadas de lajotas.
Além disso, falta um face de luz: "Tá tudo escuro
por aqui", reclama Maria Pacheco. "Ainda bem
que o problema do lixo acabou", comenta 'Juce-

,

nir Faraco, que mora no númer.o 767.' Durante
muito tempo, a rua náo era servida pelos caminh
ões de coleta de lixo, o que obrigava os morado
res a lançar os d�fri�ós nos terrenos baldios das
redondezas.
Neste último trecho, a chuva está trazendo

barro para dentro das casas. No início desta se

mana, por exemplo, o jardim da casa de Maria
Pacheco ficou completamente alagado. As cal
çadas precisam ser lavadas para se livrar do ver

melhão do barro. "Este mês, a minha conta de
água passou de 37 pará 90 cruzeiros", reclama, a
moradora do prédio 777. Diariamente, ela tem
que lavar toda a casa.

O serviço redobrou para muitas donas-de-casa,
como, por exemplo, Maria das Dores quemostra
a mão ferida: "foi ajudando o meu marido a retirar
as lajotas da frente da' casa". O material acumu-

.

lado na sua casa não permitia a entrada do auto
móvel. Mesmo assim, ela adverte a Prefeitura:
"Estão roubando tudo". De noite, dizem, algu
mas pessoas levam as lajotas.
Sem prazo determinado paraa recuperação da

rua, os moradores estão desiludidos. "Agora
eles estão fazendo o calçadão da Felipe. E, como
diz a propaganda da televisão, ainda vão ficar lá
por quatro meses", comenta Santina Calazans.

.",

reunião os repórteres
presentes receberam có

pias mimeografadas da

lacônica comunicação.

"os técnicos do compu
tador trabalharem sob

._
E

_

Ipressão. ,ntao reso ve-

mos não fixar nova da-
ta para não pressionar

As três 'estações de rá- os técnicos. Assim

dio que estavam com quando tivermos as lis

postos de transmissão tagens avisamos
..

a toda

montados no hall da imprensa com alguma
reitoria transmitiram o .antecendência para que

teor da nota na voz de todos saibam da data e

horário definitivos". Eseus próprios locutores,
já que nenhum membro claro que a partir" da
da Comissão se dispôs a -admissão de que há um

lê-lá ou dar maiores ex- problema técnico e de
plicações, Após a distri- que ªs !!_st�g�rrs, segun
buição eles fecharam-se do palavras _d� próprio
novamente em reunião. -

Marcílio podem sair

Alguns minutos de- "em � 2,' ,24 ou 36 ho-.

!pois, entretanto, a Co- ras",." está confirmado

missão resolveu abrir as
. que-a Coperve não tem

portas para a \imprensa idéia de quando poderá
e Marcílio Dias dos tornar público os resul

Santos deu algumas in- fados do vestibular.

formações adicionais.'
Teria havido algum pro-.

blema: as conferências
não "fechavam". Isto é,

números finais que de
viam ser iguais entre si,
não estavam sendo. E a

fixação de uma nova
data para' divulgar resul
tados faria, segundo o

porta-voz da Coperve,

José
.

Edu Rosa, que
assina a nota oficial,
não esteve na manhã' de
ontem na. Coperve., Se
gundo alguns membros
da Comissão, voltou pa
ra Blumenau, segundo
outros, estava em casa,

descansando depois de

algumas noites insones

junto ao computador.

·se pode
bater o
recorde
de atraso

Santa Catarina está
como um dos candidatos

"

mais firmes ao recorde de
demora na divulgaç_ão de

resutteiios de vestibular.
Em Recife, Pernambuco,
os resultados foram di

vulgados 24 horas' após o

término. das provas. Em
Curitiba, quatro dias de

pois (as provas termina
ram domingo, na quinta,
antes do meio dia sairam
as listas). Em Porto

Alegre, às Bh da manhã
do dia' seguinte ao fim do
vestibular já se sabia

quem havia sido classifi
cado: Em Brasília, a de

mora foi de quatro horas.
No Rio de Janeiro o vesti

bular terminou às 12h de

domingo e os resultados
sairam às 12h de terça
feira: exatamente 48
horas depois. Aqui as

provas terminaram às 11h
do dia 12, querte-teire
Hoje é dia 20, quinta
feira.

Em sete

linhas, o
aviso da
Coperve,

É a seguinte a íntegra
da nota oficial de sete li

nhas que transferiu "sine

die" a divulgação das lis

tas de aprovados no ves

tibular: "A Coperve, con
siderando problemr :

técnicos havidos nos ;, __:

balhos de processa
mento dos relatórios fi

nais, comunica que fica

adiada a pubiiceçêo dos

resultados do Concurso

Vestibular Jan/77, para
data a ser estabelecida e

divulgada pelos veículos
de comunicação, tão 10gQ
sejam completados os re

feridos trabalhos. Floria

nópolis, 19.01.77 - Pro

fess.or José Edu Rosa,
presidente da Copetve''. I.

Sobre as 17 casas que
foram, ao longo do

tempo, sendo construí
das na área do Forte, a

Sesas não tem ainda
planos "de remaneja
menta". Mas assegura
que uma solução, "que
não origine problemas
de ordem social", terá
de ser' encontrada, já
que os estudos paisagíS
ticos deverão sacrificar
mesmo as bananeiras
que hoje ocupam parte
da área e que, por certo,
não faziam parte do con

junto histórico.

A história do forte em restauração
Concluído em 1750 e impiedoeemente destruída du rante os longos anos de abandonp, em marçoPonta Grossa sere mais uma atração para os turistas

Aproxi.madamente
três mil metros quadra
dos de área fortificada,
construída em três pa
vimentos, a cerca de 60
metros de altitude em re

laçao ao nível do mar e

guardando, .atrás de pa
redes de pedra que vão
de 80 centímetros a dois
metros de espessu ra, os

espaços da sala de co
mando, capela, quartel
da tropa,. cozinha e

praça de guerra, com

sala da guarda e prisão,
constituem o conjunto
do Forte de São José da

setembro do ano pas-.
sado e contando com o

trabalho de dois técní
cos de nível superior,
dois de nível médio e

cerca de 10 operários
especializados, deverá
ficar concluída até

março deste ano, com a

aplicação de recursos

da ordem de Cr$
298.560,00.
PROJETOS SUBSE-
QUENTES

Na reunião realizada
ontem, na Secretaria d�
Educaçáo, Saúde' e As
sistência Social do rnu-

Ponta Grossa, na Praia nicípio, presentes o se

'do Forte, em Jurerê, que cretário João Ader'son
está, sendo restaurado Flores, a professora
pela empresa Aresta Sara Regina Silveira de

. Construção e Planeja- 'Souza, da Comissão
·'mento Limitada, de Curi- Municipal do Patrimônio
tiba, contratada da Pre- _ Histórico e. Artístico, o

feitura Municipal de Flo- professor Alroino Eble,
rianópolis. do Museu de Antropolo-
Aprimei ra etapa dessa gia da Utsc.e o arquiteto

restau ração' co m- José La Pastina FHho, da
preende a estabilizaçáo Aresta, o diretor da em

das ruínas.da capela e da presa contratada, arqui
,antig'a casa de co- teto Ciro Muller Corrêa,
mando; na parte supe� . informou sobre as 13.ta
rior do forte. Iniciada em pas subsequentes de

serviço no forte e acer- triângulo "de fogo cru

tau outros trabalhos a zado" com as fortalezas

serem desenvolvidos na de Anhato-Mirim e de

área.
As próximas etapas do

trabalho de restauração
do forte, cujos projetos
devem ainda ser subme
tidos ao Instituto Nacio
nal do Patrimônio Histó
rico e Artístico Nacional,
já que as ruínas são to

madas como monu-
. mento histórico ("e esse

tipo de trabalho precisa
ir sendo projetado em

etapas., conforme vai se

'definindo. e concreti
zand o a anterior"),
abrangem a parte inter
mediária, com o quartel
da tropa e a cozinha, e o

nível inferior, onde es-
. tava a praça de guerra.

HISTÓRIA ESQUECIDA
O forte de São José da

Ponta Grossa teve cons

trução ini"ciada em 1740
e concluída em 1750,
projetado pelo próprio
governador da época,
brigaQeiro Silva p.aes.
Serviâ, form:�lndo um

Santo Antônio dos' Ra
tones, para a defesa da
entrada da barra Norte

da Ilha de Santa Cata-
.

rina. Teve vida útil até

1777, quando da che

gada dos invasores es

panhóis, ficando, de

pois, no semi-abandono
e mais tarde no aban
dono total .

Encontrava-se, ao

tempo do início das
obras de restauração,
em mau ,...estado, amea

çando ruir e já total
mente desprovido de al

gumas partes de sua es

trutura inicial. Tanto que
a empresa restauradora
se limitará a tratar das'

partes para as quais haja
indícios de como foram

originalmente, deixando
aquelas de cuja confor

mação não há mais ves

tígios.
Paralelo ao trabalho

Ufsc iniciará pesquisa
geológica na área do

forte, procurando peças
e' resíduos históricos,
que servirão para

-

o

Museu da Fortaleza, que
a Prefeitura deverá criar
no Forte de São José,
depois de concluídas
todas as etapas da obra
e desenvolvidos os tra

balhos de paisagismo de

seus arredores.

PEÇA VALIOSA
Para o arquiteto Ciro

Corrêa, de Aresta, o

Forte de São José é peça
de um valioso conjunto
histórico que o Estado
catarinense herdou, e

que [é O maior, em seu

gênero, no País. Poucas
das fortalezas brasilei
ras têm a escala e, por
isso, a importância ar

quitetônica das seis que
restam das 17. que se

construiu em Santa Ca-.
tarina. Em razão do que
ele entende que "pre- �

servar esses monumen-

de restauração, o Insti- tos· remanescentes .deve

tuto de Antropologia da ser meta prioritária na
,

área cultural".

"São Paulo tem Ber

tioga, um forte mínimo;
o Paraná tem a Ilha do

Mel, um quinto da cons

truçáo de São José; e o

Rio Grande do Sul não
tem nenhuma fortaleza
na linha litorânea. Só no.

Rio de Janeiro e no

Norte do País - acres

centa - vamos encon

trar fortalezas da rele
vância das que ficaram �

para Santa Catarina".



o aluno jamais tinha pegado uma

prova oral. E agora alí estava, diante
de um Professor de Direito Penal,
prestes a responder sobre coisas que ele

jamais havia prestado atenção e, muito

menos, estudado. Acostumado a passar
anos a fio a base da cola, via-se,
repentinamente a frente de um Profes
sor, considerado terror, ávido por per
guntas, "as' mais terríveis". Além disso,
havia uma excessiva timidez que não o

deixava sequer balbuciar. Como pas-
sar?

*

Como o seu nome começa com uma
letra que finda o alfabeto, seria dos
últimos a ser chamado. E pôs a sua

imaginativa cabeça a pensar como se

sairia desta. Que sairia tinha a mais �

absoluta certeza - sempre se saiu na

maior. Mas agora ali estava, diante de
um desses dilemas aparentemente inso
lúveis. Além disso era o último ano, os

convites de formatura já estavam pron
tos, a família se arrumando em roupas
e festas - o que fazer? O que dizer?

*.

Oh luminosa lampadazinha que apare
ceu proveniente só Deus lá sabe daon
de! O aflito aluno chegou, finalmente,
a uma conclusão que não deixaria
margens a outros pensamentos ... Que
maravilha!

Deu no -Informe JB (do
Jornal do Brasil, é claro) :
"Em setembro, realizou-se
um congresso de turismo no

balneário de Camboriú, em

Santa Catarina;
Em novembro, para que es

se congresso pudesse ser rea

lizado, o Conselho Nacional
de Turismo firmou um con

vênio com a Prefeitura da
cidade.
Na semana passada, para
que esse convênio pudesse
produzir efeitos legais, foi

publicado no Diário Ofi
ciar'. '

*

Aliás, o nosso calendário tu

rístico também é assim: de
trás prá frente...

Apesar de não ser fruta de

estação, foi encontrada, no

interior de uma garrafa de

Coca-Cola, uma casca de pi
nhão...
-----

Ainda a propósito do mal
falado e I não divuldado
vestibular: não' causará sur

presa se, daqui a pouco (se
não a partir de hoje) a

imprensa nacional em peso
vier a dizer horrores em

relação a esse excesso de

prtensâo (vestibular compli
cado, cheio de cores, gabari
tos diferentes, 'mil opções) e

dessa insuficiência' de capa
cidade tanto técnica quanto
humana que está irritando a

opinião pública em geral e

não apenas os envolvidos
direta ou indiretamente.

*

Aliás, esses rolos todos es-

tão srvindo prá mostrar o

quão subdesenvolvida a nos

sa Universidade é.

*

A nenhuma o aluno respondeu. Não

sabia, passava adiante, pedia prá res

ponder depois, o homem não sabia
nada vezes nada, o mais fundmental. O
profssor, num ato de benevolência,
solicitou que o cara disesse o que sabia
a respeito da matéria.

- Direito Penal? Direito Penal é...
E por aí ficou... E começou o papo:
- Professor, é o seguinte: a matéria

eu sei, mas é que não estou em

condições psicológicas de responder
porque me caso amanhã. de manhã
meio sobre o forçado. E como o

senhor sabe, casamento forçado está
incluso no Direito Civil e não no

Penal.. . E por aí foi, desembestando,
falando das dificuldades de um casa

mento nos dias que correm, principal
mente com filho já a caminho...

- Sabe como é, não? A carestia,
essas coisas, um horror.

*

No chinês

*

I .

PUnia Bueno Neto, filho do Plinio
Bueno Filho (o nosso Secretário da

Administração] fez aniversário antes
. d'ontem e, por causa disso, reuniu
os seus vinte melhores amigos em

torno de uma lauta mesa (com
Giselle, sua irmã, à cabeceira) de
comidas chinesas, as mais variadas,

,

no Restaurante Prayon da Beira-Mar
Norte.

*

O empapuço foi absolutament geral

- e os seus vinte melhores amigos,
repentinamente, se transformaram
em vinte melhores glutões: em dois

tempos, como num passe de mágica,
devoraram camarões empanados,
porco acre-doce, carnes de vaca,

. peixes e galinhas com broto de

bambu, e mais aquela deliciosa ba
nana caramelada como sobremesa.

Tudo isso regado a vinhos, cervejas
e guaranás já que havia os que não
bebiam.

CÂNCER - Evite o nervo
sismo e não seja demasiada
mente descuidado, neste

dia. Aja com calma e pru
dência, principalmente ao

lidar com o seu dinheiro.
Tarde propícia aOS negó
cios, ao trabalho, viagens e

,para os assuntos legais.
LEÃO - Dia dos mais fa
voráveis a .tudo quese rela
cione com trabalho, negó
cios e amizades. Procure
esforçar-se mais, agora, pois
a fase é das melhores para
a suaelevação material. Su
cesso social, amoroso e em

viagens.
VIRGEM - Boa saúde e

excelente disposição, ao

trabalho e demais ativida
des. Procure a companhia
de pessoas inteligentes e de
conhecimentos elevados,
para que possa prosperar
mais ainda. Favorável ao

amor e às via�ens.

Darci Costa

A Mâquinaâo Sexo; de Pasquale Festa Campanille.
As informações relativas a

horários e programas são

Ifornecidas pela • empresa,
exibidora; são também de

sua responsabilidade as alte

rações e trocas de última
hora,. referentes ,a fílmes
anunciados e não exibidos.
O VELHO FUZIL (Le
Vieux Fusil) Nos últimos
momentos da ocupação na

zista na França, um grupo
deles violenta a esposa e

filha de urn professor; urn

irreverssfvel desejo de vin

gança é cumprido com a

utilizaça:o de uma velha ar

ma para a missão de' vin

gança. Romy Schneider e

Philipe Noiret formam o

. casal; 6 diretor é Roberto

Eurico, engenhoso ,e larga
mente influenciado pela es

colá do cinema americano.
18 anos. Cecomtur

2-4-7,45-9,45
MATARONA DA MORTE

(Tht) Marathin Man) Thril
ler dirigido por John'

Schlesinger, o cineasta de
Perdidos na Noite e O Dia
do Gaíanhoto. Um con

fronto entre o in telecto e a'

violência, num roteiro de
William Goldman, a partir
de seu próprio romance,
onde alguns momentos de
bom suspense se juntam a

observações em tomo da
cidade de New York. T a

ta-se de uma trama in terna

cional, onde urn ex-carrasco
nazista move urna persegui
ção a urn ingênuo estudan
te universitário. Com Dus
tin Hoffmann, Laurence

HOR6sco�o

Rose de Primo, Pedro Aguinaga, Zury Machado e· Ivo Schmithausen no

restaurante do Doze

Sto_diecl<
Papeou, passou

O professor, nessas alturas, já estava

quase às lágrinas com o drama do

rapaz, não sabia mais o que fazer. E

penalizado, perguntou:
- Quanto é que você está precisando

prá passar?
- Seis, Professor, balbuciou o aluno

baixando os olhos.
*

� Está bem. Mas fique sabendo que
E foi aí que, como que acordando de não costumo fazer essas coisas, que
um pesadelo, ouviu o seu nome. Trê- não é do meu feitio e patati, patata....
mulo (inclusive seriabom que tremesse Mas 'vamos lá: vou lhe dar essa nota
- se possível mais ainda), levantou-se e com dor na consciência, mas corres-

dirigiu-se até o local do sacrifício. ponde a um presente de casamento.
Sentou-se. Sua boca quase não se abria: Porque, na realidade, além de não
assim como o seu peito batia acelerada- merecer, você não sabe absolutamente
mente o que, com toda a carteza nada...
chamada a atenção do professor que *

babava-se diante de um aluno nervo-' Passados alguns anos, e o rapaz con-

soo .. E perguntas choveram. tinua solteiro até hoje...

A saúde em segundo plano?
-A Fundação de Amparo à Tecnologia e Meio

Ambiente, que atende pelo feminino nome de

Fatma, está dizendo que só vai divulgar o

resultado dos exames poluitivos feitos nas praias
da Ilha de Santa Catarina no final da temporada.
Até lá, quem sabe, os banhistas (principalmente
os que frequentam as praias rente as duas baías

que nos rodeiam) já estarão devidamente poluí
dos - como, aliás, se já não estivessem...

*

E quanto as praiasconstatadas poluídas? Vão

acabar com elas ou com a poluição? Ou será que
a poluição vai acabar com os banhistas? Se bem

que, pelo, que parece e a decisão de divulgar os

resultados após a temporada de verão confirma,
há o receio de, antevendo a, resposta dos exames,

espantar o turista...

CINEMA

Olivier e Roy Scheider. 18
anos. São José 3-7,45-9,45.
A MÁQUINA DO SEXO -

Comédia erótica italiana,
explorando a idéia de atra

vés .do sexo criar fonte de

energia elétrica. O elenco
tem os nomes de Agostina
Bellí, Luigi Proitti, Eleono
ra Giorgi e Christian De

Sica, filho de Vittorio De

Sicca, O prestígio do dire-
'tor Pasquale Festa Campa
nille atualmente é nenhum;
são fortíssimas as hipóteses
de uma pomochanchada,
Arrisque quem. quiser. Ritz
5-7.45-9.45'

AS MULH.ERES DO SEXO
VIOLENTO 'nacional,

.

com José Mojica Marins,
Joana de Oliveira, Lírio
BertellL 18 .anos, Coral
3-8-1 O horas.
O ESQUADRÃO IMPLA-.
CÁVEL (the Seven Ups)
de Philipe D'Antoní, com

Roy Scheider e Tony Lo
Bianco. 18 anos. JALISCO
8 horas.

o TRIUNFO DE HÉRCU-
,

LES

GAPPA, A REVOLTA
DOS MONSTROS - 14
anos. GLÓRIA 8 horas.
ERIK, O VIKING
CORAÇÕES E MENTES -

18 anos: ROXY 2 e 8
horas.
A REENCARNAÇÃó�bÉ
PETER' PROUD, de J." Lee
Thompson, com Michael
Sarrazini, Jennifer O'Neíl,
18 anos. RAlÁ 8 horas.

Omar Cardoso

ÁRIES - Este dia poderá
ser completamente seu, des
de que aja com inteligência,
dinamismo e autü-confian
ça, Terá ótimas chances de

ganhar' dinheiro e de elevar
-se profissionalmente. Exce
lente para o amor e as

viagens.
TOURO - É um dia espe
tacular para viagens, para
solicitar favores de pessoas
influentes e para fazer be
néficas e originais amizades.
Todavia, aja com bom sen

so, ao realizar negócios, e

use sua in teligência, ao tra

tar com superiores hierár

quicos. Pode amar.

G�MEOS _ Esta quinta-fei
ra, ainda traz a influência
da sua oitava casa astral,
portan to cuide-se, Gêmeos
evite as coisas que, pode
trazer problemas do passa
do, favorável porém a mui
tas coisas depois das 18
horas.

LIBRA - Dia um tanto

negativo para você. Será de
todo conveniente evitar he

sitações, principalmente ao

realizar negócios e no cam

po profissional. Cuide da

saúde e não discuta com

ninguém.
ESCORPIÃO - Excelente
'influência astral para as

sumir compromissos p,es
soais e para tratar de ques
tões relacionadas com a

Justiça. O fluxo também
favorece novas amizades e

o emprego de novas idéias,
em seu trabalho. Pode
amar.

SAGITÁRIO - Cuide. dos
assuntos mais importantes,
em primeiro lugar, neste
dia. Deixe os negócios para,
o período da tarde, pois
maiores serão suas chances

.

de sucesso. Noite feliz para
o amor e o convívio com

os familiares. Pode vfajar.
CAPRICÓRNIO Seja
mais ativo, ao realizar negó
cios, e mais objetivo, em

seu campo profissional. O
fluxo é favorável ao aumen

to de seus conhecimentos e

à sua elevação psíquica. Paz
íntima, sentimental e muita
harmonia familiar.

AQUÁRIO - Não saia da
rotina e evite pressa. Faça
apenas o inadiável e evite
coisas que possam abalar o

seu crédito e reputação. A
saúde está um tanto quanto
frágil, requerendo de você
maiores cuidados. Neutro
ao amor e viagens.
PEIXES - Tome cuidado
com pessoas do sexo opos
to, nascidas em Virgem,
neste dia. Evite, também,
falar demais e a cólera. Por
outro lado, o fluxo é dós
melhores para tratar dos

papéis de seu cas amen to.
Boas notícias.

*

Aliás, poderia-se insinuar que, nessas alturas, o

turismo está acima da saúde...Quem diria, hem?

A partir de meados de fevereiro a Telesc deixará
de cobrar, na conta mensal em geral, a tal Cota
de Previdência, o qu� corresponde a 15 por cento
do serviço medido (o mesmo que ligações urba

nas), 15 por cento da assinatura e mais 10 por
cento sobre as taxas de interurbano.

Isso mostra que, a partir de fevereiro a nossa

conta .telefõnica estará menor ou poderemos
telefonar muito mais, pagando a mesma coisa.

__CLUBES-------4

Cacilda é o destaque de hoje Fernanda, rainha do Carnaval de Fló
rianópolis de 1976

O CLUBE DOZE DE AGOSTO já
fixou normas para expedição de convi
tes durante o Carnaval de 1977. São as

seguintes: •

- O convite será fornecido por solicita
ção escrita do sócio proprietário, para
pessoas que, comprovadamente residam
em outra localidade e apresentem do
cumento de identidade ou carteira de
sócio do Clube de igual categoria; a

juizo da Diretoria, e mediante o reco

lhimento, a título de taxa de frequên
cia, dasimportãncias constantes na ta
bela que segue:
INDIVIDUAL • CASAL

1 - noite - Cr$ 600,00 Cr$ 900,00
2 - noites. - Cr$ 900,00 'Cr$ 1.200,00 Patrícia, presença constante em Jurerê

3 - noites - Cr$ 1.200,00 Cr$ 1.500,�
4 - noites - Cr$ 1.500,00 Cr$ 1.800,00 O LIC. promoverá Carnaval infantil.
_ As solicitações de convites serão Será no Domingo e haverá concurso de

atendidas até o dia 18 de Fevereiro, no fantasias para a petizada.
horário comercial. Dos dias 19 a 22, xxx

no horário de 17 às 18 horas, exclusí- A Decoração do LIRA, já em anda-

vamente e sem exceção. mento, tem por motivo os diferentes
_ A Diretoria, a fim de resguardar os jogos populares, tais como : baralho,
interesses dos sócios, reserva-se o direto dominó, swoke r, xadrez, bolão, etc.

de suspender a venda de convites no xxx

momento que entender conveniente. Cada vez aumenta mais o movimento
., _ lOQL ." _ll-os ...s.álwQ.9l>_....e"it..Qffimg9.s.. na sede do

O Destaque de hoie é CACILDA filha CLUBE DOZE DE. AGOSTO em Jure
do casal Ári Kardec Bosco ,(Dalva rê. São barracas, traillers e todos aque
Machado) de Melo, quepassa as suas les que querem curtir com comedida-
férias em Canasvieiras. de, uma pria no fim de semana. PA-

xxx TRÍCIA é uma presença constante,
Grande expectativa, pal'a saber-se quem valorizando ainda mais a bela paisagem.
sucederá a bonita Fernanda Veríssimo xxx

de Souza como rairiha do Carnaval de Rose de Primo está pretendendo voltar

Florianópolis. A transmissão da faixa para o Carnaval de Florianópolis, mas

será feita durante o Baile Municipal. diz que desta vez vem sozinha para
xxx poder curtir integralmente a ilha.

r .

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO e CULTURA
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

DEPARTAMENTP DE ADMINISTRAÇÃO GERAL.

DIVISÃO DO MATERIAL

TOMADA DE PREÇOS N� 003/77
De ordem superior,' torno público 'que a Divisão do Material da Universidade Federal de

Santa Catarina, fará realizar às 16:00 horas, do próximo dia 10. de fevereiro do corrente ano
em sua Sala de Concorrências, localizada no prédio da Reitoria"':" Trindade, nesta Cidade, �
recebimento e imediata abertura das propostas à Tomada de Preços acima referida, destinada
à. aquisi.ção de mato de consumo, equipamento e permanente para cirurgia, macroscopia e
histoloqia p/o Departamento de Patologia do Centro Bio-Médico.

Outrossim, informo que <li respectivos Editais acham-se afixados no mesmo local acima
mencionado e que <li esclarecimentos necessários serão prestados aos interessados de segundaà sexta-feira no horário de 14.oo'às 18.00 horas.

'

E Para que chegue ao conhecimento de todos publique-se o presente na forma da lei.
Florianópolis, 17 de janeiro de 1977

DIVISÃO DO MATERIAL
Miriam �evedo de Castro
Chefe da Seção de Compras
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FeRimo do balanco eln 3tde dezembro·de 1976
-

BALANÇO CONSOLIDADO EM 31.12.76

PASSIVOATIVO

NÃO EXIGíVEL
Capital e Reservas ... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 634.471.576,02
EXIGíVEL
Depósitos e outros Recursos 4.448.387.199,25
Repasses 1.712.229.600,66
Outras Exi9ib�lidades /

3.348.647.769,01 9.509.264.568,92
RESULTADOS PENDENTES. . . .. 231.899.302,88
CONTAS DE COMPENSAÇÃO 12.293.505.921,26
INVESTIDORES DOS FUNDOS MÚTUO E DL-157....... 127.313.262,28

22.796.454.631,36.

. DISPONíVEL .

REAllZAvEL
Empréstimos e Financiamentos 5.828.524.098;57
Outras Aplicações. . . . . . . . . . . . . . . . . .. 487.544.817,39
Outras Créditos .. , ,

.. 2.954.487.181,37
IMOBILIZADO ' !.

RESUlTOS PENDENTES .

CONTAS DE COMPENSAÇÃO .

FUNDOS DE INVESTIMENTOS .

838.121.628,87

9.270.556.097,33
148.633.413,62
118.324.308,00

12.293.505.921,26
127.313.262,28

22.796.454.631,36

DEMONSTRACAO CONSOLIDADA DA CONTA LUCROS E PERDAS EM 31.12.76

CRÉDITODÉBITO

398.490.646,55
195.064.862,28

7.084.854,21
151.803.662,23
21.470.994,00
47.789.910,'00
18.426.400,00

15.533,32

DESPESAS OPERACIONAIS .

DESPESAS ADMINISTRATIVAS .

AMORTIZAÇÃO DO IMOBILIZADO E OUTRAS .

RESERVAS E FUNDOS .

PROVISÃO PARA O IMPOSTO DE RENDA .

GRATIFICAÇÃO A DIRETORIA E AO PESSOAL .

DIVIDENDOS AOS ACIONISTAS .

SALDO TRANSFERIDO P/O EXERCíCIO SEGUINTE .

510.769.757,66
245.459.255,69
52.348.941,07
22.679.417,11
8.871.569,72

17.921,34

RECEITAS OPERACIONAIS .

RECEITAS DE APLlCAÇOES E FINANCIAMENTOS .

lUCROS DIVERSOS .

OUTRAS RENDAS .

REVERSÃO DE RESERVAS E FUNDOS .

SALDO TRANSFERIDO DO SEMESTRE ANTERIOR .

840.146.862,59 840.146.862,59

�1Ji)@[N@ BANCO DE INVESTIMENTO S/A.
Sociedade de Capital Aberto - Certificado GEMEC/ACA-72/289

, Carta Patente-nf 71/550. de 06.04.71

Inscrição no CGC n? 11558.657/0001

00@ITil@[J'Ú'@ BancoNacional do Norte S.A.
Sociedade de Capital Aberto - AUlorização'PQ_GEMEC-R-1840

de 030670 - Carta Patente n? 2679 de 18.08.1942 -clnscnçêo no CGC n? 10.781 532/0001

----------------------------�-------------------------------------------

ATIVO PASSIVOATIVO PASSIVO

NÃO EXIGIVEL
Capital e Reservas
EXIGIVEL
Depósitos
Repasses
Outras EXigibilidades
RESULTADOS PENDENTES,
CONTAS DE COMPENSAÇÃO.

40,855.753,24 NÃO EXIGIVEL
Capital e Reservas
EXIGIVEL

Depositas.
Repasses -:

Outras exiçtbilidades .

RESULTADOS PENDENTES
CONTAS DE COMPENSAÇÃO. . •.

INVESTIDORES DOS FUNDOS MUTUO E DL·157

613.887 365,26 DISPONIVEL
REALIZAVEL
Empréstimos.
Outras Aplicações
Outros Creditas
IMOBILIZADO
RESULTADOS PENDENTES
CONTAS DE COMPENSAÇÃO
FUNDOS DE INVESTIMENTOS.

DISPONIVEL
REAlIZAVEL

Empréstimos.
Outras Aplicações ,

Outros Créditos
IMOBILIZADO.
RESULTADOS PENDENTES.
CONTAS DE COMPENSAÇÃO

271.262.983,55 126716.114,00
1 595 969.050,62

1.781,327,16
102423.670,42 1.700.174.048,20

5162252.04
98557.843,87

2855.681 257,88
127313.262.28

4827.744417,51

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA LUCROS E PERDAS EM 31.12.76

5.123916.159,78
120.653.530,38
16.648.414,49

6.090.860.934.32
11 965.966 404.23

5.563 '009.653.96
40.832.832.40.

6.090.860 934.32
11.965.966.404.23

1.542.950237.51
175.083.545,84

2.855681.257.88
127.313.262,28

4.827.744.417,51

DEMONSTRAÇAO DA CONTA LUCROS E PERDAS EM 31.12.76

DtBITO CRtD1TOCRtDITODtBITO
\

96 520.372.75
150.632.236,86

4 908 039.83
47.055584.00
11 715.000,00
27.299 084.00
8.222.400,00

6.531.97
346.359249,41

DESPESAS OPERACIONAIS
DESPESAS ADMINISTRATlVAS.

AMORTIZAÇÃO DO IMOBILIZADO E OUTRAS
RESERVAS E FUNDOS
PROVISAO PARA O IMPOSTO DE RENDA

GRATIFICAÇÃO A DIRETORIA E AO PESSOAL
DIVIDENDOS AOS ACIONISTAS
SALDO TRANSFERIDO P,O EXERCICIO SEGU!NTE

97.729.686,75
11 898743.58

218.536,70
32 432 588.00

886 000,00
5.014.297,00
4 992000,00

1.249.21

DESPESAS OPERACIONAIS
DESPESAS ADMINISTRATIVAS ,

AMORTIZAÇÃO DO IMOBILIZADO E OUTRAS
RESERVAS E FUNDOS ,.,

PROVISÃO PARA O IMPOSTO DE RENDA

GRATIFICAÇÃO A DIRETORIA E AO PESSOAL.
DIVIDENDOS AOS ACIONISTAS,

.

SALDO TRANSFERIDO P/O EXERCICIO SEGUINTE

282.200.148.74
3.369.892,46

49 339 421.42
10537.901,63

906.290.34
5 594.82

RECEITAS OPERACIONAIS .. .

RECEITAS DE APlICAÇOES E FINANCIAMENTOS
LUCROS DIVERSOS
OUTRAS RENDAS
REVERSÃO DE RESERVAS E FUNDOS. ..

SALDO T.RANSFERIDO DO SEMESTRE ANTERIÓR

138.806.089.26

405 245.32
7 955.459.37
6 000 000.00

._ ...... ?307.29
153173.101.24

RECEITAS OPERACIONAIS ...•..

RECEITAS DE OUTRAS APlICAÇOES
LUCROS DIVERSOS
OUTRAS RENDAS... . . .

REVERSÃO DE RESERVAS E FUNDOS.
SALDO TRANSFERIDO DO SEMESTRE ANTERIOR346.359.249,41

153.173.101,24

00@IT\)@0'l]@ CRÉDITO IMOBILlARIO S.A.OO@IT\)@[J'Ú'@ CRÉDITO, FINANCIAMENTOS E INVESTIMENTOS S.A.
SOCiedade de Capital Aberto - Registro GEMECIRCA-72/412

Carta Palente n? 212, de 07 1264

Inscrição no CGC n? 10 781 524/000'-10

Carta Patente nC A-67/26B7, do Banco Central do Brasil

lnscriçào no CGC n? 10925675/0001
Inscrrção no BNH n? 34

�-_._------- -----------------�--.------�--------------------------------------�.�
..

PASSIVOATIVOPASSIVOATIVO

NÃO EXIGIVEL
Capital e Reservas
EXIGIVEL
Recursas do Púbtlco (Ced Poupança
Letras lrnobi! )
BNH . Asaistência Financeira
Outras EXigibilidades
RESULTADOS PENDENTES
CONTAS DE COMPENSAÇÃO

NÃO EXIGIVEL

Capital e Reservas
EXIGIVEL
Aceites Oambiais
Repasses
Outras Extqib'lttõades
RESULTADOS PENDENTES
CONTAS DÉ COt,1PENSAÇÃO

155.155.580,1020 794 587.72 105.784373,90DISPONIVEL
REAUZAVEL
Ftnanciamentos
Outras Aplicações
Outros Creditas
IMOBILIZADO
RESULTADOS PENDENTES.
CONTAS DE COMPENSAÇÃO

DISPONIVEL
REALIZAVEL
Financiamentos
Outras Aplicações-
Outros Creditas

IMOBILIZADO
RESULTADOS PENDENTES
CONTAS DE COMPENSAÇAO

113 942 183,21

1.206 273.981.06
12.376.404.70
2 917 500.94

, 887873.812,55
3.264.597.279,35

1 201 049 898,83
9.013 551,31 1 116.291.994,85

623859,80
1.037.795.475.20
2.268 653.513,06

1.257 371 363,08
13 567 729,82

_1.,ª!F.l!73.812,5q
3 264 597.279,35

1 037.795475.20
2 268 653 513,06

DEMONSTRAÇAD DA CONTA LUCROS E PERDAS EM 31.12.76DEMONSTRAÇÃO DA CONTA LUCROS E PERDAS EM 31.12.76
---- .. ---------------�------------------�--�--------------------------------------��---

Dt'BITD CRtDITO
.. -------_.--_.--.......-------------------------+----------------------------------------�---

CRtDITODtBITO

DESPESAS OPERACIONAIS.
DESPESAS ADMINISTRATIVAS. .'.

AMORTIZAÇÃO DO IMOBILIZADO E OUTRAS
RESERVAS E FUNDOS
PROVISÃO PARA O IMPOSTO DE RENDA

GRATIFICAÇÃO A DIRETORIA E AO PESSOAL
DIVIDENDOS AOS ACIONISTAS
SALDO TRANSFERIDO P/O SEMESTRE SEGUINTE

28 274.126.21
19.850.957,38

23 036 737.00
3 452.000.00
6.456527.00
2 752 000.00

6 779,60

171.221 785.97
7.829191,04
1.934 289.34
46.767.599,05
5.123.550.00
8 145 770,00
2 ',60 000,00

RECEITÃS OPERACIONAIS
RECEITAS DE OUTRAS APLICAÇOES .

LUCROS DIVERSOS. .

OUTRAS RENDAS
•

REVERSÃO DE RESERVAS E FUNDOS
SALDO TRANSFERIDO DO EXERCICIO ANTERIOR

53.943.073,23
27.061 455.96

679307.92
1.851 681.38
290 059,62
3.549.08

24.802.877,58
213 563 435,83

1 916.880,68
1.298.991,31
1 600 000,00

RECEITAS OPERACIONAIS ...

RECEITAS DE APlICAÇOES E FINANCIAMENTOS
LUCROS DIVERSOS
OUTRAS RENDAS
REVERSAO DE RESERVAS E FUNDOS
SALDO TRANSFERIDO DO EXERCICIO ANTERIOR

83.829127,19 243.182.185,40 243.182.185,4083.829127,19

00@ITil@[J'Ú'@ DISTRIBUIDORA DE TiTUlOS E VAl,ORES MOBILlARIOS S/A.
Carta Patente n:' A-6B/2674 de: 30 0676 - fnscrtçao no CGC n" 10972 057/0001

W@JIT\)@[J'Ú'@ CORRETORA DE VALORES MOBILlARIOS E CAMBIO S/A.
Carta Patente n:' A-71/31B3, ele 30 06 76 - tnscrtcêo no CGC nO 09,793 746/0001174

----------------------A-TI-VO�-------------------.-------
..

-------------PA-S-S-I\-'O---------------.-------------------------------,----------------------------------_.. _-------

PASSIVOATIVO

1 644.666,28DISPONIVEL
REALIZAVEL
Titulas Destinados a Venda,
Outros Créditos
IMOBILIZADO.
RESULTADOS PENDENTES
CONTAS DE COMPENSAÇAO

NÃO EXIGIVEL

Capital e Reservas
EXIGIVEL

NAO EXIGIVEL
Capital e Reservas
EXIGIVEL

5783.676,27DISPONIVEL
REALIZAVEL 6.518225,1310247696,23

11.909.764.77
300.427,62

186.482.804.62
200.337.663,29

27.232 244.69
1 127.247,57
200.548.70

234.811 636.69
269 155 353,92

7.335768,25
865.29

_�� 482
.. ª°.1L�

200 337.663,29

22 305.551,27
1 790.469.73

234 811 636.69
269.155,353.92

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA LUCROS E PERDAS EM 31.12,76DEMONSTRAÇÃO DA CONTA LUCROS E PERDAS E� 31.12.76

DtBITO CRtDITODEBITO' CRtDITD

4744674,87
3377 638,58

18410,43
1 222 219.76
195 000.00
440.000,00
300 000,00

107.25

DESPESAS OPERACIONAIS'
DESPESAS ADMINISTRATIVAS
AMORTIZAÇAO DO IMOBILIZADO E OUTRAS
RESERVAS E FUNDOS.
PROVISÃO PARA O IMPOSTO DE RENDA.'
GRATIFICAÇÃO A DIRETORIA E AO PESSOAL.
SALDO TRANSFERIDO P/O EXERCICIO SEGUINTE

1.476094,84
5577,91

1.?88.934,42
99 444,00
434.232,00

865.29

,2357.887,3n

5.030,00
941 815,42

____ . ...i!!i.�
3305148.46

RECEITAS OPERACIONAIS
RECEITAS DE APlICAÇOES
LUCROS DIVERSOS
OUTRAS RENDAS
REVERSÃO DE RESERVAS E FUNDOS
SALDO TRANSFERIDO DO SEMESTRE ANTERIOR

8 659681,46
1,464 471,44

·3055.73
93 568,00
75.219,76
2 054.50

RECEITAS OPERACIONAIS
RECEITAS DE OUTRAS APlICAÇOES
LUCROS DIVERSOS
OUTRAS RENDAS.. .

REVERSÃO DE RESERVAS E FUNDOS
SALDO TRANSFERIDO DO EXERCICIO ANTERIOR

3.305148,4610 298 050.89 10 298 050.89
"

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

DIRETORIAS EXECUTIVAS

Presidente: Jorge Amorim Baptista da Silva; Vice-Presidentes: Manoel Teixeira Bueno, José Porfirio de Andrade Moraes, Manoel Victor Telles Moreira, António Machado Guimarães.
I

Banco Nacional do Norte SI A: Alberto Sá Corrêa Alves, Jonas Torres, Pergentino Hollanda dos Santos Filho; Banorte-Banco de Investimento SI A: lázaro José Teixeira;
Banorte-Crêdlto, Financiamentos e Investimentos SI A: António Rafael Jobim Giordano, José Costa Táboas, Mauro Augusto Amin; Banorte-Crédito Imobiliário SIA: José Cardosc
da Cunha, Nelson da Matta, Rubens Borges Bezerra, José de Anchieta Couto Caraciolo; Banorte-Corretora de Valores Mobiliários e Câmbio S/ A: Gerdt Weber,Arist6teles de
Moraes e Silva, Lindemberg Freire Jordão.

.

.

.

.

Banco Nacional-do Norte S/A: Martiniano José Fernandes, Luiz Gonzaga Cardoso Ayres, Tancredo Coimbra; Banorté -- Crédito Imobiliário S/A: Martiniano José Fernandes, luiz Gonzaga
Cardoso Ayres, Joviniano Maranhão de Souza; Banorte - Banco de Investimento S/A, Banorte -- Crédito, Financiamentos e Investimentos S/A, Banorte - Corretora de Valores
Mobiliários e Câmbio S/A: Joviniano Maranhão de Souza, luiz Gonzaga Cardoso Ayres e Tancredo Coimbra; Banorte -- Distribuidora de Titulos e Valores Mobiliários S/A: Martiniano
José Fernandes, Luiz Gonza�a Cardoso Ayres e Amauri da Costa Pinto .

. Banco Nacional do Norte S/A: Djalma Desenzi; REG.CRC 3126/PE,MEC/UFP 396; Banorte-Banco de Investimento S/A: Nelson de Freitas-CRC 26795-GS-RS-PE; Sanorte-CrédUo
Financiamentos e lnvestirnentos SI A: Sivaldo Calheiros Costa-REG.CRC 15531 PE; Sanorte-Distribuidora de Titulos e Valores Mobiliários SI A: Agapito Ferreira da Silva-REG.CRC
3465/PE; Banorte-Crédito Imobiliário S/A: Micael de Souza Jurema -- CRC 4237/PE; Banorte-Corretora de Valores Môbiliários e Câmbio S/A.:. pjalma Desenzi.

CONSELHOS FISCAIS

CONTADORES

I
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SofISticadas
jóias assinadas

por Marcus
Joalheiro

Carmem Lúcia Cotrin. A
beleza em foco está vera

neando em Canasvieiras
onde é hóspede do casal

. Rubens Pereira Oliveira.
)

xxx

Arte - Luiz Si, um nome

na arte plástica em Santa
Catarina, está terminando
50 trabalhos para expor
em São Paulo e Rio de
Janeiro.

Congresso - Os Srs. Car
los Florentino e Germano
Gerahardt, presidente e

Secretãrio da Federação
Brasileira das Sociedades
de Tuberculose proceden
te de Brasília estiveram
em nossa cidade para tra-

tar da realização do XVIII
Congresso, ue será em no

vembro na capital catari
nense.

Ars-Artis/Verão 77, reali
zada na última semana,
no Centro Comercial
ARS.
Carmem Lúcia - Proce
dente de São Paulo já há

alguns dias encontra-se .em

nossa cidade, a bonita

xxx

Almoço - Em companhia
do elegante casal Lea e

Antônio Carlos da Nova,
anteontem almocei no

Restaurante Manolo's.
xXX

No Iate - Domingo o

el egante casal Stavros
Kotzias e seus filhos, Ca
co e Anastácio, almoça
ram com amigos a bordo
do seu Iate.

xxx

Cartier - Marcus Joalhei
ro está recebendo uma co-

xxx

Peixoto - Luiz Paulo Pei
xoto está recebendo cum

primentos pela promoção

príetârío de "Alice Mo
das".

xxx

'Maquilador - Luiz, o fa
moso maquilador das mais

. bonitas e sofisticadas mu-
,

lheres do Rio, pensando
seriamente em conhecer o
carnaval, aqui na ilha. A

informação foi de Oldy
Cabeleireiro, onde Luiz
atende o mundo elegante
do Rio.

Nossos

leção das mais modernas

jóias Cartier, para seus

exigentes clientes.

xxx

Mulher do Ano - Status
a principal revista masculi
na do Brasil e também
mais exigente na seleção
das mulheres que enfei
tam suas páginas, lançou
o Concurso Mulher do
Ano.. A edição de Janeiro,
traz a vence dora que é
Sandra Brea, que além de
outros prêmios recebeu
duas passagens a Europa,
e .serâ retratada por Darcy
Penteado.

putado Dejandir Dalpas
quale.

xxx

Votarão 13 ligas e 43

clubes vinculados direta
mente à entidade.

Quem chega - Chegando
de uma Viagem ao Rio de
Janeiro onde apresentou a

coleção de sua moda de

promoção "Alto Verão e·

Brasil Inverno 77" no

Sheraton Hotel, o casal
Francisco Lambert pro-

No Tourist - Acabado de
ser informado que conti
nua com intenso movi

mento, reunindo o mundo

elegante do SuldoEstado,
nQS fins de semana, a boa.
te do Laguna Tourist Ho,
teL

Sistema Financeiro

xxx xxx

xxx

Inauguração - Da direto
ria da Alusud, Aluminio
do Sul S.A., estou rece

bendo convite para a sole
nidade de inauguração de

seu parque industrial, hoje
às 11 horas, em Tubarão.

Casamento - Marcado pa
ra o dia 5 próximo às 19

horas na Igreja Nossa Se

nhora do Rosário, o casa

mento de Ligia Maria Cu
nha Bonato e Luiz Antô

nio Deczka,

Homenagens - O coronel
Aviador e Sra. José Porn

peu dos Magalhães Brasil,
recebeu merecidas home

nagens de nossa socieda
de, por motivo de sua

transferência para Brasflia.

•

XXx
xxx

Chegando - Já estão de

regresso da viagem a Ma
ceió, onde participaram
da reunião do Conselho
da Untao Parlamentar In

terestadual, o Deputado e

Sra. Nelson Pedrini e De-

...... t ";.

&�� PASSAGENS E TURISMO �T��.·
C.G.C.M.F. N? 62.207.204/000'

Regls,ros: EMBRATUR 08.00324005· IATA·Recife n? 57·8·4G87

234.741,20

xxx

EleiçãO - A
.

Federação .

Atlética Catarinense mar

cou para dia 22, às 15

horas, a realização da elei

ção de sua nova diretoria.
A reunião terá como local
o salão nobre do Instituto
Estadual de Educação.

cumprimentos a Sra. Mari
ta de Carvalho Bastos, pe
lo seu aniversário hoje.

_.' .. _ •.. _ ..... AT.!Y.Q___ .__ ... _ .... __ .� _ ...•. _._. ...•..•"._ ... _ ... ��Vo . . _

Nilza Regina
S. Müller e Dauth

Emmendorfer, na

cerimônia de

casamento realizada
em Itaja!.

xxx

An íve rsário

g @]ITD@[J. @
resumo do balan� cln 31 ele dezembro de 1976

. . "

DISPONivEl .'
REALlZAVEl
Empréstimos e Financiamentos. .. .191.170,57
Outras Apucações. . .� 2.147.359,23
Outros Créditos.. 757.596,4�
IMOBILIZADO
RESULTADOS PENDENTES ..

CONTAS DE COMPENSAÇAo.

�--�--

""""'��"'"'''""'''
O!,". .:':

���J
-

.

-

'"";":-=:-. � �

��S6�fl��t.?��NÓ���A���;DO E OLiTRAS PERDAS 54� ��U� i RECEITAS OPERACiONAiS,... .. ... 1321599,92
RESERVAS E FUNDOS 381.548.00

I
RECEITAS DE APLlCAÇOES E FINANCIAMENTOS.

PROVISÃO PARA O IMPOSTO DE RENDA. 69.0.00.00 LUCROS DIVERSOS.. .. .. 124,336,50
GRATIFICAÇÃO AO'PESSOAL.. 103.ÓOO.00. OUTRAS RENDAS e.· ·e .. 15.000,00
SALDOS OUE SE TRANSFERE P/O SEMESTRE 150.299.47 REVERSÃO DE RESERVAS E FUNDOS .

SEGUINTE

,-. 1715.864.961
SALDO TRANSFERIDO DO SE�ESTRÉ ANTERIOR. .254.928.54

.-

-:015'864.96

NÃO EXIGiVEl
Capital e Reservas
EXIGIVEl
Contas Correntes

.
Outras Exigibilidades ..

RESULTADOS PENDENTES .

CONTAS DE COMPENSAÇÃO

2.900.0'4.61
1.775,96

11' 6.865.80
4.699.435.56

680.779,19

3.096.126,26
25' .702,30

1.116.865.80
4.699.435.56

DEMONSTRAÇAo DA CONTA lUCROS E PERDAS EM 31.12.76
, __ ,_", • __ ••• _. • _._ ••• _ •• _. o •• :_ ···-0_"_'· __ • . ._.

DfOBtTO CRfODITO

,

, ..

00@][]j)@)IT4]@ CORRETORA 'DE SEGUROS S/A
C.G.C. N° '0.603.488/0001·02· Registro na SUSEP N? '269

DESPESAS OPERACIONAIS ...

DESPESAS ADMINISTRATIVAS., .

AMORT IZAÇÃO DO IMOBILIZADO E OUTRAS PEROAS .

RESERVAS E FUNDOS .

PROVISÃO PARA O IMPOSTO DE RENDA ..

SALDO UUE SE TRANSFERE PIO EXERCiclO SEGUINTE

DIRETORIA

CONSELHO FISCAL

CONTADORES

296.727.23 RECEITAS OPERACIONAIS ... .. ,.,...... .

'.195.'28.24 RECEITAS DE "APLlCAÇOES E FINANCIAMENTOS ...

, 1 5.397. 1 5 LUCROS .DIVERSOS.
188.567.00 OUTRAS RENDAS.
8.500.00· REVERSÃO DE RESERVAS E FUNDOS .

1.775.96 SALDO TRANSFERIDO DO SEMESTRE ANTERIOR.
, .806.095,58

, .542.629,92

=-=-=.:::=��
- .

.::.=.=.�T�-=----=-=-=� -=-�-.='=.'-::-':_��.F=- .. ==_-�.��=�.::: _ PASSI.i�':::':_--=-�= =. �� �_::::--=

DISPONIVEl 537764,72 I NÃO EXIGIVEL
REALlZAvEL

I
Capf tet e

Rese.,.vas
','

584.774.99
Outras Aplicações. . EXIG1VEL
Outros Créditos.. .

__

583.521 ,� 583.521.26 Contas Correntes .

IMOBILlZAOO . 385.332,56 Outras Extqlbtlidades . . 798.289,96
RESULTADOS PENDENTES. 26.745.88 RESULTADOS PENDENTES

"; 150.299,47
CONTAS DE COMPENSAÇÃO 500.00 i CONTAS DE COMPENSAÇÃO ... �OO,OO

-�864.42 i 1.533.864.42
• I

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA LUCROS E PERDAS EM 3'.12.76

Banorte Corretora de Seguros S.A.: Diretor-Presidente: Jorge Amorim Baptista da Silva; Diretores Vice-Prestdentes: Manoel Teixeira Bueno, José Partiria de Andrade Moraes,
Manoel Victor Telles Moreira e Antônio Machado Guimarães; Diretor Técnico: Adilson Oliveira Brunner - San Remo Passagens e Turismo Ltda.: Jorge Amorim Baptista da
Silva, Manoel Teixeira Bueno, José Porfirio de Andrade Moraes, Manoel Victor Telles Moreira e Antônio Machado Guimarães.

'

247.580.95

15.884,7'
, .806.095.58

,.

Banorte Corretora de Seguros S.A.: Martinia�o José Fernandes, luiz Gonzaga Cardoso Ayres e Amaury da Costa Pinto.

Banorte Corretora de Sequros S.A.: Djalma Desenzi - Reg. CRC 31261 PE. MECI UFP 396; San Remo Passagens e Turismo Ltda.: Rubens Sanchez - CRC n? 60.825-SP.

Sistell18 Financeiro Banorte
DEMONSTRATIVO DOS COMPROMISSOS DE RECOMPRA OU COMPRA DE TíTULOS DE RENDA FIXA
RESOlUÇÃO 366 DO BANCO CENTRAL - ACORDOS A PREÇO FIXO - VALORES EM Cr$ 1.000,00

BANCO NACIONAL DO NORTE S.A.

ESPI:CIE DE COMPROMISSOS:
COM INSTiTUIÇOES NÃO FINANCEIRAS, PESSOAS FISICAS E PESSOAS JURIDICAS

Letras do Tesouro Nacional ' : .

Obrigações Reajustáveis do Tesouro Nacional .

COM INSTITUIÇOES FINANCEIRAS
Letras do Tesouro Nacional : .

Obrigações Reajustáveis do Tesouro Nacional : .

Certificados de Depósitos Bancários .

Letras de Câmbio , .

TOTAl ' :.

BANORTE CORRETORA DE VALORES MOBILlARIOS E CAMBIO S.A.

ESPI:CIE DE COMPROMISSOS: .

COM INSTlTUIÇOES NÃ'O FINANCEIRAS, PESSOAS FISICAS E PESSOAS JURIDICAS
Certificados de Depósitos Bancários .- .

Letras de Câmbio .

COM INSTITUIÇOES FINANCEIRAS
letras de Câmbio .- ..

'

.. -. .

TOTAL :
.

BANORTE DISTRIBUIDORA DE TITULOS E VALORES MOBILlARIOS S.A.

ESPI:CIE DE COMPROMISSOS:

COM INSTITUIÇOES NÃO FINANCEIRAS, PESSOAS FlslCAS E PESSOAS JURIDICAS
Certificados de Depósitos Bancários .

Letras de Câmbio .

Até 15 dias De 16 a 30 dias De 31 a 60 dias De 61 a 90 dias Mais de 90 dias Totals

129.153 12.683 4.847 2.119 1.111 149.913
185 - - - 185

.'.

22.302 1.130
I

- - - 23.432
I13.900 - - - - 13.900

9.357 1.082 1.461 - - 11.900 I6.617 . - - - - 6.617
I I181.514 14.895 6.308 2.119

.

1 .111 205.947
I

Até 15 dias De 16 a 30 dias De 31 a 60 dias De 61 a 90 dias Mats de 90 dias Totais

2.390 '6.082 285 i 59 547 9.463
5.956 4.788 4.803 3.136 9.510 I 2a.193

- - 207 -
- 207

-

8.346 10.870 5.295 3.295 10.057 37.863

Até 15 dias De 16 a 30 dias De 31 a 60 dias De 61 a 90 dias Mais de 90 dias Totais

29.763 5.547 1.923 197 274 37.704
19.944 4.419 , 5.488 7.003 11.402 48.256

49.707 9.966 7.411 7.200
.... 11.676 85.960

; .. '

•

�... I

TOTAl . . : .
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COELHÃO AUTOM ÚVEJS
Rua Francisco Tolenti no,

11 F"np?2·7180.

BRASILlA - VERMELHO NOBRE
VOLKS1300-AZUL .•.....
VOLKS 1300 L - MARROM CARAVELLE
VOLKS 1500 - VERDE GUARUJÁ

.

KOMBI - AZUL -

...........•

� JENDIROBA �� AUTOMOVEIS LTOA. �

CHEVROLET OPALA VÁRIAS CORES 1977

CHEVROLET CHEVETTE VARIAS CORES 1977
CHEVETTE VÁRIAS CORES >! ••••••••• 1976'
OPALACUP� :, 1975
CORCEL LUXO 1977
CORCEL LUXO 1976
VOLKS 1300 , 1977

AVENIDA HERCrLlO LUZ ESQ. RUA: ANITA GARf-'
BALDI 119 FONE: 22-0192 22-1392

.

ADILSON AUTOMÓVEIS
�

..

RUA.' A.NTONO Ll!Z, F()"'F 22-7979

Cf_)MP.RA VENDE TROCA

CHEVETTE SL AZUL • . . . . . . . • • •. 1976
FUSCA 1300 VERMELHO ... 1975
CHARGER R/T BRONZE BRILHANTE 1974
MAVERICK SUPER LUXO AZUL .. , 1975
CHARGE R À/T VERDE. . . . . • • . • 1973
FUSCA 1500 VE RDE .•..•..•.. 1972
FUSCA 1500 AMARELO 1971
CR�DITO IMEDIATO - FINANCIAMENTO AT� 24 ��E
SES
PAGAMOS MELHOR PELO SEU CARRO USADO ..

':8 er RA lV{}\ :(� _1
COM[RCIAl BEIRA MAR VEICUIOS f RfPR�SE"TACOE5 lTO'A

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

Fone 22-5757 -' 22-9944 - 22-9344

Volksvvagen Verde 1300 • • • • . . • • . • . • . .. 1967
Volkswagen Bege 1500 .••.•.... , ...•.. 1974

Volkswagen Marron 1500 ••.••••••.•••• 1974
Volkswaqen Azul 1500 •••.

'

••.•••• ", • • •• 1973

Volkswagen Azul 1500 . • . . . • . . • . . . . • .. 1971
Variant Branca •••••••.•••. '. • . . • • 1976
Passat Verde •• • • • . • • • • • • • . • • . • . 1975 .

Brasilia Azul Diamante •.••• '. • . . . . . . . 1974
Ford Corcel Luxo Vermelho • • • • • • • • 1974
Chevette Verde •..• '. • • • • • • • . • • . . • 1974
Dodge Dart Amarelo • '. • • . . . • • • . . . • . •. 1971

Dodge 1800 Azul ••.•••.••••••..••. 1973
Chevrolet -Opalà 4 portas Amarelo .••• '. . . .' 197,3J'

I

Compra - Vende - Troca - Financia

-.". ;;'y

OPTO. DE VENDA DE VE(CULOS USADOS

MAVERICK BÓRDEAUX •••••••••• _ •••. 1975
CORCELSEDAN OURO •••••••••••••• 1975
CORCEL CUP� BRANCO' ••••••••••••••. 1973
CORCEL GT V. PRETO •••••••• ; •••• , � •• 1972
CORCFL CUP� VERDE ••• , •••.� •

"

•••••. 1972
DODGE 1.800 BRANCO .•••••••••••••. 1974
DODGE 1.800 VERDE •••••••••••••••. 1974
VOLKS 1.500 BRANCO. • • • • • • • • • • • • •• 1974

DIPRONAL, paga melhor pelo seu ve{culo.

Rua Gaspar Outra 90
Estreito ;- Fpolis
Fone: 44-0522

PASST LS - BRANCO POLAR : ..

VARI�NT - BRANCO POLAR .

1600 - VERMELHO NOBRE .

P'ASSAT LM - BEGE ALABASTRO
1300 L - AMARELO IMPERIAL ..

1300 N -; AZUL DANÚBIO .

1300 N - VERMELHO NOBRE .

VARIANT - MARROM CARAVELLE .

VARIANT - AZUL CAiÇARA ....•. .' ..
CHEVROLET OPALA - COBRE METÁLICO .

MAVERICK - AMARELO CLARO. ..

BRASI LIA - BRANCO LÓTUS .

1300 N - VERDE HIPPIE .

KOMBI STD - BRANCO LÓTUS .

VARIANT - AMARELO COLONIAL.
VARIANT - BRANCO LÓTUS ...
DODGE DART - OURO METÁLICO
1500 - AMARELO COLONIAL.
VARIANT - ÀZUL PAVÃO
FTL - BRANCO LÓTUS ...
KOMBI STD - BEGE CLARO

1976

1976
1976
1975
1975
1975

,1975
1974

.

1974
1974
1974
1973
1973
1973
1972
19:-2
1972
1972
1971
1971.
1969

VOLKS-1300-1971
Cr$ 15.000,00 à vista. Ver e tratar à rua Des. Pedro
Silva - 112 - Apto. 8 - Coqueiros - prbximo ao

Trjtão.

1975
1976
ts.
1972
1974

MEYER VErCULOS

RUA FÚLVIO ADUCCI, 597 - TE L: 44-1169

ED. MARTINHO O'HARO
Transfere-se contrato de apto, com 3 quartos. Tratar: Rua
Belarmino Corres, 26' - Trindade, fone: 33-0827.

,

SENHOR SO

..

CHARGER RT AMARELO 1973
CHEVROLET CARAVAN 1975
DODGE DART COUPE 1971
CHARGER RT H}73
DODGE 1800 LUXO 1975
DODGE 1800 LUXO VERMELHO 1974
DODGE 1800 SE BRANCO 1974
DODGE 1800 SE BRANCO 1975

VENDE-SE APTO-PEQUENO
Situado na rua Rafael Bandeira - 47 - Ed. Miriam, com 3

quartos, sala, cozi nha e área de serviço. Tratar: rua Tenente
Silveira - 48 - Ed. Novo Rio - apto. 101 - fone:
22-Ú518.

Procura quarto para alugar em casa de famllía,
Paga-se bem. Falar com J.B. - fone: 22-3790 ou

_22-3389.

REVENDEDOR AUTORIZADO �� CHRYSlER
. � do BRASIL

APTO. PEQUENO
NO EDF. ANDRÉA COM 62,92m2, UM QUARTO, SALA,
COZ1NHA, BANHEI RO, AZULEJOS DECORADOS ATÉ O

TETO, TODO CARPETADO.
ENTRADA - Cr$ 60.000,00,
SALDO TOTALMENTE FINANCIADO
TRATAR NA RUA FEI_iPE SCHMIDT, 27 EDF. DI S

VELHO SOBRELOJA SALAS 16/17 - OU FONES

22-3537� 226551 - REGIS IMÓVEIS CRECI 58.

#fIIIIIiror isa
Uma Empresa integrante do Grupo Sul Brasileiro

.J:\gofa aos domii;gas PLANTÃO DE VEI\mAS

AUTORIZi·\DO

ALUGA-SE
ED. MICH E LE - Apartamento cOm 2 quartos, BWC Soei ai,
sala grande, com sacada (acarpetada), copa-cozinha, depen-
dâncla de empregada, área de serviço e garagem \'
ED. MICHELE - Apartamento com 4 quartos (1 suite), 4
BWC, sala de estar social, copa, cozinha, áreas de serviço
interna e externa, dependência completa de, empregada,
todo acarpetado com garagem •

AV. RIO BRANCO - Casa com 3 quartos, sala, cozinha,
sala de· jantar, BWC social, dependência de empregada,
armários embutidos e telefone.
PREDIBENS - Av. Rio Branco, 104 - CRECI 131 - fones
22-6099 e 22-6756

LIMPEZA DE FOSSA E
DESINTUPIMENTO EM GERAL

Tratar: rua Max Schrann - antigo Posto 5
Estreito - Fpolis. Fone 44-1181.

carros com GARANTIA DI; REVENDEDO�'

Venha escolher com calma seu carro usado m.

Santos Saraiva, 654 - Estreito
Corcel - Mav.erick - Dodge Darts- Brasília -

Passat - vw - Opala - Chevete - Rural -

Galaxie e outros.

CASA EM CURITIBA
TROCA-SE

Otima 'residência c/telefone, trocamos por im6vel em Fpolis.
Base: Cr$ 480.000,00. Tratar diretamente pelo fone:

44-3023.'
.

KOMBIS FURGÃO
FORD F-350 FURGÃO L971
R.J. REYNOLDS TABACOS DO BRASIL

I
LTOA - POSSUI PARA VENDA 6 VEfCU
LOS ACIMA DISCRIMINADOS, OS MES
MOS PODERÃO SER' VISTOS DURANTE
OS DIAS - 20 A 25 DE JANEI RO DE
1977.
A RUA ALMI RANTÊ BARROSO S;N
(JUNTO A SEDE DO CLUBE NAUTlCO
ALMIRANTE BARROSO S/N), TRATAR
COM SR. LUIZ
PROPOSTAS EM ENVELOPES FECHADOS
E ENTREGUES ATI: O DIA 27/01/77. NO

MESMO.ENDEREÇO - ITAJAf - SC.

"PRAIA DE· PEREQUE-VENDE-SE"
CASA DE ALVENARIA TOTALMENTE MOSI

.LlADA, LOCALIZADA A POUCOS METROS DO
MAR. NEGÓCIO DE OCASIÃO.
TRATAR: RUA' CEL. BUCHElE 620 - OU PELO
FON E - 63-291
TIJUCAS - SC.

- COMPRAMOS: I móveis em construção, assumimos saldo
devedor junto aos incorporadores. Pagamos à vista parcela da

poupança e lucro.

Salas, Kitínetes, Apartamentos e Lojas
ACN -" Assessoria Catarinense de Neg6cios Ltda, Rua Felipe
Schmidt, 21 - Centro Comercial "ARS" - Conjunto 410 -

Telefones: 22-4291 - {.2-8770 - 22-976&

VENDO BARCO VELEIRO COMPLETAMFNIE
NOVO, SEM USO.
PREÇO DE OCASIÃO.
TRATAR RUA HERC(LlO LUZ, 416 - FONE
44-0037
ITAJA( _·Sç

CASA 261m2

Jardim' Anchieta: contendo '4 quartos (uma suite), living,
sala de jantar, escri tóri o, varanda, banheiro social, copa,
cozinha, dependência completa de empregada, garagem para'
3 carros, lavanderia e churrasqueira, armários embutidos em

todos os quartos, toda acarpetada, lustres, cozinha americana,
gá; central, box e todas .iberturas de aturnlnio..

Terreno de 585,90m2
Preços de ocasião - Cr$ 850.000,00

Tratar na rua Felipe Schrnidt, 27, Edf, Dias Velho, Sobreloja,
salas 16/17 - ou fone 22-3537 - ��EGIS !MÓVEIS - Creci 58

ACN - ASSESSORIA CATARINENSE DE NEGOCIOS
LTOA - FONES: 22-4291 - 22-8770 - 22-9768 - ASSES
SORIÂ LEGAL A" EMPRESAS ...:. INVESTIMENTOS. -

PARTICIPAÇÕES - NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS - ASSIS
T�NCIA A EMPRESAS DE TODO O EStADO
AVALIAÇÕES - FUSê)ES - INCORPORAÇÕES

.

Rua Felipe Schmidt, 21 - Centro Comercial "ARS" - Con],
410- Florianópolis-SC

VElEl'ROS VENDE-SE

CASA SANTA MÔNICA
ÓTIMA. RESIDÊNCIA (OK) COM 162m2, CONTENDO 3
DORMITÓRIOS, (UMA SUITE). LlVING, SALA D.E J/:>'N

TAR, BWC SOCIAL, COZINHA-COPA, DEPENDÊNCIA
COMPLETA DE EMPREGADA, ÁREA DE SERViÇO,
HALL DE ENTRADA E GARAGEM.

ACABAMENTO DE PRIMEIRA: SOLEIRAS DE MAR
MORE, AQUECIMENTO CENTRAL, ABERTURAS DE
ALUMINIO NAS PEÇf,S FRIAS, FORRAÇÃO 6 MM.

PREÇO - Cr$ 720.000,00
TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27, EDF. DIAS
VELHO SOBRELOJA SALAS 16/17 ou FONES 22-3537·
22-6551 - REGIS IMÓVEIS - CRECI 58.

'TOMAZ

_ GRANCAR. .

Baterias. - Peçás � Par�- Brisas
30% descontos ou 30 /180 dias.

Opala - Chevette - Corcel - Volks.

Térreo Ed. Ony Hotel
Fulvio Aducci. 828

��---------------

Alugam-se
Càsa de material recém construída, c/3 qtos, sala, cozinha,
2 banheiros, dep. de empregada completa, garagem, à Rua
Luiz Pasteur, Trindade, preço Cr$ 4.500,00.
Casa de Praia, mobiliada em Jurerê e L. da Conceição.
Fone: 44-0485 - CIX.

Armários Embutidosl Cozinhas Americana é
com TOMAZ. �Rua São João Batista DOI 6ft
.; Fone 33-1758.

AUTO VIAÇAO IMPERATRIZ LTDA.

Transportes de Turismo para Viagens Nacio-
nais e Internacionais.

.

Fone 22-5860 - Florianópolis - SC.

ESCRITORIO
.

- CENTRO
Disponho de escritório instalado no ED.· APlUB.
Estudo participação em negócio. Fone 22. 1298 -

4221.

ARMAR lOS EMBUTIDOS-COZINHAS

Tratar rua Capitão Augusto V'idal, 3257 ou p�lo fone 42:345'
,: Palhoça.

. ..

...
-'

TRANSFERE -SE
Uma sala 53, i 7m2 - térrea - Ed. Michele - Des. Pedro
Silva - Coqueiros.
Um telefone prefixo "44". Tratar: telefone: 22-7687 Ou

22-7869, com o Sr. Carlos.

Modulados e sob-medida. Estantes e instalação comercial.
Financiamos. Projetos gratuitos.
Astor - Móveis Decorações e Projetos - fábrica: rua l.auro
Linhares Trindade- fone: 33-1691.
Exp- Rua Jerônimo Coelho, 18 - fones: 22-3666 -

22-4775.
Av. Othon Gama D'Eça, 153-fone: 22-2636.

LIMPEZA DE FOSSA E
DESINTUPIMENTO EM. GERAL

TELEFONES

CARTEIRA DE IDENTIDADE
Foi extraviada a Carteira de Identidade, pertencente ao Sr. Carlos
Lucas Bensen.

.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do velculo marca

Volkswagen, ano 1975, placa: FA-5964, cor azul, chassis -

BJ-150763, pertencente ao S!. Rock Goldonl,

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foi extraviado: Carteira de Habilitação, certificado de propriedade'
de uma Kombi azul caiçara, ano 1.974, placa TB 5079 chassis
BR345646, de propriedade do Sr: Nelson Ribeiro Waghetti.

FIAMBRERIA - VENDE-SE
Local de movimento tur lstico, bem afreguesado o ano todo.
Frente para o mar. 5 minutos do centro; NegóciO, urgente,
por motivo de sarde, Tratar: com Sr. Valfrislo -' fone:
44-2170 - Estreito. - rua: Souza Dutra, 62 - Estreito.

Vende-se comercias e residenciais em Fpolis
-Estreito, Blumenau e Itapema. Tratar: pelo
fone: 22-4640 - Fpolis. .r

I·'

1'--------DOCUMENTOS PERDIDOS� . Foram perdidos ·os seguintes documentos: Certificado de ProprieI dade do veículo marca DOdge-I800·GL, ano 1975, placa -

AB-6562, chassis - B-032693 e. o TRU, pertencente ao Sr.
"Antônio Cesar de Santana.

OOCUMENTOS PERDIDOS
'Foram perdidos 'os seguintes' documentos: Certificado de Proprie
dade do ve(culo 'marca' - Opala Chevette-76, placa AC-5126-PA,

.

Carteira de Habilitação - categoria amador e Carteira de Identida
de, e demais documentos percententes ao Sr. Nelson Sant'Ana
Ferreira de Azambuja.

TERRENO CENTRO
Vende-se 300m2, Rua' José Boi teux, ao lado do
número 32. Tratar com proprietário fone 22-7136.

RECEPCIONISTA

VENDE-SE
Filhotes de cachorro Pastor Alemão à Cr$ 1.000,00 o

macho e Cr$ 800,00 a fêmea. Tratar: Sambaqui com o Sr.
ato.

Tratar: na Clini-Med - Fone: 44-0188

SANAGRO VENDE ANIMAIS

PINTURAS' E CONSERTOS

Cães - Pintos 1 Dia - Juriti - Hamster Porco da
India - Coelhos - Cavalinho Manso p/criança .,...

Galinhas Alta postura c/4 meses SANAGRO - Dist
Prod. Agropecuârio Ltda. Av. Ivo Silveira, 3289 -

Fone 44-1880 - Capoeiras.

Executa-se Serviços de Pinturas e consertos em geral
em apartamentos e serviços de letreiros. Tratar: à

rua Felipe Schrnidt, 23 - sala 8.

NECESSITAMOS
- De apartamentos prontos ou em final de
àcabamento. Grandes ou Pequenos. Favor
trazer escritura ou contrato.
- De terrenos em Coqueiros com área
�roximada de 900m2, sem intermediários.
IMOBILIARIA PHEDIBENS LTOA. A Av.
Rio Branco, 104 - CRECI 131.
Fones: 22-6099 e 22-6756

CUNICA ODONTOLOGICA.
DO

PROF. SAMUEL FONSECA
Rl�a Jerônimo Coelho, 16 -: 10. andar - Fone
22-4824
Residência: Fone 22-2225

DR. AYR SI LVEIRA NUNES
Clinico de Crianças

Estágio de 2 anos no Hospital do Servidor Público
do Estado' de São Paulo. Título de especialista
conferido pela Sooiedade Brasileira de Pediatria.
Consultas: das 9:00 às 11:30 horas e das 16:30 às

19: 30 horas.

Edifício Comasa - sala 906., Rua Felipe Schmidt,
fone: 22-0443.
Credenciamentos: Celesc� Sasse, Patronal, Ipese, Me
disan.

I.

DR. C�LSO LOPES'
"'-CITnlca de aparelho diqestivo com môàii1
no instrumental de endoscopia - Gàstroeri�
rologia e tiroctologfa -sTumores do P,parAlho
Djgestivo - Check-Up digestivo. � .

.,.,Atende às terças e qUinta.S-feira.s_:-:-!'.".:, Otho.:!;lama D'Eça, 153. trel.��-4252.
:

- _j.2. ,


